



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO N° 901356

AÑO 22 — N° 965 — 3 DE FEBRERO DE 1984

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 238153

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 3.-

“INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA” SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Propuesta de Alfonsín para un Diálogo con Gran Bretaña por Malvinas. Condiciones

CARACAS.— El presidente Raúl Alfonsín propuso aquí que se estudie la posibilidad de instalar un “contingente de paz” en las Islas Malvinas para garantizar que cese la fortificación del archipiélago, lo que constituiría el punto de partida para la iniciación de conversaciones con Gran Bretaña en el marco de las Naciones Unidas.

“Las conversaciones requieren como condición necesaria el levantamiento de la zona de exclusión establecida por el Reino Unido y una garantía de que dicho país no continuará la fortificación de las islas ni la concentración bélica en el área”, puntualizó Alfonsín.

Añadió que “para hacer efectiva dicha garantía debería estudiarse la posibilidad de la presencia “en las islas de contingentes de paz de la UN.

La declaración del presidente fue efectuada aquí durante una conferencia de prensa en la que ratificó que “no hay plazos para la firma de un acuerdo definitivo con Chile por el canal del Beagle” y descartó terminantemente que pueda haber un golpe de estado en Argentina.

Con respecto al problema de las Malvinas, Alfonsín respondió en dos oportunidades —una fue a un periodista británico— señalando que “estamos dispuestos a iniciar conversaciones con el Reino Unido a través de nuestras respectivas representaciones ante las Naciones Unidas”.

Puntualizó que “al modificar esta situación (la fortificación y el levantamiento de la zona de exclusión), cesarían de jure las hostilidades, con las consecuencias comerciales, económicas y diplomáticas correspondientes”, agregó.

Con respecto al tema de los desaparecidos dijo ignorar la cifra exacta y recordó que hay una comisión nacional estudiando el problema.

Con respecto a la situación interna de la Argentina, negó terminantemente que exista la posibilidad de un golpe de estado y dijo que las fuerzas armadas “apoyan al proceso democrático”.

Ratificó que se va a producir “una democratización de los gremios” y negó que en la actualidad haya asesores militares argentinos enviados oficialmente a algún país

centroamericano. En relación con el problema de la deuda externa, reclamó comprensión por parte de los Estados Unidos y de los países desarrollados porque “no se puede basar ni desarrollar una política sobre la base de la industria social”.

UN COMUNICADO OFICIAL

BUENOS AIRES.— El gobierno argentino está “dispuesto a iniciar conversaciones con el Reino Unido, a través de las representaciones diplomáticas respectivas ante las Naciones Unidas” y el “objetivo inmediato de dichas conversaciones es el de ubicar las relaciones y los términos de la controversia entre ambos países en el estado en que se hallaban antes del conflicto”.

Así lo dió a conocer en la casa de gobierno a través de un “co-

municado oficial complementario de las respuestas del presidente Alfonsín sobre Malvinas” a la conferencia de prensa ofrecida en Caracas.

En ese comunicado, distribuido por la Secretaría de Información Pública, aunque fechado en Caracas, se expresa al comienzo:

“En primer lugar, la Argentina jamás va a renunciar a sus legítimos derechos sobre las Malvinas. No puede dudarse acerca de su posición sobre las islas”, para agregar luego que “la historia reciente ha demostrado que países duramente enfrentados han podido reconstruir sus relaciones y, además, ámbitos de cooperación hasta entonces inéditos en el mundo. El secreto que permitió recomponer las relaciones entre los países occidentales luego de la segunda guerra mundial fue la existencia de una voluntad clara y definida de restablecer la paz”.

Nueva Goleada de Deportivo Nobleza el Domingo en Nogoyá

BATE A FERROCARRIL POR 5 A 1

Categorico triunfo conquistó Deportivo Nobleza al imponerse por goleada 5 a 1 a Ferrocarril, por la 14ª fecha del campeonato de la Liga Departamental de Fútbol, disputada en Nogoyá el domingo ppdo.

Roma cayó batido por 3 a 1, al enfrentarse con 25 de Mayo.

Con estos resultados, Nobleza continúa firme en su pretensión de campeón colocándose en excelente posición, como puntero del certamen.

Faltando cuatro fechas para finalizar el campeonato, Nobleza cuenta con 21 puntos, 25 de Mayo con 17, y Roma con 16.

Como puede observarse, la posibilidad de Nobleza con 4 puntos de ventaja en la tabla de posiciones sobre su inmediato perseguidor, para clasifi-

carse campeón es amplia.

Precisamente Nobleza y 25 de Mayo se enfrentarán el próximo domingo en la cancha del Centro Polideportivo Municipal de nuestra ciudad.

Este cotejo puede ser decisivo para el resultado final del torneo, pues

Sigue en Pag. 8

Asesor de la Gobernación

PARANA, DIP. — Por decreto N° 183 del Poder Ejecutivo provincial, fue designado asesor de la gobernación de Entre Ríos el escribano Luis E. García Guiffré. El mencionado funcionario, al que por el mismo decreto se le asignó el rango de subsecretario, atenderá las relaciones con el poder legislativo y con las otras provincias.

Febrero: 11 0/0 Aumentarán los Sueldos

El aumento de sueldos privados del mes de febrero será del 11 por ciento para todos los niveles, informó oficialmente el ministro de Economía, Bernardo Grinspun.

En el sector estatal el aumento promedio se elevará también el 11 por ciento, pero no será uniforme para las distintas categorías, ya que habrá aumentos por encima y por debajo de ese porcentaje.

El ministro agregó que se dispuso que el aumento promedio de tarifas sea del 10 por ciento.

En este sentido también se aclaró que algunos de los servicios serán incrementados a más de ese porcentaje y otros en menos.

Estos aumentos fueron formulados después de una reunión de la que participaron los miembros del equipo económico encabezado por Grinspun y que está integrado por los secretarios y subsecretarios de la cartera económica.

Asignación Complementaria

ANUAL POR VACACIONES

La Caja de Subsidio Familiar para el Personal de la Industria, recuerda que, al finalizar el corriente mes deberá abonarse la asignación anual complementaria de vacaciones.

La misma consiste en pagar en forma duplicada los subsidios mensuales a los que el trabajador tuviera derecho en dicho mes, siempre que no supere los 5 (cinco) días de inasistencias voluntarias o su equivalente de cuarenta horas.

Por último, CASFMI destaca, en caso de corresponder en enero el pago prenatal, éste se hará siempre en forma duplicada pues su cobro no está condicionado a requisitos de asistencia.

Grinspun Rechaza Críticas Sindicales al Plan Económico

BUENOS AIRES.— El ministro de Economía Bernardo Grinspun, reiteró su rechazo a las críticas formuladas a la política económica del gobierno por dirigentes gremiales, afirmando que “no tienen asidero y son totalmente infundadas, debido a un error de apreciación”.

Momentos antes de partir hacia los Estados Unidos, Grinspun insistió en otro orden de cosas, en que “tratemos de acelerar la política de reducción de las tasas de interés para llegar a un costo financiero que sea compatible con el desarrollo industrial y agropecuario”.

Confirmó además que

el martes o miércoles próximo llegará al país una misión del Fondo Monetario Internacional (FMI), y volvió a restar importancia al aumento de la cotización del dólar paralelo, “está subiendo por causas para nosotros conocidas —indicó Grinspun— por lo que no nos preocupa”.

“Lo que sucede —explicó— es lo que la gran cantidad de turistas argentinos que ahora están en el exterior, presionan el mercado, que es pequeño, con una gran demanda y poca oferta”.

Por otra parte, Grinspun negó que tenga previsto reunirse en Nueva York con directivos de bancos norteamericanos acreedores de la Argentina.

Ingreso a Carreras de Ingeniería y Analista U. de Sistemas

COMUNICADO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA NACIONAL

La Facultad Regional de Concepción del Uruguay de la Universidad Tecnológica Nacional, comunica a todos los inscriptos en las carreras de ingeniería y analista universitario de sistemas para el corriente año lo siguiente:

1º) Al derogar la ordenanza N° 417 el punto 2.6 de la Ord. N° 339, que permitía el ingreso sin el examen correspondiente a las carreras de Ingeniería en Construcción e Ingeniería Electromecánica a los egresados de universidades, cuyos estudios importaran 4 ó más años, los mismos deberán cumplir con todos los requisitos de los cursos y pruebas de admisión.

2º) Asimismo, derogando la precitada ordenanza el punto 2.6 de la Ord. N° 333, que permitía el ingreso sin el examen correspondiente a la carrera Analista Universitario de Sistemas a los egresados de Universidades cuyos estudios importaran 3 ó más años, los mismos deberán cumplir con todos los requisitos de los cursos y pruebas de admisión.

3º) Según lo dispuesto por Resolución 23/84, la admisión a la carrera Analista Universitario de Sistemas se efectuará luego de concretarse el ingreso sin limitación de los aspirantes que aprueben los cursos de apoyo a las carreras de ingeniería, siendo el número de plazas para dicha carrera en esta Facultad Regional en el presente año de sesenta alumnos, que podrán ser aumentadas si las posibilidades del momento lo permiten.

4º) Se lleva a conocimiento de los interesados que las ordenanzas y resoluciones mencionadas emanaron del rectorado de la Universidad Tecnológica Nacional y su régimen es común a todas las facultades dependientes de la misma.

Nombramiento

Con fecha 31 de enero de 1984, el Gobernador Dr. Sergio A. Montiel firmó el nombramiento, asignando el cargo de Director del Boletín Oficial e Imprenta de la Provincia de Entre Ríos, al Sr. José Dionisio Alvarez (h).

Caseros

Hoy se cumple el 132º aniversario del hecho histórico de una jornada bélica de trascendental incidencia en la vida institucional y política del país.

Caja el 3 de febrero de 1852, una larga dictadura, de ostentación del poder de la Nación, manejándola desde el centralismo absoluto y tiránico, con la abolición de las libertades ciudadanas y el derecho de las personas. Imperando la lucha fratricida y cerrando el camino a la formación de la República y la constitucionalidad y la unidad nacional.

Justo José de Urquiza, el líder de Caseros, había instituido con la experiencia recogida en el ejercicio de la política, el gobierno y el conocimiento que tenía del poder hegemónico de Rosas, que este constituía el gran obstáculo para que se lograra la pacificación en el país, conducente a la ansiada Constitución, prenda de paz y progreso para la grandeza de la República, todo por lo que venía luchando denodadamente y cuyos fines perseguía con fervor.

Un prodigioso progreso había rodeado por doquier en el ámbito de Entre Ríos, a Urquiza, porque todo un gigantesco programa por obra suya, giraba alrededor de su magnífica figura hacedora de obras y adelantos por todo concepto. Así con celeridad y frecuencia inusitada nacían nuevos pueblos, se levantaban escuelas, fábricas, graserías, bibliotecas, se reactivaban viejas plantas industriales, se acusaba incesantemente los superavit financieros y todo un positivismo de avance en medio de fecundidad que le daba a la provincia, un esplendor de extraordinaria potencialidad en marcha. Las estadísticas que contrariando órdenes de Rosas, se emitían, daban clara eviden-

cia de un empuje avasallante de prosperidad en Entre Ríos. La colonización, la agricultura y la ganadería fueron fuertes pilares para el futuro entrerriano.

En cuanto al poderío bélico también de gran envergadura en este plano de potencialidad y progreso, más de 15.000 hombres adiestrados oportunamente, estaban prestos para ser puestos en pie de guerra en la emergencia bélica.

Todo ese portentoso engrandecimiento entrerriano, apuntaba a Caseros por ello Don Justo, fue paciente en la espera del momento oportuno de dar la gran batalla, decisiva para el porvenir de la patria, involucrando en ella a todos los habitantes de esta tierra americana.

A su vez el progreso que paulatinamente se producía en toda el área provincial, tenía potente gravitación y vital incidencia para el futuro enfrentamiento contra las huestes de Rosas, que no cederían sin antes dar lugar a una dura y larga campaña que Urquiza, con su experiencia guerrera podía preveer.

Por ello optó por la tregua, paralela a su acción de constituir a Entre Ríos en un poderoso baluarte de riqueza, al que se contrajo con afanos ahínco.

Y llegó Caseros y con él el triunfo de Urquiza, se abrieron las grandes esperanzas argentinas y el camino, tránsito a la unidad nacional y la constitución de la República bajo el imperio del orden democrático.

Hoy en este nuevo aniversario de Caseros, en que rendimos homenaje a su prócer, la Argentina se encuentra asomada a la democracia, luego de la terrible y larga noche de la dictadura, afrontada con dolor, sacrificios y lágrimas, como en aquella época que evocamos.

Carta a la Ciudad

Ciudad de Ramírez, 1 de enero de 1984.
Sr. Director de "Pregón".
Dn. José Dionisio Alvarez Presente.

De mi consideración y respeto:

Ruego al señor Director dar cabida en el periódico de su digna titularidad a la adjunta respuesta al artículo aparecido el día 20 de enero en la edición número 943, titulada "Reflexión de la Liga de Madres de Familia - Bailabes - Sana Diverston".

Confiado en la fina sensibilidad del señor Director de permitirme contestar al mismo, usando del derecho Constitucional de réplica o reflexión sobre el particular, aprovecho para saludar a Ud. con atenta y especial cordialidad.

Omar J. Erhardt
Propietario Confitería Bailable Sunet.

A la Comunidad de Gral. Ramírez:

El artículo arriba citado contiene una serie de afirmaciones, que traté de resumir, tocandome algunas como ciudadana y otras en forma particular, por estar dirigidas a mi actividad comercial.

Se afirma que los jóvenes gustan bailar en los lugares de moda y que los padres de los mismos entienden que es responsabilidad de cada uno elegir los lugares donde concurren sus hijos; y que estos padres y otros que son diferentes están renunciando al principio de solidaridad por lo que los dirigentes de la Liga se exponen a que les retiren el selo y ser objeto de expresiones hostiles.

Pero, se agrega, que no obstante ello, la Liga de Madres asumirá el riesgo ya que su objetivo esencial es la moralidad, y que en esta postura, sin ánimo de afectar los intereses de nadie en particular se propone mejorar el esparcimiento de los jóve-

nes de la comunidad.

Hecha esta introducción, la Liga de Madres o quien la representa descarga sus preocupaciones sobre el suscripto:

a) Que los chicos manifiestan que el tono subido de la música, el humo del cigarrillo y el encierro les produce "embotamiento", por lo que convendría la adopción del algún sistema técnico para asegurar mejor ventilación y aireación.

b) Que la mayor ocupación de la Liga es una tarjeta o contraseña que se entrega a los asistentes varones donde figura la ilegal leyenda de "Universalidad del amor", que no obstante "acceptaria" como admisible por su forma simbólica.

c) Que las siluetas dibujadas en la tarjeta, "aun que dibujadas en sombra" "presumen otra finalidad por que la mujer aparece con el pecho desnudo y en la mano tiene un libro y en la otra una prenda de vestir, y se pregunta "si existe algún propósito de incitación". No obstante, entiendo que el sexo es bueno pero en tiempos y lugares legítimos.

En mi carácter de propietario de la Confitería cuestionada quiero puntualizar:

1) Desconozco que personas van a agredir o quitar el saludo a la o las articulistas. - O cuales le

van a expresar que asumen la responsabilidad de crear u orientar sus hijos. El suscripto por principios morales, religiosos y de cultura, no va a reaccionar en tal sentido.

2) Mi negocio tiene la ventilación y aireación propias de las confiterías, el tono de la música es el normal que place a los concurrentes y el humo de cigarrillo es el tolerable, que hacen que jóvenes y mayores acudan cada vez en mayor cantidad a divertirse en lugar de respeto y alta moral. No obstante, estoy dispuesto para satisfacer las inquietudes de la Liga - a aceptar todas las sugerencias técnicas mecánicas que mejoren las condiciones ambientales, lo que redundará en mi beneficio y de mis clientes. Seguramente una vez logrado, el método podrá adoptarse por otros negocios similares del país.

3) La Tarjeta que precupa a la Liga es un logo tipo inocente que exhibe una joven pareja en actitud de bailar portando cada uno de ellos un libro

(Sigue en Pág. 7)

GRACIAS

CEFERINO NAMUNCURA

D. L.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222

Gral. Ramírez.

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramírez

OFRECE

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

VW 1500 1.8 claire Acond.	1983
Dodge 1500 Rural	1980
Dodge 1500 Rural	1979
Dodge 1500	1982
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1500	1975
Fiat 128 Familiar	1977
Ford Falcon Futura	1977
Ford Falcon de Lujo	1972
Ford F 100 6 c.	1980
Ford F 100 6 c.	1970
Ford F 100 V 8 c.	1966
Ford F 100 D. Indenor 6	1974
Rastrojero	1976
Rastrojero	1975
Rastrojero, M. B.	1969
Chevy SS 250	1970

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

H. Z.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES - SEMILLAS - CONSUMO

ALIMENTO BALANCEADO - INDUSTRIAS

EXPORTACION - IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280

TELEFONOS 216258 - 214096

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.
Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI
Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES
En Avda. Avellaneda 51.
Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901043

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1439
Nacionales - Provinciales - Municipales.
CONTABILIDADES
Fonseca y San Martín Tel. 901069

NAR'Z - GARGANTA Y OIDO
Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes.
MUTUALES
Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS
(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)
DIRECCION DE OBRAS
M. M. O. RICARDO DUSSE
Matr. 585 Col. la.
Avda. Ramírez 80 Tel. 1204
Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS
Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.
Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO
Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 631.91 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI
Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER
Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.
Atención de 15 a 19 horas
BELGRANO 360
Gral. Ramírez (Entre Ríos)

VENDO CASA
AMPLIAS COMODIDADES Y CONFORT
Dependencias e instalaciones completas.
Garage - Teléfono. En pleno centro.
BELGRANO 228.
Tratar: FARMACIA ERHARDT.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145
INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -
ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -
MUTUALES - SOLICITAR TURNOS
ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obstetricia - Papanicolaou	Dr. Rafael V. Furlán
Clínica médica	Dr. César Pazo
Cirugía general	Dr. César Julio Saralegui
Anestesiología	Dr. Arrolado J. A. Rode
Cardiología	Dr. Felipe Taleb
Oculista	Dr. Bombardieri
Traumatología	Dr. J. Fosati
Nariz, Garganta y Oído	Dr. Raúl A. Parcerisa
Psiquiatría	Dr. Oscar R. Cook
Neurología	Dr. Eugenio Martínez
Gastroenterología	Atenderá el 15/2/84.
Pediatría:	Dr. José María Galizzi
	Dra. Torrealday M. A.
	Gaggio M. R.
	Torrealday L.
	Dr. Ulises Suárez

UROLOGIA
Próximamente:
Endocrinología Oncología
Alergia Dermatología Pedicuro.

Anularon Ascensos en la Adm. Pública Provincial

PARANA, (D.I.P.). — Quedaron sin efecto los ascensos del personal de la Administración Central del gobierno de E. Ríos, dispuestos entre el 19 de mayo y el 10 de diciembre de 1983. Se exceptúan los que fueron favorecidos con categorías menores a la seis y aquellos ascendidos por decreto 2997 del 28 de octubre próximo pasado, pertenecientes a los servicios de atención médica: más precisamente, el personal de enfermería.

Los organismos centralizados deben comunicar la medida a los interesados en el plazo de 48 horas y los entes autárquicos y/o descentralizados deben hacerlo dentro de los 3 días. La disposición comenzará a regir a partir del 1 de febrero de 1984 a los fines de la liquidación de los haberes de los interesados.

CALENDARIO DEFINITIVO

Un nuevo calendario para el Torneo Preolímpico de Fútbol fue elaborado por los organizadores del campeonato, luego de que se descartó en forma definitiva la participación de Perú. Anteriormente Uruguay había anunciado que tampoco participaría en el torneo.

El Torneo Preolímpico, que clasificará dos equipos sudamericanos para los Juegos Olímpicos de Los Angeles, se jugará en dos grupos, en Quito y Guayaquil.

PROGRAMACION

La programación definitiva del certamen, es la siguiente:

En Quito:

Jueves 9 de febrero. — 5.30 (22.30 GMT): Ceremonia inauguración. 6.00 (23.00 GMT): Argentina vs. Venezuela. 8.00 (01.00 GMT): Paraguay vs. Chile.

Domingo 12 de febrero. — 10.00 (15.00 GMT): Chile vs. Venezuela. 12.00 (17.00 GMT): Argentina vs. Paraguay.

Miércoles 15 de febrero. — 6.00 (23.00 GMT): Paraguay vs. Venezuela. 8.00 (01.00 GMT): Argentina vs. Chile.

En Guayaquil:

Miércoles 8 de febrero. — 8.00 (01.00 GMT): Brasil vs. Colombia.

Domingo 12 de febrero. — 6.00 (23.00 GMT): Ecuador vs. Colombia.

Jueves 16 de febrero. — 8.00 (01.00 GMT): Brasil vs. Ecuador.

Clasificarán para la ronda final, que se jugará en Guayaquil, los dos primeros de cada grupo.

Petitorio

Gral. Ramírez, 20 de enero de 1984.

Al señor Intendente Municipal de Gral. Ramírez, Don J. J. A. González Lagos, S.D.

La Comisión Directiva del Centro de Jubilados y Pensionados nacionales de Gral. Ramírez respectivamente se dirigen al señor Intendente Municipal para solicitarle se digne interponer sus buenos oficios para que se efectúe un descuento por lo menos de un 50% del pago del total del impuesto municipal a jubilados y pensionados nacionales.

Este descuento se efectuará para aquellos que posean una sola casa habitación y una sola entrada de sueldo, no habilitándose el descuento para matrimonios que sean jubilados o pensionados ambos cónyuges ó que adeuden pagos atrasados, los que deberán ser cancelados ó documentados provisoriamente.

Este pedido dejado al más alto criterio del señor Intendente ya que se ha sentado jurisprudencia similar en otros municipios.

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús
B. C. S.

pios nos parece una gran ayuda dada la actual situación por la que pasa la población. La disposición puede ser aplicada por una sola vez.

En espera que el señor Intendente sepa contemplar este pedido, nos permitimos saludarle muy atentamente.

Rómulo Giménez
Presidente.

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE SANIDAD

VACUNACION - ASESORAMIENTO
VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS
SARMIENTO 174 Gral. Ramírez

(A la cuadra de la Municipalidad).

Casa Antártida

DE JORGE A. KERPS

Antártida Argenti'na 245

Tel. 901157

Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos — procesadoras — batidoras — Yogurteras — picadoras — jugueros — exprimidores — licuadoras — lustrapadoras — secadores de cabellos — afeitadoras — planchas — radios — radio-grabadores — cecinas — lavavropas — ventiladores — turbos — campanas extractores — mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias, Arañas, colgantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, triéidos: carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES Y CUMPLEAÑOS

SANTAS MISAS:

Primer Viernes 3 a las 20: Juan Rogado, Luis y Floia Cacerano pp. María de Rojas (ordenación de San Blas).

Sábado 4 a las 20: Dora C. de Ibarra y Osvaldo Zapata pp. Flia. Ríos.

Domingo 5 a las 8: Acción de gracias pp. Flia. Carlos Feser. A las 20: Sagrado Corazón y V. María pp. María de Hereniú. A las 21.15: en Camps.

Martes 7 a las 19 (en Isletas): José Carlos Ejarano, funeral pp. su nieto: Carlos Alberto (en caso de lluvia el 9).

Miércoles 8 a las 20: S. Cayetano pp. Margarita de Devolder.

JUGADA DE REYES

El Apostolado comunica que fueron adjudicados los siguientes premios: 1º) Dra. de Tassi con el N° 184; 2º) el niño Román Excequiel Schlegel (6 va sos) con el N° 610; 3º) Olga de Schlegel con el N° 600.

El reconocimiento va a todos los que han colaborado adquiriendo números para que la comisión pueda seguir sus obras en el esplendor del Templo Parroquial.

VOLUNTARIOS PARA EL HOGAR

En vista de que no llega la colaboración oficial prometida para apoyar la Obra del Hogar diario, hacemos un llamado a todos los hombres y jóvenes de buena voluntad para continuar ocupando el material adquirido por la Comisión Organizadora de damas. El llamado es para la mano de obra, los días sábados, como lo han prometido ya un buen grupo que puede trabajar de un modo ameno cuando se sienta apoyado por muchos voluntarios, aunque más no sea, alcanzando el material o cebando mate...

LECCIONES DE HITLER

En Alemania occidental, a finales de enero, los ciudadanos no celebran el 50 aniversario de la llegada de Hitler al poder y su nombramiento como canciller, sino que aprovechan esa ocasión del aniversario para intensificar sus reflexiones sobre el suceso catastrófico de su gobierno.

Hablando en el edificio de Berlín-Oeste, donde se reunía el parlamento alemán (Reichstag), el can-

celler Kohl afirmó que durante la época nazi "en el nombre de Alemania, el rostro de la humanidad se cubrió de vergüenza". En cierto sentido, ya dijo bastante por cuanto los daños causados por Hitler apenas necesitan ser demostrados ahora. Con el pretexto de defender las Industrias contra el comunismo, consiguió un amplio apoyo electoral en su Nación - Socialismo de parte de los empresarios.

Otra lección era: si los alemanes eran un pueblo sumamente instruido, aquellos que llevaron a la práctica los planes demócnicos de Hitler eran, con frecuencia, hombres muy cultos. Eso nos viene a señalar que la educación y la cultura no son siempre una salvaguardia absoluta contra la inhumanidad. Se puede decir que el carácter es algo mucho más importante que la cultura

NUPCIAS:

El 25 del mes ppdo se realizó la unión matrimonial del Sr. Leopoldo René Kildau con la señorita Silvia Liliana Müller. Actuaron como testigos de la ceremonia la Srta. María Lucrecia Schanzembach y el Sr. Marcelo Reinaldo Hetze.

Nacimientos:

— Stella María Luján, nació el 2 del mes anterior colmando de alegría el hogar de los esposos José Alberto Jesús Giorgini y Stella María Vicentín.

— María Eva lleva por nombres la pequeña cuyo advenimiento se produjo el 22 del mes ppdo. para dicha de hogar de los esposos Raimundo Pérez y Margarita Cristina Ríos.

El 15 del mes ppdo, con motivo de cumplir años el joven Alberto González Lagos fue objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares.

— Agasajada por sus familiares cumplió años el 19 del mes anterior la pequeña María Silvana Enrique Sinner.

— Fue objeto de afectuosas demostraciones de cariño de sus familiares y pequeños amigos con motivo de cumplir el 21 del mes anterior la niña Carolina Mariel Giannotti - Leffler, un año más de vida.

— Cumplimentado por sus familiares, cumplió años el 21 del pasado mes de enero el joven Carlos A. Milano.

— Familiares y amigos hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad con motivo de agregar un año más de vida el 27 del mes pasado el Sr. José L. Brumatti.

— Rodada del cariño de sus familiares que cariñosamente la agasajaron cumplió un año más de vida el 30 del mes anterior la Srta. Ana M. de Avila.

— Fueron cumplimentados cariñosamente por sus familiares y amiguitos al cumplir sus 9 años de edad, las hermanitas Evangelina Rita Beatriz y Magali Rita Virginia Azcarate, el 31 del mes anterior.

GRACIAS

Espíritu Santo

N. S. Ch.

PARTICIPACION DE ENLACE

GUILLERMO DEMETRIO MANTOVANI

DURCELINA E. KRAMER

OSCAR RODOLFO HEFFEL

ROSA R. NEIVERT

Participan a familiares y amigos el enlace de sus hijos Guillermo Luis y Liliana e invitan a presenciar la ceremonia religiosa que se efectuará el día 4 de febrero a las 21,30 hs. en la Parroquia "Sgdo. Corazón de Jesús".

Gral. Ramírez, enero de 1984.

FLORERIA "SENDY"

VENTA de PLANTAS de INTERIOR y EXTERIOR
FLORES y RAMOS PREPARADOS
PALMAS y CORONAS POR ENCARGO.
ENVIO A DOMICILIO.

AVDA. FRANCISCO RAMIREZ 60
GRAL RAMIREZ

ANIVERSARIOS LUCTUOSOS:

† Dr. Mario L. Díaz (Q. E. P. D.)

El 31 del mes ppdo. se cumplió el 5º aniversario del fallecimiento del Dr. Mario L. Díaz, a quien se lo recuerda honrando su memoria con el afecto y reconocimiento, que supo conquistar con su hombría de bien y su proceder humanístico a través de su paso por la vida.

Dejó, indudablemente, el facultativo recordado, claras y profundas huellas de integridad e intachable proceder, dando ejemplo de su bondad y generosidad, bregando por el bienestar social de su comunidad.

† Prof. Facundo Antonio Arce

Q. E. P. D.

Al cumplirse el primer aniversario de la desaparición física del distinguido profesor, imminente investigador y estudioso de la historia, Facundo Antonio Arce tendimos un sincero homenaje a la memoria de quien fuera amigo de nuestra hoja periodística.

Destacado caballero, y que dejó un indeleble recuerdo que a través del tiempo persiste por el con-

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

Por calles de las distintas ciudades, incluso la nuestra, deambulan niños, que muchas veces pasan horas fuera del hogar recogiendo la filosofía cotidiana y desprecupada de gente ajena a los intereses de sus familiares. Exhortamos a los padres e instituciones a que tomen medidas al escuchar estas palabras que la Liga de Madres de Familia ha recogido bajo el título de:

Yo soy el niño
Yo soy la institución más reciente del mundo y la más antigua.

MI misión es mejorar el mundo.

Con millones de mis hermanos puedo realizarlo si el mundo no pone ante mí muchos obstáculos.

Necesito leche pura, aire fresco y limpieza diaria.

Necesito la influencia de un hogar cristiano e ins-

Agradecimiento

† Federico Lucas Keller

Q. E. P. D.

Falleció el 24-1-1984

Sus familiares agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad hechas presentes con motivo de la pérdida de su querido ser.

tenido de grandeza que enriqueció su exquisita personalidad.

trucción bíblica. Cuando tenga más años necesitaré buenas escuelas donde pueda crecer en conocimientos.

Quiero vivir, reír, amar, trabajar y jugar! Quiero escuchar buena música, leer buenos libros y descubrir la hermosura que hay en todas las cosas!

Quiero construir casas, carreteras y ciudades. Quiero idear leyes, enseñar y predicar.

Si me ayudas ahora, te ayudaré cuando crezca.

Soy tu esperanza. Soy el niño.

Soy AYER, HOY y MAÑANA.

NECROLOGICAS:

† Federico Lucas Keller

(Q. E. P. D.)

Tras soportar las alternativas de una cruel dolencia, falleció en Paraná el Sr. Federico Lucas Keller, el 24 de enero, a los 62 años de edad. El extinto era persona de condición humilde, sus restos traídos a nuestra ciudad velados en la sala de la empresa "Santa Catalina" recibieron inhumación cristiana en el cementerio municipal previo acto religioso en la parroquia "Sgdo. Corazón de Jesús" acompañados por un doliente cortejo.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 070

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:

Cirugía General:

Cinecología:

Ecografía:

Traumatología:

Urología:

Oftalmología:

Gastrocopia:

Radiólogo:

Nariz, Garganta y Oído:

Pediatría:

Medicina Gral. - Endocrinología:

Medicina General:

Anestesiología:

Análisis Clínicos:

Kinesiología:

Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - Partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. C. M.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. A. P.

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE TRIGO Y LINO A TRAVES DE:

Marcelo E. Hoffmann

JUEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION.
FECHA CIERTA DE PAGO.. ¡CONSULTENOS!

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 — TEL. 901142 901375 — GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Carta de Vecinos

Señor Director de "Pregón de Ramírez" PRESENTE:

La publicación de la nota de quienes se individualizan como "frentistas de calle Libertad y Libertador" nos permite a quienes vivimos fuera de lo que ellos llaman "zona comercial" expresar:

1) — Que el principio de solidaridad debe ser fundamentado de esta democracia recuperada.
2) — Que nadie es dueño de la verdad absoluta y menos quienes por apresuramiento han juzgado y condenado (sin oír a la otra parte) con un llamado "apagón", a las autoridades municipales que trabajan sin descanso para recomponer la institución municipal.

3) — Cabe preguntar entonces: qué motivos los impulsa a obrar así? son los mismos que no quieren dejar sus "prebendas" como de las que gozaron en la época de la inspección de rentas y donde también muchos de ellos cerraron sus puertas en son de protesta; por que se les tocaba sus dineros y se los ponía en

la categoría de "evasores" tal como lo reconocieron públicamente o: son personas muy ocupadas por sus bolsillos, que no tienen tiempo para preguntar primero, para analizar, después y para entonces sí, criticar o ayudar en su caso...?

4) — Nosotros que también somos contribuyentes de los servicios municipales nunca recibimos ayuda municipal en nuestros barrios, por lo que hoy, estamos llenos de gozo por cuanto una autoridad se acordó de traer nos mejor luz, haciendo que alguien que tenía mucho repartiera lo justo en favor de quienes tienen menos. Pero aún así, el Pueblo de Gral. Ramírez les da la espalda a su nota, por cuanto esos frentistas hoy gozan de mejor luz, que ayer y entonces por que su apuro?

...? ... porque no saben vivir en democracia y creen que la prepotencia y el dinero lo hacen todo. Si en vez de notas a los periódicos, se dispusieran a colaborar en obras públicas de bien comunitarias, mejor estaríamos todos.

5) — Y nuestra pregunta es: ¿cómo se llama trabajar y vivir para una comunidad

ta nos lleva a solicitar conocer si esos hombres que juzgaron anticipadamente y castigan con el "apagón", son hombres que quieren vivir en democracia o han instituido ya "tribunales populares" para administrar justicia a su entender, queriendo asumir directivas de gobierno y permanentemente estar levantándose con tra las autoridades.

Nosotros queremos creer, que no. Ellos saldrán de su error, porque nosotros defenderemos cualquier causa que beneficie a la mayoría; porque nosotros conocemos la realidad de la falta de luz, de vivir sin desagües cloacales, sin pavimento, sin cordones cunetas y estamos enterados del desvelo municipal por mejorar nuestra situación hemos ido a nuestra municipalidad y hemos conversado. Ellos no... sabemos de la continuación de la red de millarías de agua y de la construcción por OSER de un nuevo pozo, tal como lo dispusiera la anterior administración municipal, y cuyas obras se continuarán tan pronto se tenga todo el material necesario, sabemos de la construcción de 40 viviendas del plan Fonavi y 25 del plan VIS, todo para la gente menos pudiente.

Eso se llama trabajar y vivir para una comunidad

como lo están haciendo la presidencia y el concejo deliberante de nuestra ciudad.

Porque han sido elegidos por el pueblo de Gral. Ramírez, han sido elegidos por el voto popular y siendo de todos los partidos, ellos y no otros son los custodios de todos y cada uno de los derechos individuales de los habitantes de esta ciudad, por eso los apoyaremos, y defenderemos el principio aquello de que el interés particular debe dar paso al interés social en todo momento, y saben... por que defenderemos esa posición... porque también somos contribuyentes... pero Respetuosos.

Por este medio agradecemos al Presidente y al Honorable Concejo Deliberante de todos nuestros partidos políticos que están trabajando sin estridencias pero con preocupación, para que dentro de la democracia y el orden que están imponiendo, sigan los logros obtenidos y que saltan a la vista en todos los sectores de la ciudad. Gracias por los beneficios comunitarios y no en forma exclusiva para las minorías que no preguntan, que no respetan y que no entienden que la solidaridad, es el fundamento de la convivencia humana.

Si ellos no piensan así —serán cada vez menos— porque al fin triunfará la democracia y el gobierno con una consciente labor comunal sobrepasará a los grupos que se van transformando en antipopulares por su "prepotencia" sin razón.

Y "estos firmantes", va ya si lo son...

Con atenta consideración.
(Hay numerosas firmas).

Gracias
Espíritu Santo

S. C. C.

CONSULTORIO DR. ALFARO

ATENCION DESDE EL 1º DE DICIEMBRE 1983

Dr. DESCALZO Carlos Clínica General - (Lunes, Miércoles y Viernes de 8 a 11 horas)
Dra. GOMEZ Elsa - Clínica ginecológica y obstetricia (Jueves de 15 a 18 hs.)
Dra. ALFARO Isabel Virginia - Clínica neurológica (Periódicamente)
Dra. VICTORIA Elena - Citología exfoliativa - colposcopia (Periódicamente).
Dres. PONTE N. — CODINO G. — TRIGATTI A. M. — GHIANO J. (Laboratorio Bioquímico)
Se ruega solicitar turno
9 de Julio 895 Tel. 39 3156 Hernández E. Ríos.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt está de vacaciones desde el 6 al 20 inclusive; cubre los turnos la farmacia "Dudner" de Bernardo Dubler.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.
San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramirez (E. Rios)

Empleada

SE NECESITA NIÑERA PARA PARANA.

REFERENCIAS: EN ESTA REDACCION.

SE SOLICITA

CASA EN ALQUILER

1 O 2 HABITACIONES Y DEPENDENCIAS.

E. 90 1248

Empleada

SE NECESITA CHICA PARA LIMPIEZA, DE MAÑANA, 3 DIAS A LA SEMANA. BUEN SUELDO. CORDOBA 221.

SE NECESITA

CASA EN ALQUILER, EN PARANA

3 DORMITORIOS Y OTRAS COMODIDADES

TRATAR: EN ESTA REDACCION.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024

Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

Seguimos adelante con nuestras ofertas exclusivas en propiedades, campos y terrenos.

HOY ofrecemos lo siguiente:

CAMPOS

- 12 Has. sobre ruta 131 (entre Crespo y Villa Libertador)
- 24 Has. en colonia Merou.
- 175 Has. sobre ruta 131 (a 5 Kms. de María Grande)
- 42 Has. sobre ruta 12 (entre Crespo y Paraná).
- 4 Has. en Don Cristóbal (casa - granja - electrificación).
- 32 Has. en Aldea San Juna.
- 100 Has. en Villa Urquiza.
- 17 Has. sobre ruta Nac. 44.

Disponemos de otros campos que no se detallan por su extensión.

CASAS Y TERRENOS en distintas ubicaciones en Gral. Ramirez. Consultenos sin compromiso.

Proyectos Presentados por el Senador Nacional de la U.C.R. de E. Ríos Dr. Luis Brasesco

Fecunda ha sido la labor parlamentaria, pese a estar en período extraordinario de sesiones, la del senador Luis Agustín Brasesco, en la cámara alta de la nación.

Sin perjuicio de las destacadas actuaciones en el tratamiento de los proyectos enviados por el poder ejecutivo previa consideración de cámara de diputados, este legislador ha presentado los siguientes proyectos.

COMITE AVICOLA Y CREDITOS PARA LA ACTIVIDAD

Atento a la situación angustiosa por la que pasa la avicultura, concreta el senador Brasesco en este proyecto una solicitud al P. E.

COOPERATIVA "LA GANADERA GENERAL RAMIREZ"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada

CONVOCATORIA

Señores asociados:

Conforme a las disposiciones del Art. 30 de los Estatutos Sociales, convócase a Asamblea General Extraordinaria a realizarse el 29 de febrero de 1984 a las 16 horas, en el salón del Centro Empleados de Comercio de Gral. Ramirez, sito en Avda. Supremo Entrerriano e Independencia.

En caso de impedimento por mal tiempo se postergará para el viernes 2 de marzo a la misma hora y lugar, para tratar el siguiente:

Orden del Día

1º) Elección de dos socios para que conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen y aprueben el Acta de la Asamblea.

2º) Designación de tres socios para fiscalizar el es crutinio.

3º) Consideración sobre fusión o incorporación de nuestra Cooperativa con la Cooperativa Agrícola C.A.U.R. de Gral. Ramirez Art. 41 Nº 4 de los Estatutos.

El Consejo de Administración.

Gral. Ramirez, enero 29 de 1984

Art. 32.- Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número de asistentes una hora después de la fijada en la convocatoria si antes no se hubieran reunido a más de un día de los asociados.

para que constituya a nivel secretaría de Comercio, un comité integrado por representantes de productores de las provincias avícolas para que se estudie una comercialización que proteja al productor y al consumidor. Además solicita al Banco Central nuevas líneas de crédito para esta actividad a fin de resolver los altos costos de los insumos.

DESGRAVACION DEL IVA A ACTIVIDADES DE LOS MUNICIPIOS

Las tarjetas de estacionamientos y los campings de turismo social, explotados directamente por los municipios quedarán desgravados del IVA, de aprobarse este

Detenido Actor Anthony Perkins

POR LLEVAR NARCOTICOS

LONDRES.— El actor Anthony Perkins fue detenido en el aeropuerto londinense de Heathrow por posesión de marihuana y LSD., dijo Scotland Yard.

Perkins, de 51 años, fue acusado de poseer ocho gramos de marihuana y tres "dosis" de LSD., pero fue liberado bajo fianza luego que se le ordenare comparecer ante los tribunales el 2 de febrero.

El arresto es el segundo reciente de un artista en el aeropuerto de Londres.

Hace dos semanas Linda Mc Cartney, esposa de Paul Mc Cartney, fue arrestada en Heathrow al llegar del Caribe con una pequeña cantidad de marihuana. Se la multó con 105 dólares y fue liberada.

Director del Archivo de la Nación

El doctor Enrique Mariano Barba fue designado director del archivo general de la nación dependiente del Ministerio del Interior.

El nuevo titular de archivo general es presidente de la Academia Nacional de Historia y miembro del Instituto Paraguayo de Investigaciones Históricas.

La designación fue efectuada mediante un decreto del poder ejecutivo dado a conocer ayer.

proyecto de ley. Además, del texto surge que se condonan y/o dejan sin efectos multas o sanciones derivadas de sentencias o actuaciones administrativas aplicadas por no pago de este impuesto sobre los rubros indicados.

SUSPENSION DE JUICIOS POR ENTIDADES BANCARIAS

Se solicita al P.E., por intermedio del ministerio de Hacienda y Banco Central se instrumente la suspensión de juicios por 120 días hábiles a partir del 1-2-84 que tienen iniciados las entidades bancarias y financieras por deudas de créditos impagos, tendientes de concretar refinanciaciones que determinen una forma de pago accesible a los recursos y pueda de esa forma

resarcirse el acreedor y el deudor pagar y continuar las explotaciones agrícolas, ganaderas, comerciales e industriales.

Los particulares —trabajadores dependientes o autónomos— tendrían como base para la refinanciación sus ingresos mensuales. Se dice que de esta forma se podrá concretar el comienzo de una etapa de economía de producción.

INSPECCION EN EL OBRAJE "EL POTRERO" DE GUALEGUAYCHU

Por un proyecto de resolución se solicita una amplia inspección en el lugar denominado "El Potrero", ubicada en el departamento Gualeguaychú (Entre Ríos), don de se encuentra ubicado un obraje explotado por contratistas para la empresa Celulosa Argentina S.A.

Este proyecto se concreta ante la investigación iniciada por el gobierno de la provincia de Entre Ríos, por pedido del diputado provincial Arturo Ganly.

PROYECTO DE LEY APROBANDO ELIMINACION DE TODA DISCRIMINACION CONTRA LA MUJER

La convención indicada aprobado por la asamblea de

las Naciones Unidas el 18 de diciembre de 1979 fue posteriormente firmada por la República Argentina, faltando su aprobación por ley. Atento a la importancia de dicha convención, el senador Brasesco presentó el proyecto de ley para su aprobación, terminando de esta forma la gestión diplomática y además convirtiéndose ley para la República Argentina.

**FARMACIA
SAN ROQUE**

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 208 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —
FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.
SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAÑOS PARA AGUADA —
TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

**Gracias
Espíritu Santo**

F. I.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E Ríos)

Corte
Argentina

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTROS ESCRITORIOS

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de
Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA
Y VOCACION DE SERVICIO.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Ríos).



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 90510 - 901514

MOLINO HARNERO 901513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Carta a la ciudad

(Viene de 2da. Pág.)

en la mano y el seno de la joven no denota ningún desnudo.

No existe la prenda de vestir que denuncia las "reflexiones".

4) En 6 años de actividad comercial no han ocurrido hechos, en mi negocio, reñidos con la moral y en el local hay guardia policial permanente cuyos servicios abona el recurrente.

5) La creciente concurrencia de jóvenes de la localidad y vecinos como

de personas mayores, denota la calidad de la atención y en ambiente moral de las reuniones y no he recibido observaciones de padre, cuyos hijos concurren con su consentimiento y asentimiento.

6) Pensaba no contestar las reflexiones, pero ante la posibilidad de que se me aplique el refrán del que calla otorga, lo hago por estas líneas sintiendo un poco el remordimiento de obtener promoción por un medio no bus-

7) Por último, quiero

creer que el articulista no tuvo intenciones de perjudicarme ante la cliente la, ni mal informarme ante las autoridades, y expreso en nombre de la solidaridad y altos principios de cristianidad que viviendo en un medio familiar como es Gral. Ramírez, donde nací y crecí y conviví y donde se conoce a mi familia, que hubiera preferido que en vez del "Golpe bajo" del artículo, se hubiera tomado contacto personal con el suscripto para cambiar ideas y corregir lo que necesite de corrección y aclarar errores o preconceptos.

Con todo respeto.

Omar J. Erhardt.

Campos de las Fuerzas Armadas para Productores. Proyecto de Diputados Nacionales de la UCR.

ENTRE OTROS. LAS 5.000 HAS. DE CLE

Tuvo entrada en la cámara de diputados de la nación un proyecto de ley de los diputados nacionales de Entre Ríos, Bernardo Salduna, Juan F. Elizalde, José Luis Rodríguez Artusi y Pedro Sarabí, todos pertenecientes al bloque de la Unión Cívica Radical, por el que se propicia que el poder ejecutivo nacional arbitre los medios tendientes a desafectar y cambiar el destino de inmuebles rurales existentes en distintos lugares del país, actualmente en poder de las fuerzas armadas ó re-

particiones dependientes de las mismas, a fin de que sean destinados a obtener recursos para el erario nacional a través de su venta y colonización y afectación a la producción.

En los fundamentos del proyecto, los diputados radicales expresan que en la mayoría de los casos, las grandes extensiones en poder de las fuerzas armadas —entre las que se citan a título de ejemplo el Haras General Urquiza, en Arroyo Clé del departamento Gualaguay con una superficie de aproximadamente 5.000 Has.—, carecen de justificación que sigan en la situación que se encuentran.

Entienden los legisladores que esas tierras —en la mayoría de los casos

muy valiosas y fértiles—, no pueden seguir destinadas a campos de tiro ó de maniobras, ni mucho menos a la crianza de equinos, ya que la concepción moderna de la guerra demuestra la absoluta inutilidad de la caballería.

Se entiende que esos campos deben ser afectados a la producción, entregándolos a hombres de campo, beneficiando con ello a un sinnúmero de familias campesinas y que en estos momentos, no tienen posibilidad de acceder a la propiedad en la tierra. Y que también favorecerá a las propias fuerzas armadas al separarlas de actividades que le son ajenas, a fin de mejorar su capacidad profesional específica.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos. M. C. D.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 26 de Enero de 1954.

ENTRADA:		
Novillos gordos	244	
Vaquillas gordas	165	
Vacas gordas	122	
Novillos invernada	519	
Vaquillas invernada	190	
Vacas Cons. y/o Inv.	145	
Vacas con crías	59	
Toros	24	
Total general		1.468
Vendidas		1.459
Remanente		9

COTIZACIONES

	Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos
Novillos gordos	13,00	13,60 14,10 14,60	14,95
Vaquillas gordas	11,40	12,50 13,50 14,50	14,85
Vacas gordas	9,20	10,50 11,50 12,50	13,30
Nov. Inv. raza carne	13,50	14,50 15,50 16,50	17,40
Nov. Inv. raza H. A.	13,00	14,00 15,00 16,00	16,90
Vaquillas invernada	10,90	8,50 9,00 9,50	14,20
Vacas Cons. y/o Inv.	8,00	11,50 12,50 13,50	10,00
Vacas con crías	1,720	2.000.- 2.360.-	2.540.-
Toros	8,65	10,20 11,00 11,80	12,10

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 9 Y 23

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 28

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Lunes 13 y 27 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 8

Lunes 6 y 20

Pagos en el Día

INFORMES

Feria "María Dolores" T. E. 90-1031 Gral. Ramirez Urquiza 814 - T.E. 21-0457 - 21-4977 - Paraná (E. Ríos)

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 Internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Torneo Interprovincial de Futbol Infantil

En el Centro Polideportivo Municipal, se cumplió el 30 del mes anterior la jornada inaugural Zona Gral. Ramirez, del torneo Interprovincial de Futbol Infantil (categoría 1971), organizado por la Agrupación de Futbol de niños "Gallitos" de Crespo, del que son subedes Paraná, Diamante y Gral. Ramirez.

Debido al mal tiempo amenazante, que atrasó el comienzo de los encuentros, la ceremonia de apertura fue postergada para el día siguiente.

En los enfrentamientos de la 1ª fecha en Gral. Ramirez.

Patronato (Paraná) 2 - Toritos (Chiclana de Paraná) 0. Racing (Gral. Ramirez) 2 - Palermo (Paraná) 1.

Además completan la zona la representación de Rosario Central de Rosario, que es huésped de nuestra ciudad en la presente semana, en que actuará.

Todo los días hábiles en horas de la tarde se desarrollarán los partidos del referido torneo.

FORMACION DE RACING

Schild Silvio, Mantovani Gustavo, Gabás Pablo, Herbel Ernesto, Córdoba

FUTBOL

(Viene de 1ª pág.)

de imponerse la escuela local, las posibilidades de 25 de Mayo de clasificarse primero, son remotas. Por su parte, Roma que queda libre en esta jornada, en el caso, quedaria descartado de sus aspiraciones de campeón.

Nelson, Romero Ariel, Tomsich Mario, Ibarra Cristian Manzano Andrés, Guia Gervasio, Acosta Walter, Gross Walter, Bill Gustavo, López Javier.

Gracias

CEPERINO NAMUNCURA I. G.

Agradecimiento

A través de estas líneas quiero manifestar mi profundo reconocimiento hacia los doctores Cesar Pazo Uriarte, Julio César Saralegui y Felipe Taleb.

Motiva ello la circunstancia de la internación de mi madre en el hospital "Nuestra Sra. de Luján", donde fué atendida por ese maravilloso cuerpo de enfermeras y todo personal con que cuenta dicho nosocomio.

A todos ellos, muchísimas gracias y que Dios en su infinita bondad les prodigue a manos llenas toda la ventura que merecen por brindarse enteramente a sus semejantes.

Edda Beatriz Heinze L. C. 0.828.186.

Papi Futbol

Resultados de:

2ª FECHA - ZONA C

Cabello Loco	2 Carrocería Gross	6
Los Cumbancheros	1 La Calandria	0
Cctapa	1 Lore Gas	2
Bolsas Arpil	5 Def. Unidos "A"	1

3ª FECHA - ZONA A

Mickey Mousse	7 Pitok'e	3
Pen Salado	2 Sandokan	10
Gomería Chort	1 Estrellitas "A"	1
Miseria "A"	2 La Amistad "A"	3

3ª FECHA - ZONA B

Venga a Bailar	1 Miseria "B"	4
Amistad "B"	3 La Chorrada	7
Estrellitas "B"	3 Mario Automotores	2
Los Muchacos de Andrés	1 Llegamos lo Justo	4

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES

BELGRANO 172 TEL: 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

ESTA SEMANA INMOBILIARIA E. RIOS OFRECE:

C A S A S:

- Calle Belgrano 544: 2 Dorm., Coc., Com., Baño Inst. 2 Galpones. Triunvirato 266: 2 Dorm., Coc., Com., Pasillo, Living, Baño Inst., Patio Grande, etc.
- Casa en Crespo "Barrio Azul": 2 Dorm., Coc., Baño Inst., 1.000 mts de terreno, árboles frutales, etc.
- Tratado del Pilar 337: 2 Dorm., Cocina, Baño Ins., (Económica).
- Corrientes 105: 3 Dorm., Coc. Com., Liv.-Com., Baño Inst., Antebañó, Agua Caliente, Patio Tapiado.
- Calle Sarmiento 318: 2 Dorm., Baño, Coc. Com., Liv. Despensa Lavadero Patio Chico.
- Calle Sarmiento: s/Asfalto, 2 Dorm., Liv. Com., Coc. Baño Inst., Lavadero y despensa, 1 Galpón, entrada para auto, cloacas, etc.
- Calle Sarmiento 330: 2 Dorm., Baño Inst., Liv.-Com., Coc.-Com, Galería, Patio Chico, etc.
- Calle Sarmiento y Colón: Casa de 2 Pisos, local de Vtas. Cloacas, etc.
- Calle La Delfina 349: 1 Dorm., Liv.-Com., Coc., Baño Inst., etc. Única Oportunidad
- Calle S. Fonseca Nº 4551: 2 Dorm., pasillo, Baño Inst., Cocina, Comedor, living, salón de Ventas., terreno 13 x 13 mts. Cloacas, etc. Sobre asfalto.
- Calle Triunvirato 958: s/Tierra, Com. Coc., 2 Dorm., Baño Inst., entrada para Auto, Árboles Frutales, Revestimientos en Machimbre, etc.
- Calle Belgrano Nº 237: Local de Ventas, Coc. Com., 1 Dorm. Baño Ins., completo, patio, cloacas, revestimientos en machimbre, etc.
- Calle Triunvirato y Libertad: Local de Vtas., Casa, Galpones, etc.
- Casa: Zaguán, sala de estar, Living, Comedor, Baño Inst, 2 Baños auxiliares, 3 Dorm., Coc., Com., Escritorio, pasillo, Churrasquera, Árboles frutales, 500 Mts.2 de Terreno, cloacas, etc.
- Calle Belgrano 558: S/Asfalto, cloacas, 6 habitaciones, local de Vtas., terreno, entrada para auto, etc.
- Calle Libertad 52: s/asfalto, cloacas, luz, agua Cte., 3 Dorm., Coc., comedor, baño, local de 5 x 5, lavadero, churrasquera, etc.
- Belgrano 880: 2 Dorm., Liv. Com., Coc., Baño, Despensa, Patio, S/Tierra.
- Belgrano 886: 1 Dorm., Liv. Com., Coc., Baño Patio Chico, S/ Tierra.
- Belgrano 378: 2 Dorm. Baño Inst., Liv. Com., Cocina, Comedor Dividido, Galería, Lavadero, Entrada plautos, Churrasquera, Cloacas S/Asfalto.

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Rios)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- ROTACION
- ARMADO Y DESARMADO
- PARCHES
- MANTENIMIENTOS DE LLANTAS
- BALANCEO
- ALINEACION DE DIRECCION
- TREN DELANTERO
- AMORTIGUACION
- FRENOS
- ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICLUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

AÑO 22 — Nº 966 — 10 DE FEBRERO DE 1984

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 —

Dirección y Administración:
3161 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 3.-

EDICION DE 8 PAGINAS

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

Bajo amenazas no recibirá presidente Alfonsín a la CGT.

La CGT ratificó que el viernes realizará una concentración frente al Congreso para protestar contra el proyecto de reordenamiento sindical del gobierno, tras rechazar una propuesta de modificaciones formulada por los legisladores radicales.

La decisión gremial, anunciada el 7, implica un salto en la escalada de endurecimiento de las relaciones entre el peronismo y el radicalismo, preanunciando un duro enfrentamiento parlamentario en la sesión del viernes de la Cámara de Diputados, que considerará el proyecto.

El rechazo sindical tras una prolongada reunión mantenida este martes por los diputados César Jaroslavsky y Leopoldo Moreau con los dirigentes Saúl Ubaldini y Ramón Baldassini, frustró, además, la posibilidad de un encuentro más o menos mediado de la dirigencia gremial con el presidente Raúl Alfonsín.

El vocero presidencial, José Ignacio López, había adelantado que el jefe del poder ejecutivo no recibiría a la cúpula de la CGT bajo la presión de la

concentración convocada para el viernes.

De acuerdo a trascendidos de la propuesta llevada al diálogo por los diputados radicales se refirió fundamentalmente a la modificación del Artículo 8 del proyecto —que es el que más preocupa a los gremialistas— donde se establecen las facultades que tendrán los administradores o veedores que deberán controlar el proceso electoral para renovar autoridades.

El radicalismo habría propuesto que el texto otorgue a la denominada "Junta gremial provisoria" que se integrará en cada sindicato "las atribuciones que le otorgan los estatutos a los integrantes del cuerpo ejecutivo, en todo aquello que no se oponga a las atribuciones que la presente ley le otorga al delegado del Ministerio de Trabajo".

Además del administrador que designaría la cartera laboral, integrarían la junta gremial veedores con idénticas facultades que designaría la CGT y representantes de todas las listas que se presenten a elecciones en cada gremio.

Un Nuevo Departamento se Creará en Entre Ríos: Islas

SERA EL 16º DE NUESTRA PROVINCIA

El poder ejecutivo de nuestra provincia, anunció la decisión de crear un nuevo departamento en Entre Ríos que llevará el nombre de Islas, el que tendrá por cabecera a la localidad de Villa Paranacito, cuya población fue informada que ese proyecto se encuentra en el senado para su tratamiento.

El futuro departamento será el 16º en Entre Ríos, tendrá una extensión de 4.552 kilómetros cuadrados, limitará al norte con la ruta nacional Nº 12 y con el arroyo Sancay; al este con el río Uruguay; al oeste con el río Gualeguay y al sur con el río Paraná Guazú.

Entre las principales localidades que integrarán el departamento figuran Ibicuy, Ceibas y Médanos, todas del departamento Gualeguaychú.

Las tierras, en su mayor parte son aptas para la forestación de salicáceas (sauces y álamos), pino, eucalipto, nogal, mimbre, fornicio y todas las variedades de cítricos. El crecimiento de esas y otras especies forestales es en la región notablemente más rápido que aún en sus propios lugares de origen.

La región está surcada por innumerables ríos que son navegables en el 90 por ciento, destacándose importantes vías de tráfico internacional como los ríos Paraná Bravo, Gutiérrez y Paraná Guazú.

Según el censo de población de 1980, la población de la zona era de 10.500 habitantes, de los cuales unos 3.000 son extranjeros, en su mayoría de origen europeo.

Hasta 1983, año en que se registra la más prolongada de las inundaciones, funcionaban en la región 20 industrias de aserrajes que producían tablas de álamo y sauce utilizables en mueblería, construcciones y cajones.

Pese al desarrollo industrial la actividad fundamental se basa en la provisión de rollos para la producción de papel para diario, pasta celulósica y maderas aglomeradas que se comercializan con empresas instaladas en la provincia de Buenos Aires que son las que monopolizan el mercado y los precios.

La superficie forestada actualmente en la región es de 65 mil hectáreas, convirtiéndola en el área más plantada de todo el Delta entrerriano y bonaerense. La zona es la de mayor concentración de salicáceas del mundo.

El Poder Ejecutivo Nacional Apelará Decisión de un Juez

El poder ejecutivo nacional instruyó al procurador del tesoro nacional para que apele la decisión del juez Juan José Fernández Salgado, quien la semana pasada dictó el orden de "no innovar" en el sindicato unido de trabajadores petroleros del Estado (SUPE) en el invalidado así la designación de un delegado normalizador en ese gremio.

La decisión de apelar el fallo del juez fue oficializada mediante el decreto del PE 478 por el que se autoriza además a la procuraduría para que asuma la representación del gobierno en "todas aquellas causas en que se controvertan las facultades del ministerio de Trabajo y Seguridad Social

para designar o sustituir comisiones transitorias, delegados normalizadores o interventores en las asociaciones gremiales.

La medida oficial habría sido anunciada la semana pasada por el propio ministro de Trabajo, Antonio Mucci, luego que la justicia rechazó la intervención al SUPE, al dictar la orden de "no innovar" en ese sindicato.

Por otra parte Fernández Salgado dictó iguales medidas para la rederación de Obreros y Empleados Telefónicos de la República Argentina (FOETRA), sindicato en el que el ministerio de Trabajo había designado un delegado normalizador en reemplazo de la comisión transitoria actual.

Matan Esposa de ex Ministro de Educación Nacional. Curioso caso

TUCUMAN. De dos días de asesinada la esposa del ex ministro de Educación de la Nación durante el gobierno de Videla, doctor Juan José

Catalán. El hecho fue confirmado en una comunicación firmada por el jefe de la policía de la provincia de Tucumán, Julio Albarracín.

La occisa, Emilia Hortencia Guyot de Catalán de 40 años, fue hallada muerta por dos balazos en una de las habitaciones de la finca donde residía con su esposo, el doctor Catalán, que fue quien formuló la correspondiente denuncia.

Indicó en su presentación el ex funcionario, que al levantarse encontró el cuerpo inerte de su esposa —quien tenía dormitorio separado— tirado en el living del edificio y a su lado un revólver calibre 32 largo con dos cápsulas servidas.

Lo curioso del caso es que habría sido totalmente descartado el suicidio ya que la mujer de Catalán presentaba heridas de bala en el pecho y en la espalda.

Un investigador señaló que "es muy difícil la situación del doctor Catalán, ya que parece mentira que no haya oído durante la noche los estampidos de un revólver, como el 32 largo. Si bien no se puede pensar que él tenga relación con el hecho —contingencia—, seguramente deberá aclarar muy bien algunos aspectos un poco extraños de esta situación que ha conmovido a la ciudadanía tucumana".

Permiso de Exámenes e Inscripción Año Lectivo en Instituto Ramirez

La Rectoría del Instituto "Francisco Ramirez" D-45, comunica a los interesados que los permisos para rendir examen en el mes de marzo se otorgarán del 21 al 28 de febrero en el horario de 8 a 10. Los horarios se encuentran expuestos en el establecimiento.

La inscripción definitiva para el curso lectivo 1984 será para:

- 1º año: del 1 al 12 de marzo.
 - 2º año: 5 de marzo.
 - 3º año: 6 de marzo.
 - 4º año: 7 de marzo.
 - 5º año: 8 de marzo.
- En el horario de 8 a 12.

25 de Mayo Bate a Nobleza por 2 a 0

En el encuentro sostenido el domingo ppdo., en cancha del Centro Polideportivo Municipal, deportivo Nobleza cayó batido a manos de 25 de Mayo por 2 a 0.

En un cotejo en el que se juega la chance para la obtención del campeonato de la Liga Departamental de Fútbol de No-

goyá, Nobleza enfrentará al equipo de Atlético Roma, este domingo en la misma cancha en que fue derrotado en la última jornada disputada del torneo.

Con un triunfo frente a su clásico rival, Nobleza mantendrá, en buena medida, sus aspiraciones al título de campeón.

Informe Municipal

OBRAS PUBLICAS

Limpieza de baldíos, calles, cunetas y alcantarillas en calles de tierra.

Reacondicionamiento de baños del personal municipal.

Trabajos de pintura y arreglo de oficinas municipales.

Construcción de cordones - cuneta en calle Eva Perón, entre Berutti y French.

Bacheo de pavimento en calle Servando Fonseca.

Arreglo de veredas en planta urbana.

Nivelación y desagües en calle General Paz.

ALUMBRADO PUBLICO

Remodelación del alumbrado en calle Libertad y Libertador con colocación de Farolas de gas de sodio de 400 W.

Colocación de columnas de alumbrado con farolas en calles Corrientes, 13 de Marzo y 10 de Julio.

Remodelación del alumbrado en el Centro Polideportivo Municipal.

Retiro de columnas deterioradas y su reemplazo por nuevas.

TALLERES MUNICIPALES

Construcción de columnas de alumbrado.

Construcción de equipo para el bacheo en zona pavimentada.

Construcción de rejas para vestuarios en Centro Polideportivo Municipal.

ASISTENCIA SOCIAL

Se abonaron subsidios de \$ 250,00 (Municipales), a personas de menores recursos y las Pensiones Provinciales Ley 4035, de \$a. 831,00.

CONTADURIA MUNICIPAL

El 30 de enero se abonaron los haberes del personal municipal, con el incremento del 12%, según pautas salariales.

RECREACION Y TURISMO SOCIAL

Para el día 6 de febrero se tiene previsto por parte del Municipio, el despachado de un contingente de niños con destino a la Colonia de Vacaciones de la Toma Vieja en la ciudad de Paraná, yendo el mismo bajo el control de las siguientes personas:

Líder del Grupo: Escudero, Víctor J.
Maestros: Genovesio de Yust, Elba Gloria Almone, Ana María.
Líderes: Almone, Jorge Luis Alberto - Yauck, Os-

car Gerardo.
Cocinera: Nust de Yauck, Lidia Catalina.
El contingente está compuesto por los siguientes niños:

- Almone, Sara Verónica Andino, Rosa
- Asselborn, Stella Maris Avaca, Alejandro
- Córdoba, Della M.
- Eisenach, Gladis Graf, Silvia Verónica Repp, Gabriela
- Rodríguez, Vilma Santucho, Gabriela Sartori, Betina B.
- Schlumpf, Mariela Visterpon, Sandra Zabala, Graciela
- Muller, José Luis Pérez, Juan Domingo Schild, Silvio Yust, Diego
- Aab, Nelson
- Algarahá, Carlos
- Bernhardt, Bernardo
- Córdoba, Nelson Fabián
- Correa, José Domingo
- Fernández, Alejandro
- Gómez, Mario Gustavo
- Graf, Héctor Osvaldo
- Herbel, Carlos E.
- Jacobi, Elias Rafael
- Kramer, José María
- Learreta, Daniel
- Levares, Jorge Adrián
- Lissaso, Iván Alberto
- Mohr, Mario Andrés
- Romero, Alberto
- Iraboschi, Cristian.
- Despacho Municipal. 6 de febrero de 1984.

Aranguren Gestiona una Delegación del Banco de Entre Ríos

Con el propósito de pe-
tionar para la localidad
de Aranguren, una delega-
ción o agencia del Banco
de Entre Ríos, el 2 del co-
rriente mes en el salón de
actos de la Cooperativa
Agrícola Ganadera "Aran-
guren", se llevó a cabo
una importante reunión
asistida por numerosos ve-
cinos y pobladores de la
zona.

La asamblea que des-
perando singular expectati-
va, alcanzó importantes
proyecciones dado el inte-
rés general del tema tra-
tado, fue presidida por el
Sr. Presidente del Consejo
de la Cooperativa, Don
Raúl E. Grillone, acom-
pañado por el gerente
del banco de Entre Ríos
Suc. Noyoyá, Sr. Ivan
Ponelo en representación
de la entidad, el Diputado
provincial Dr. Carlos Con-
tin (h) y el gerente de la
cooperativa Sr. Alberto
Frangi.

En las oportunidades
los nombrados, el Sr. Pon-
elo, ocupándose especial-
mente en la faz técnica,
especificaron en concep-
tuosas exposiciones sobre
el asunto, destacando la
importancia que revestía
para una vasta zona esen-
cialmente productiva, que
Aranguren contara con
una casa bancaria, lo que
le significaría un puntal
de progreso y punto de
partida para la acentua-
ción socio económica de la
zona, fortaleciendo el mo-
vilmento financiero y, por
otra parte, dando lugar
a gestiones más ágiles a
las personas, principal-
mente a los productores
recurrentes, sujetos a com-
promisos relacionados con
la administración públi-
ca.

Más adelante se dió lec-
tura a la nota peticiona-
do a las autoridades del
Banco Entre Ríos, la insta-
lación de la referida dele-
gación o agencia bancaria
en Aranguren y a un me-
morándum conteniendo
un vasto análisis de la es-
tructura socio-económica,
con minucioso detalle del

comercio, industria y del
acervo cultural, humano
y potencial de la pobla-
ción; alegato que fue con-
siderado acertado y con-
vincente. Facilita —se se-
ñaló— el trámite que se
inicia en favor del otorga-
miento de la petición, el
hecho de que, Aranguren
cuenta, a disposición, de
un edificio, en la avenida
central, apropiado para la
proyectada casa del Banco
de Entre Ríos.

Luego de nuevas conside-
raciones con respecto a la
cuestión planteada y la
mención de otros temas
afines al adelanto de Aran-
guren, como el proyecto
en ciernes de la municipa-
lización, de la asistencia
de la salud y de otros de
distintos órdenes, y de re-
solverse la presentación
al Directorio del Banco de

Entre Ríos, del informe co-
rrespondiente que elevará
el Sr. Ponelo, la asamblea
designó una comisión Ad
Hoc, que tendrá a su car-
go las gestiones a efecto
de la creación de la dele-
gación del Banco; esta co-
misión está formada por
los Sres. Federico Graff,
Alberto Frangi, Jorge Bor-
get y Raúl E. Grillone.
Se labró un acta de la
Asamblea, que confeccionó
la escribana señorita
Catalina Graff.

De acuerdo con lo trata-
do en la sesión y la impre-
sión recogida en la mis-
ma, se tiene la convicción
que si bien es preciso ven-
cer algunas dificultades
para obtener el éxito en
las gestiones, se está tran-
sitando por el buen cami-
no de lo peticionado al
Banco de Entre Ríos y que
se llegará al fin ansiado
en favor de Aranguren y
su amplia y progresista zo-
na que contará así con su
casa bancaria en un futu-
ro que se estima no leja-
no. Vale decir que Aran-
guren está a punto de
transitar por una real sen-
da de progreso cuyo co-
mienzo bien puede ser la
concreción de lo tratado
en la fructífera asamblea
de la que damos cuenta
en esta oportunidad.

SORTEO DEL NACIONAL DE FUTBOL

La primera fecha del
certamen, que se jugará
por el sistema de partido
y revancha, todos contra
todos, incluye los siguien-
tes encuentros:

- Grupo "A": Boca Juniors vs. Newell's Old Boys y Ferro Carril Oeste (La Pampa) vs. Talleres
- Grupo "B": San Lorenzo vs. Temperley y Unión Pinedo (Chaco) vs. Gimnasia y Esgrima (Mendoza)
- Grupo "C": Rosario Central vs. Vélez Sársfield y Belgrano (Córdoba) vs. Central Norte (Salta)
- Grupo "D": Huracán vs. River Plate y Estudiantes (Río Cuarto) vs. Atlético (Concepción del Uruguay)
- Grupo "E": Instituto vs. Altos Hornos Zapla (Jujuy) y Platense vs. Ferro Carril Oeste
- Grupo "F": Chacarita Juniors vs. Atlético Tucumán e Independiente vs. Kimberley (Mar del Plata)
- Grupo "G": Atlético Le-

desma (Jujuy) vs. Racing (Córdoba) y Argentinos Juniors vs. Unión

Grupo "H": Unión San Vicente (Córdoba) vs. Atlanta y Olimpo (Bahía Blanca) vs. Estudiantes de La Plata

Atlético de Concepción del Uruguay en la segunda fecha jugará nuevamente de visitante frente a River Plate; en la tercera recibirá a Huracán; en la cuarta será local ante River Plate; en la quinta será visitante de Huracán y culminará la etapa clasificatoria jugando por la sexta fecha, en Concepción del Uruguay, frente a Estudiantes de Río Cuarto.

Automovilismo

Se Prepara el Circuito para la Primera Fecha de F-6

CONSCRIPCION DE SOCIOS

En nota de nuestra edi-
ción del 20 del mes pa-
sado, dábamos cuenta de
la Comisión Pro Autódromo
de Gral. Ramírez, que
agreguemos, ha sido re-
conocida por la municipa-
lidad, que le avala y apo-
ya mediante lo dis-
puesto por Resolución N°
11-84.

Dicha comisión que co-
mo se anticipara en la o-
portunidad, tenía el pro-
pósito de organizar la
competencia inicial y otra

Pago Subsidio por Nacimiento

INFORME DE CASFPI

La Caja de Subsidios Fa-
miliares para el Personal
de la Industria recuerda
que para acelerar la per-
cepción de subsidios por
nacimiento y adopción, ha
sido implementado a par-
tir de abril de 1983 el pa-
go directo inmediato en
casa central, delegaciones
subdelegaciones y agencias
de CASFPI de todo el
país.

A fin de realizar dicho
trámite, deberá presentar
se el beneficiario con su
documento de identidad y
el formulario 3061 debida-
mente cumplimentado,
más la documentación que
corresponda indicada al
dorso del mismo. De este
modo, podrá hacer efecti-

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón
de Jesús
L. G.

del Campeonato de Fór-
mula 6, fiscalizado por
FEDAD, al serles otorga-
das por esta entidad las
fechas 11 de marzo y 17
de junio se encuentra a-
bocada a la preparación
del circuito para que con-
serve las condiciones exi-
gidas para confirmarse la
realización de las prue-
bas en los días señala-
dos, a cargo de la gente
de Gral. Ramírez.

La 1ª fecha del certamen
de F-6, se tiene pre-
visto, formará parte del
programa de festejos que
se llevarán a cabo, con
motivo de celebrarse el

13 de marzo "El Día de
La Ciudad".

En otro orden de cosas
—señalamos— que la co-
misión que encabeza el
Sr. Roberto Heilvig, está
empeñada, en una cam-
paña de conscripción de
socios con cuyo concurso
no se tiene dudas, se lo-
grarán los objetivos de-
seados, por lo que se so-
licita, en ese sentido, la
colaboración que merece
una iniciativa y obra de
singular interés público
para el deporte de nues-
tra ciudad.

Se adelanta que el fu-
turo circuito automovili-
stico de Gral. Ramírez, se
denominará autódromo
"Antonio Rivero" en ho-
menaje y recordación del
legendario héroe de las
Malvinas.

GRACIAS

CEFERINO
NAMUNCURA

G. F.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222

Gral. Ramírez.

Mario A. Guglielmo Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramírez

O F R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 Rural	1980
Dodge 1500 Rural	1979
Dodge 1500	1982
Fiat 128 Familiar	1977
Opel K180	1976
Ford Falcon Futura	1977
Ford Falcon Futura	1974
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford Falcon	1964
Ford F 100 V 8 c.	1979
Ford F 100 6 c.	1980
Rastrojero	1976
Rastrojero	1975
Chevrolet Super	1968
R-12 TL	1979
R-12 TL	1980
R-12 Breack	1980

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

I. J.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280

TELEFONOS 216258 - 214096

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.
Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI
Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES
En Avda. Avellaneda 51.
Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1439
IMPUESTOS:
Nacionales - Provinciales - Municipales.
CONTABILIDADES
Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes.
MUTUALES
Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS
(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)
DIRECCION DE OBRAS
M. M. O. RICARDO DUSSE
Matr. 585 Col. ... ia.
Avda. Ramírez 80 Tel. ... 1204
Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS
Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.
Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista
Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular
Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada
Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.
Atención de 15 a 19 horas
BELGRANO 360
Gral. Ramírez (Entre Ríos)

VENDO CASA

AMPLIAS COMODIDADES Y CONFORT
Dependencias e instalaciones completas.
Garage - Teléfono. En pleno centro.
BELGRANO 228.
Tratar: FARMACIA ERHARDT.

Clínica "Ramírez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145
INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -
ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -
MUTUALES - SOLICITAR TURNOS
ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obstetricia - Papanicolaou	Dr. Rafael V. Furlán
Clínica médica	Dr. César Pazo
Cirugía general	Dr. César Julio Saralegui
Anestesiología	Dr. Arnaldo J. A. Rode
Cardiología	Dr. Felipe Taleb
Oculista	Dr. Bombardieri
Traumatología	Dr. J. Fosati
Nariz, Garganta y Oído	Dr. Raúl A. Parcería
Psiquiatría	Dr. Oscar R. Cook
Neurología	Dr. Eugenio Martínez Atenderá el 15/2/84.
Gastroenterología	Dr. José María Galizzi
Pediatría:	Dres. Torrealday M. A. Gaggino M. R. Torrealday L. Dr. Ulises Suárez
UROLOGIA	Dr. Ulises Suárez
Próximamente:	
Endocrinología	Oncología
Alergia	Dermatología
	Pedicuro.

Revocan Rescisión Convenio sobre Islas Lechiguanas

Mediante decreto firmado en acuerdo general de ministros, el gobierno entrerriano ha revocado el decreto N° 2675, por el cual fueron rescindidos los convenios suscritos entre la provincia de Entre Ríos y la firma Lechiguanas S.A.C.A. y C. el 2 de diciembre de 1969 y el 2 de diciembre de 1976.

En los considerandos de la norma legal, luego de hacerse referencias a dichos convenios de "enajenación gratuita de las tierras de propiedad del fisco provincial ubicadas en la isla de Las Lechiguanas sección F Sur", con "condiciones gravosas para el patrimonio público", se expresa que el decreto 2875/83 del gobierno anterior, "dado a conocer públicamente días después de la elección del gobierno constitucional, al disponer la rescisión de los convenios de 1969 y 1976, pretende extender sobre los mismos un manto de legiti-

mación, al reconocer implícitamente su validez".

Más adelante, el texto de los considerandos dice que "es propósito del poder ejecutivo reiteradamente manifestado, proceder a la revisión de todos los hechos y actos administrativos que determinaron la segunda enajenación de las tierras fiscales de la isla Las Lechiguanas sección F Sur, a cuyo efecto tiene dispuesto someter a consideración de la legislatura de la provincia el convenio de 1976 y sus normas, antecedentes y consecuencias, a fin de que ejercitando sus atribuciones constitucionales, se pronuncie sobre la moralidad, validez y eficacia, sancionando la correspondiente ley".

Finalmente se señala que "el citado decreto rescisorio, de motivaciones objetables y finalidad dudosa, al reconocer validez a los convenios en cuestión, no puede ser

Procesan al Gral. Merlo y al Alfe. Lacoste. Del Mundial 78

El general Antonio Merlo y el almirante Carlos Lacoste fueron procesados en una causa relacionada con el desenvolvimiento del Ente Autárquico Mundial 78.

Merlo y Lacoste, que hasta ahora no han declarado ante la justicia por la fustión del mundial, fueron procesados por el juez Siro de Martini a raíz de la firma de un contrato con una editorial.

La causa fue denunciada a la justicia por la Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas.

También fueron procesados por la misma causa el mayor de aeronáutica Luis Velga, gerente de Economía y Finanzas del EAM; y el periodista Daniel Gacua, cuatro ex funcionarios del tituciones y organismos.

El procesamiento de los cuatro ex funcionarios del EAM se relaciona con el contrato por el cual el organismo cedió a una editorial mexicana espacio de prensa y télex en todas las sedes del mundial 78.

La anomalía denunciada por la fiscalía nacional de investigaciones ad-

ministrativas consiste en que por la empresa mexicana que edita la revista Esto, fue firmada por Galoto.

El fiscal encontró incompatible con su condición de funcionario del EAM la actuación de Galoto en representación de la empresa extranjera.

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE SANIDAD
VACUNACION - ASESORAMIENTO
VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS
SARMIENTO 174 Gral. Ramírez
(A 1 cuadra de la Municipalidad).

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argenti'na 245 Tel. 901157 Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR: Amplio surtido en electrodomésticos - procesadoras - baldosas - Yogurteras - picadoras - jugueras - exprimidores - licuadoras - lustradoras - secadores de cabello - afeitadoras - planchas - radios - radio-grabadores - cunas - lavarropas - ventiladores - turbos - campanas extractores - mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, colgantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicycletas todos los modelos, triellos, carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

FARMACIA SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

sostenido sin entrar en contradicción con el propósito rescisorio anunciado".

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS:

Viernes 10 a las 20: Isidro y Estimada M. de Zúñiga pp. blanca de Zapata.
Sábado 11 a las 20: Francisca de García pp. su hija María de Retamar.
Domingo 12 a las 8: rector Victor Guglielmo pp. Sra. Antonia de Dubner. A las 20: Jorge, José Ma. y Cristina Ledesma pp. Miritha L. de Zúñiga. A las 10: en San Miguel.
Lunes 13 a las 20: San Antonio pp. Anita de Zapata.

Martes 14 a las 20: Beatriz R. de García - Sra. de Hernández.

Miércoles 15 a las 20: Ramón Rosario Romero (aniversario), funeral pp. Antonia de Rodríguez.

Jueves 16 a las 19: Faustino Sosa, funeral (en Isletas), pp. esposa e hijos, caso de lluvia el 17).

VISIONES DE LA MADRE EN YUGOSLAVIA

Por la similitud con los prodigios y mensajes recibidos en Fátima y Lourdes, en un nuevo aniversario de éste último, reproducimos algo de lo que se publicó en la contratapa del último semanario de Esquíú.

En un pequeño pueblo de Yugoslavia, llamado Medjugorje (lase "Medjugorie"), un grupo de jóvenes ven muy a menudo a la Madre María desde hace ya dos años. Estas apariciones a dos varones y cuatro mujeres que oscilan de los 12 a 20 años han producido un efecto de santificación extraordinario. Hay una comisión internacional para analizar los hechos, desde que han trascendido más allá

de las fronteras. Hasta el público, como en Fátima (70.000 personas), vio al Sol que giraba sobre sí mismo, como saliendo de su órbita hacia la tierra. Todos pudieron ver también la palabra Mir (Paz) escritas con letras de luz sobre el firmamento.

La autoridad comunista primero quiso aprovechar la gran afluencia para organizar bailes y danzas entre los jóvenes para distraer la atención, pero el público prefirió las prácticas religiosas. Después pusieron trabas en los transportes de peregrinos, rodearon el lugar de la montaña con alambradas de púas y amenazaron y persiguieron a los que se aproximaban; se prohibieron las concentraciones fuera del Templo y tomaron pre-

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos. B. K.

so al Párroco, y a los visitarios.

TESTIMONIO DE UN EVANGELIO

Entre los peregrinos estuvo un Pastor evangélico, en octubre. En noviembre fue condecorado por Juan Pablo II por su incansable acción en favor de la unidad de los cristianos; y en diciembre estuvo en Buenos Aires — como lo informara el mismo semanario Esquíú Color, en esa fecha.

"El Señor nos abrió el camino —dijo el pastor— para encontrarnos con el cardenal Franjo Kuharic, con el cual pudimos tener una hora llena de profundidad espiritual. Nos enteramos que durante los últimos dos años 500.000 católicos, ortodoxos y aún musulmanes habían llegado a una profunda y verdadera confesión de Jesús como Salvador. Esto fue el resultado de una "aparición" de María Madre en una Iglesia de Pueblo, llamado Medjugorje. El grupo de jóvenes narraron como María lo alentaba a amar a Jesús y a leer la Biblia... El interés por estas apariciones aumentó hasta congregarse más adelante 100.000 personas. La consecuencia fue el arrepentimiento y el perdón de los pecados y después hasta curación de enfermos y muchos milagros de la gracia divina a la gente de todas las razas e iglesias, que han ido... Los domingos hay tal multitud que se necesitan 50 sacerdotes para oír las confesiones y ayudarlos a aceptar a Jesús..."

GRACIAS

Espiritu Santo

E. D.

Participación:-

UNICA:-

- Luis Fernando Fesser
- Ana María Derfler
- Oreste Valentín Cardinali
- Yolanda Trinidad Barboza

Participan a familiares y amistades el enlace de sus hijos Alfredo y Graciela e invitan a presenciar la ceremonia religiosa que se efectuará el día 18 de febrero a las 10 hs. en la parroquia "Sgdo. Corazón de Jesús".

Gral. Ramírez, febrero de 1984

FLORERIA "SENDY"

VENTA de PLANTAS de INTERIOR y EXTERIOR

FLORES Y RAMOS PREPARADOS
PALMAS Y CORONAS POR ENCARGO.
ENVIO A DOMICILIO.

AVDA. FRANCISCO RAMIREZ 60
GRAL RAMIREZ

NECROLOGICAS:

† Amalia Brauer de Eberhardt

(Q. E. P. D.)

El 2 del cte. mes a la avanzada edad de 83 años falleció en Isletas, la antigua y estimada vecina Sra. Amalia Brauer de Eberhardt. La noticia causó profunda consternación entre familiares, amistades y vecinos que apreciaban a la Sra. de Eberhardt por sus dotes personales.

Sus restos velados en su domicilio, recibieron cristiana inhumación en el cementerio de Isletas, acompañados por un doliente cortejo fúnebre que exteriorizó su pesar por el doloroso acontecimiento.

† Alfredo Streck

Q.E.P.D.

Luego de sufrir las alternativas de un penoso mal, el 3 del presente mes dejó de existir en nuestra ciudad el Sr. Alfredo Streck. El extinto q' desaparece a la edad de 57 años, era apreciado vecino de la localidad, donde estaba radicado desde larga data.

Poseedor de nobles condiciones humanas, supo grangearse la consideración y estima de la vecindad. De trato cordial, proceder honesto y apego al trabajo, destacóse por su sentido de la amistad a la que rindió culto.

Sus restos velados en la sala mortuoria de la

empresa "Santo Catalina" recibieron cristiana sepultura en el cementerio Evangélico, acompañados en ambas oportunidades, por un nutrido cortejo que puso en evidencia el dolor causado por la desaparición del Sr. Alfredo Streck.

† Dominga González

Q.E.P.D.

A la avanzada edad de 86 años se produjo en nuestra localidad, el deceso de la Sra. Dominga González, el 5 del cte. mes. La extinta pertenecía a una humilde y conocida familia de nuestro medio, donde gozaba del aprecio de familiares, amistades y vecinos.

Sus despojos fueron velados en la sala mortuoria de la empresa Santa Catalina y luego de una ceremonia religiosa en la Parroquia "Sgdo. Corazón de Jesús", inhumados cristianamente en el cementerio municipal, acompañados de un cortejo que evidenció el profundo dolor que su fallecimiento ha causado.

Gracias Espiritu Santo

S. C. C.

Agradecimientos

† Amalia Brauer de Eberhardt

(Q. E. P. D.)

Falleció el 2-2-1984

Sus familiares agradecen íntimamente a todas las personas que les hicieron presentes sus condolencias y se hicieron partícipes de su dolor, por el luctuoso acontecimiento que afecta sus hogares.

† Dominga González (Q. E. P. D.)

Falleció el 5-2-1984

Sus deudos agradecen profundamente a quienes les acompañaron en los angustiosos momentos de la irreparable pérdida de su querido ser y les hicieron presente sus sentidas condolencias.

† Alfredo Streck

(Q. E. P. D.)

Falleció el 3-2-1984

Los familiares de Alfredo Streck agradecen sentidamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad cristianas, hechas presentes en el doloroso trance de la pérdida de ese querido ser y manifiesta su afectuoso reconocimiento al cuerpo médico y demás personal de la clínica "Ra-

Nacimientos:

Vanina Estefanía con los nombres a que responderá la pequeña que nació el 1º del cte. mes para alegrar el hogar de los esposos Miguel Angel Medrano y Olga Beatriz Borger.

El 1º del presente mes el hogar de los esposos Rubén Alberto Saltsmann y Julia Patricia Mendoza se vió colmado de felicidad por el nacimiento del pequeño Cristian Alberto.

NUPCIAS:-

El 4 del cte. mes se realizó la boda del Sr. Guillermo Luis Mantovani con la Sra. Liliana María Rosa Heffel. Actuaron como testigos de la ceremonia la Sra. Elvira Graciela Mantovani y el Sr. Gerardo Vicente Kramer.

CUMPLEAÑOS

Se vió cariñosamente agasajada por sus familiares y amistades el 7 del cte. mes con motivo de cumplir años la Sra. Verónica Graciela Ruff.

— — — — —
"mirez", especialmente al Dr. Saralegui y a la Sra. Genevieve Benítez, por su delicada atención con el paciente.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:

Cirugía General:

Ciinecología:

Ecografía:

Traumatología:

Urología:

Oftalmología:

Gastrocopia:

Radiólogo:

Nariz, Garganta y Oído:

Pediatría:

Medicina Gral. - Endocrinología:

Medicina General:

Anestesiología:

Análisis Clínicos:

Kinesiología:

Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE TRIGO Y LINO A TRAVES DE:

Marcelo E. Hoffmann

QUIEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. **CONSULTENOS!**

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 — TEL. 90114 2 901375 — GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Exitoso Torneo Interprovincial de Futbol Infantil

HURACAN DE CORDOBA BRILLANTE CAMPEON

Durante la semana próxima pasada se realizó el Torneo Interprovincial de fútbol infantil (Cat. 70-71-72) organizado por la Agrupación de Niños "Gallitos" de Crespo, con sede central en esa ciudad, sub sedes Paraná, Diamante y Gral. Ramírez. En Gral. Ramírez el certamen parcial (Cat. 71) alcanzó un real éxito, por todo concepto. La actuación de todos los chicos fue ponderable, al margen de las derrotas o los triunfos. Pusieron lo mejor de ellos y dieron un

ejemplo de corrección y conducta deportiva. Un gran público dió realce a las jornadas futbolísticas. Por otra parte, la organización fue la deseada y todo se llevó a cabo dentro de un orden perfecto. Los chicos de "Rosario Central", campeones de la zona, de destacada actuación, fueron hospedados en el Centro Polideportivo Municipal de Gral. Ramírez, durante la duración del torneo y se mostraron gratamente sorprendidos por las atenciones recibidas, como asimismo los componentes de las demás delegaciones.

Síntesis del certamen (Sub sede Gral. Ramírez) y

Finales en Crespo — Categoría 71

1ª FECHA

Patronato (Paraná) 2 Vs. T. de Chiclana (Pná) 0
Racing (Gral. Ramírez) 2 Vs. Palermo (Pná) 0

2ª FECHA

Toritos (Paraná) 0 Vs. R. Central (S. F.) 5
Patronato 6 Vs. Palermo 2

3ª FECHA

Racing 0 Vs. Rosario Central 6
Toritos de Chiclana 1 Vs. Palermo 3

4ª FECHA

Rosario Central 3 Vs. Patronato 0
Racing 2 Vs. Toritos Chiclana 1

5ª FECHA

Rosario Central 8 Vs. Palermo 0
Patronato Paraná 2 Vs. Racing 1

CLASIFICACION

1º: Rosario Central
2º: Patronato

FINALES EN CRESPO

Día Sábado: SEMIFINAL:

Rosario Central 7 Vs. Gimnasia (S. Fe) 1
Huracán (Córdoba) Vs. Patronato

(Se Impuso Huracán)

Día Domingo: FINAL:

Huracán 0 Vs. Rosario Central 0
Gimnasia 4 Vs. Patronato 3

Clasificación final:

1º: Huracán (Córdoba)
2º: Rosario Central
3º: Gimnasia (Santa Fe)
4º: Patronato (Paraná)

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt está de vacaciones desde el 6 al 20 inclusive; cubre los turnos la farmacia "Dudner" de Bernardo Dubrer.

Estética Corporal

Modelación del busto — Reducción del abdomen y distintas zonas del cuerpo
Celulitis — Depilación — Cuidado de la piel del rostro.

Asesoramiento sin cargo por Gladys Beatriz
Pedir turno: T. E. 901260.
Atención durante todo el día.

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculo — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.
San Martín 783 Tel. 901419
Gral. Ramírez (E. Rios)

Empleada

SE NECESITA NINERA PARA PARANA.

REFERENCIAS: EN ESTA REDACCION.

Empleada

SE NECESITA CHICA PARA LIMPIEZA, DE MAÑANA, 3 DIAS A LA SEMANA. BUEN SUELDO. CORDOBA 221.

SE NECESITA

CASA EN ALQUILER. EN PARANA
3 DORMITORIOS Y OTRAS COMODIDADES

TRATAR: EN ESTA REDACCION.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024
Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

Seguimos adelante con nuestras ofertas exclusivas en propiedades, campos y terrenos.

HOY ofrecemos lo siguiente:

C A M P O S

- 12 Has. sobre ruta 131 (entre Crespo y Villa Libertador)
- 24 Has. en colonia Merou.
- 175 Has. sobre ruta 131 (a 5 Kms. de María Grande)
- 42 Has. sobre ruta 12 (entre Crespo y Paraná).
- 4 Has. en Don Cristóbal (casa - granja - electrificación).
- 32 Has. en Aldea San Juna.
- 100 Has. en Villa Urquiza.
- 17 Has. sobre ruta Nac. 44.

Disponemos de otros campos que no se detallan por su extensión.

CASAS Y TERRENOS en distintas ubicaciones en Gral. Ramírez. Consultenos sin compromiso.

AGRADECIMIENTO

El equipo infantil de fútbol del Club "Atlético Racing" agradece a la municipalidad, y a todas las personas que de una u de otra forma hicieron su generoso aporte para que Gral. Ramírez fuera Sub-sede del Torneo tan exitosamente realizado, y expresa su reconocimiento al público que acompañó con su valiosa presencia.

Ediciones "Ramirez"

ARENALES Y BELGRANO

GRAL RAMIREZ

— OFRECE —

LIBROS de: Cocina — Conocimientos Médicos — Diccionarios — Decenas — del Hogar — Enciclopedias — Geografía — Historia — Literatura — Infantiles — Textos Primarios, Secundarios y Universitarios, Sellos Didácticos. Y

"A PARTIR DEL 10 DEL CORRIENTE MES UTILES ESCOLARES Y COMERCIALES"

ADEMAS BRINDA LA POSIBILIDAD DE CANJEAR TEXTOS ESCOLARES

Informe de la Universidad de Entre Ríos.

RESULTADOS DE LA REUNION DE SUPERVISORES

Se realizó en la sede del rectorado, la reunión de supervisores de las asignaturas correspondientes al ingreso 1984, cuyas áreas son las siguientes:

Area I: Matemática y Física (Ingeniería en Alimentos). Area II: Biología y Química (Enfermería Universitaria); Area III Matemática e Historia (Contador Público y Licenciatura en Administración). Area IV: Filosofía e Historia (Servicio Social, Licenciaturas en Ciencias de la Educación y en Ciencias de la Información). Area V: Matemática y Química (Licenciatura en Bromatología).

Las pruebas parciales tendrán lugar los días 17 y 20 de febrero y 9 y 12 de marzo, mientras que las finales los días 16 y 19 de marzo. En ambos casos, se utilizará para la evaluación la escala de 0 a 100.

En cuanto a los cursos, quedarán eximidos de hacerlos los aspirantes con domicilio de origen a más de 150 kilómetros de la respectiva facultad o quienes documenten alguna situación particular, en forma especial los discapacitados (Art. 5º del Reglamento)

Asimismo, los aspirantes que aprueben las evaluaciones y se encuentren cumpliendo el servicio militar, conservarán la aprobación con plena validez y efecto para el curso lectivo inmediato subsiguiente. Habrá turnos especiales para la evaluación de aspirantes que habiendo cumplido el servicio militar, sean dados de baja con posterioridad a los cursos para el Ingreso (Art. 12º.)

Por otra parte, se recuerda que es requisito académico que el aspirante tenga indefectiblemente, completo el ciclo de enseñanza media, antes del comienzo del año lectivo 1984.

Se analizó además en la reunión, el contenido del Decreto Nº 228, que considera a los cursos como un medio para suplir las falencias de la educación de nivel secundario y para detectar aptitudes y conocimientos en el alumno. También se consideró la Resolución Nº 005 del ministerio de Educación y Justicia, que en su Artículo 6º establece como materia común a todas las facultades el estudio de la constitución de la nación argentina.

Diputados Radicales de Entre Ríos Proponen Eximición Tasas e Impuestos a las Cooperativas

OTROS PROYECTOS EN LA CAMARA

En la 7ª sesión extraordinaria de la cámara de Diputados, los legisladores de la U.C. Radical Alfredo Maffioli y Arturo Ganiy, presentaron un proyecto de resolución por el cual dicho cuerpo se dirige al poder ejecutivo recomendando remitir a la legislatura durante el período extraordinario un proyecto de ley que restablezca la vigencia de la ley 3440, eximiendo a las cooperativas de todo impuesto, tasas, sellado, derechos o gravámenes provinciales.

Fundamentan el proyecto "en los principios de solidaridad y ayuda mutua que inspira el movimiento cooperativo, sobre todo los

COOPERATIVA "LA GANADERA GENERAL RAMIREZ"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada

CONVOCATORIA

Señores asociados:

Conforme a las disposiciones del Art. 30 de los Estatutos Sociales, convócase a Asamblea General Extraordinaria a realizarse el 29 de febrero de 1984 a las 16 horas, en el salón del Centro Empleados de Comercio de Gral. Ramirez, sito en Avda. Supremo Entrerriano e Independencia.

En caso de impedimento por mal tiempo se postergará para el viernes 2 de marzo a la misma hora y lugar, para tratar el siguiente:

Orden del Día

1º) Elección de dos socios para que conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen y aprueben el Acta de la Asamblea.

2º) Designación de tres socios para fiscalizar el esrutinio.

3º) Consideración sobre fusión o incorporación de nuestra Cooperativa con la Cooperativa Agrícola C.A.U.R. de Gral. Ramirez Art. 41 Nº 4 de los Estatutos.

El Consejo de Administración.

Gral. Ramirez, enero 29 de 1984

Art. 32.- Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número de asistentes una hora después de la fijada en la convocatoria si antes no se hubieran reunido a mitad más 1 de los asociados.

de producción e industrialización, que deberán convertirse en instrumentos fundamentales para la recuperación del aparato productivo de la provincia".

PROYECTO DE INCOMPATIBILIDAD DE CARGOS

Se resolvió pasar a la comisión de Asuntos Constitucionales el proyecto de ley del poder ejecutivo por el cual el personal de la administración pública provincial que desempe

ñe más de un cargo en la misma o en la administración nacional o municipal, deberá optar por uno solo. El proyecto también contempla las incompatibilidades del personal profesional y técnico de la administración pública provincial.

CREACION DEL C. DE LECHERIA

Integró también el orden del día el despacho de la Comisión de Legislación Agraria y del Trabajo, en el cual se aconseja la aprobación del proyecto de creación del Consejo Provincial de Lechería. El despacho fue fundamentado por el presidente de dicha comisión diputado Alfredo Maffioli, quien entre otras consideraciones dijo que "la cuenca leche-

ra entrerriana, necesita para desarrollarse el aliento y el fomento del gobierno popular. La creación del Consejo Provincial de Lechería tendrá a su cargo el estudio y promoción de toda iniciativa que tienda al fomento, progreso y afianzamiento de la producción lechera, de los procesos de fiscalización de industrias lácteas, recopilación estadística, y determinación de costos de producción de leche y sus derivados. El proyecto establece que el citado Consejo Provincial de Lechería estará integrado por miembros ad-honorem que quedarán dos años.

PLANTA DE SILOS EN NOGOYA

La cámara resolvió apoyar el proyecto presenta-

do por los diputados de la U.C. Radical Alberto M. Lagrenade y Carlos A. Contin, dirigiéndose al secretario de Agricultura y Ganadería de la Nación, a los efectos de reactivar el proyecto de la instalación de una planta silos de 100.000 toneladas de la Junta Nacional de Granos en la ciudad de Nogoyá.

ESTATUTO DOCENTE PRIVADO

Las solicitudes de distintas seccionales de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos, que se han dirigido a la cámara solicitando la reimplantación de la ley 5.510 (Estatuto del Docente Privado), fueron derivadas para su estudio a la Comisión de Peticiones, Poderes y Reglamentos.

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298

T. E. (043) - 901307

3164 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CAÑOS PARA AGUADA -

TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25

10 x 25 x 25

12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias Espíritu Santo

F. I.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12

Tarifa Reducida
Conces. Nº 23

Gral. Ramirez
(E Ríos)

Correo Argentino

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTROS ESCRITORIOS

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220

Tel.: 951147

CRESPO (E. Ríos).

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 903510 - 901614

MOLINO HARINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Analizó Situación de Frigorífico Santa Elena Gobernador Montiel Prevenir el Asedio de las Moscas

El gobernador de Entre Ríos Dr. Sergio A. Montiel mantuvo una reunión con dirigentes del Sindicato de la Carne de Santa Elena, para discutir una solución al problema social que se planteó, al suspender a 1.500 obreros del Frigorífico Santa Elena.

El intendente de Santa Elena, Domingo Rossi y los representantes de las fuerzas vivas de esa población también participaron del diálogo.

El Dr. Montiel escuchó la exposición de los visitantes, quienes dialogaron en presencia de los periodistas y luego hizo una reseña de todas las oportunidades en que el gobierno provincial asistió al frigorífico para evitar una crisis social en Santa Elena.

El presidente del Banco de Entre Ríos, Ing. Roque Rubio, completó la exposición del mandatario señalando a los visitantes y a la prensa que esa institución crediticia entregó al Frigorífico Santa Elena la suma de \$a 170.000.000, en los sucesivos créditos.

EXCENSIONES IMPOSITIVAS

Según las declaraciones del intendente de Santa Elena, el 6 de enero se notificó al frigorífico de la resolución unánime del gobierno municipal de retirar todo tipo de excensiones en el pago de tasas ya que en los últimos tres años

pagaban hasta un 25 % menos.

El Sr. Rossi también explicó que para pagar impuestos sólo hacen declaraciones juradas de los productos que venden dentro del país y no de los que exportan.

CREDITOS TOMADOS POR EL FRIGORIFICO

De acuerdo con el informe ofrecido por el Ing. Rubio, el Banco de Entre Ríos les otorgó créditos por la suma informada, en sucesivos préstamos, en cuyo importe no figuran los intereses devengados.

Además, durante el gobierno de facto el estado provincial le firmó al frigorífico un aval por 5 millones de dólares con una prenda flotante en mercaderías.

Con los intereses correspondientes esa prenda llegó a los 7 millones de dólares y se descubrió que en los últimos diez días, que la existencia no cubre los cinco millones de esa moneda.

El Banco Nacional de Desarrollo (BANADE) por su parte, les prestó la suma de 40 millones de dólares, con lo que establecieron una hipoteca sobre la mayor parte de las instalaciones del frigorífico.

Por otra parte, a la provincia le adeudan más de cuatro millones de pesos por el suministro de energía eléctrica y a los pro-

veedores de ganado le deben ingentes cantidades de dinero.

INFORME DE LOS GREMIALISTAS

Los directivos del Sindicato de la Carne de Santa Elena, entre los que se contaba su secretario general Roque Gómez, informaron que el Frigorífico Santa Elena suspendió a 1.500 operarios sin comprometer el pago de la garantía horaria, como establece la ley. Para ello —agregaron— colocaron al personal en suspensión, indicando la falta de trabajo como causal.

Luego de escuchar el informe relativo a la situación laboral en el establecimiento, el Dr. Montiel indicó que ya se han tomado las provisiones para que se investigue la situación planteada y se determinen las irregularidades.

Indicó además que el gobierno atenderá la crisis social y evitará en lo posible, la desaparición de la industria, pero no seguirá apoyando a la empresa si ésta no busca soluciones de fondo.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
C. A. N.

Es alarmante la cantidad de moscas, que favorecidas en su inmensa proliferación y pululación por el tiempo propicio para su desarrollo y multiplicación, asedia nuestra ciudad, con las consiguientes molestias y amenazas de la salud de la población.

Es sabido las contaminaciones que provocan los nauseabundos insectos y a los peligros a que exponen a las personas y elementos de vida, su temible acción de transmisión de enfermedades, y como agente endémico.

Estas amenazantes características hacen de las moscas, un animal de extrema peligrosidad en todos los lugares donde se asientan, ya sea en el

cuerpo humano o elementos de que se sirve el hombre, o toma contacto directa o indirectamente.

Sería largo referirse a todos los males que supone la convivencia con las moscas, o mejor dicho el mosquero con las personas, especialmente con los niños, sus víctimas ideales, como es fácil de comprender.

Todas las precauciones y lucha contra las moscas, serán pocas, por ello es necesario que todos nos esforcemos por su extirpación, en lo posible y en preservarnos de sus nocivos ataques.

La constante desinfección de lugares y elementos de cualquier uso humano o destinado a él, debe ser en esta época de proliferación del insecto, extrema, como todo foco infeccioso destruido.

La crianza de ciertos animales —aves, cerdos, etc.— debe evitarse en la

ciudad, entendiéndose que son gran atracción para el hacinamiento de moscas. Esto para dar algunos ejemplos, lo demás es muy sabido para seguir enumerando. Pero insistimos hay que alejar cuanto sea posible el asedio de las moscas. Vale como advertencia que, sin dudas sirva para prevención de graves males.

BOXEO

OPERARAN A SACCO

El púgil argentino Ubaldo Néstor Sacco deberá ser operado próximamente de un problema que sufre en la mano derecha.

Sacco que figura en el segundo lugar del ranking de los welter juniors deberá guardar un prolongado reposo antes de comenzar a entrenar nuevamente, con vistas a la posibilidad de enfrentar a mediados de año al campeón de la categoría Johnny Bumphus.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.
A. F. M.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 13 y 27 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 20

Pagos en el Día

— INFORMES —

Feria "María Dolores" T. E. 90-1031 Gral. Ramírez
Urquiza 814 - T.E. 21-0457 - 25-4977 - Paraná (E. Ríos)

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901064 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N° 2591

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 23

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 25

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 internas) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

Testimonio de Vida
 Ser Cristiano: : sonal, para poder elegir y tomar responsabilidades. El cristiano no es como piensan muchos un hombre iluso que no disfruta de la vida y que espera otra vida. Es cierto espera otra vida, pero mientras tanto debe cumplir su plan de salvación para ello necesita un ambiente solidario, una comunidad cristiana que lo apoye. Sólo Dios conoce el corazón del creyente y a pesar de las fallas del creyente, en el que se puede tener esperanza de lo bueno.
 La palabra de Dios produce cambios, limpia, y actúa como levadura, tiene fuerza que anima a ayudarse y ayudar a los demás para crecer juntos. Los cristianos somos salvados, si ayudamos a la liberación del mundo. Si aceptamos con valor nuestra dependencia y solidaridad con los demás. Trabajar al lado de otros, sufrir y alegrarse con ellos, es una manera de salvarlos. A veces deseáramos escapar a nuestra condición de vida y ser más independientes: nos parece que podríamos ser vir mejor a Dios; sin embargo, esta dependencia en los detalles de la vida diaria es el medio que Dios quiere para que tomemos de la mano a nuestros hermanos. En este caso la Liga de Madres de Familia en la Comunidad de Gral. Ramírez.

Gracias

CEFERINO
 NAMUNCURA

H. P.

Gracias
 Espíritu Santo

Por los favores recibidos

L. Q.

ADULTOS...

... Que deseen terminar ESTUDIOS PRIMARIOS pueden inscribirse en el

CENTRO EDUCATIVO Nº 54
 Informes en: EDICIONES "RAMIREZ" - (Arenales y Belgrano) en horario de comercio - SIN LIMITE DE EDAD -
 Funcionará en el BARRIO SAN CARLOS

VENDO

CASA HABITACION

CON COMODIDADES Y LOCAL PARA NEGOCIO EN PLENO CENTRO.

TRATAR: EN LA MISMA PROPIEDAD
 BELGRANO 287

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES
 BELGRANO 172 TEL. 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

ESTA SEMANA INMOBILIARIA E. RIOS OFRECE:

CASA S:

- Calle Belgrano 544: 2 Dorm., Coc., Com., Baño Inst., 2 Galpones.
- Triunvirato 266: 2 Dorm., Coc., Com., Pasillo, Living, Baño Inst., Patio Grande, etc.
- Casa en Crespo "Barrio Azul": 2 Dorm., Coc., Baño Inst., 1.000 mts de terreno, árboles frutales, etc.
- Tratado del Pilar 337: 2 Dorm., Cocina, Baño Ins., (Económica).
- Corrientes 106: 3 Dorm., Coc. Com., Liv.-Com., Baño Inst., Antebañ, Agua Caliente, Patio Tapiado.
- Calle Sarmiento 318: 2 Dorm., Baño, Coc. Com., Liv. Despensa Lavadero Patio Chico.
- Calle Sarmiento: s/Asfalto, 2 Dorm., Liv. Com., Coc. Baño Inst., Lavadero y despensa, 1 Galpón, entrada para auto, cloacas, etc.
- Calle Sarmiento 330: 2 Dorm., Baño Inst., Liv.-Com., Coc.-Com, Galería, Patio Chico, etc.
- Calle Sarmiento y Colón: Casa de 2 Pisos, local de Vtas. Cloacas, etc.
- Calle La Delfina 349: 1 Dorm., Liv.-Com., Coc., Baño Inst., etc. Única Oportunidad
- Calle S. Fonseca Nº 45/51: 2 Dorm., pasillo, Baño Inst., Cocina, Comedor, living, salón de Ventas., terreno 13 x 13 mts. Cloacas, etc. Sobre asfalto.
- Calle Triunvirato 958: s/Tierra, Com. Coc., 2 Dorm., Baño Inst., entrada para Auto, Árboles Frutales, Revestimientos en Machimbre, etc.
- Calle Belgrano Nº 287: Local de Ventas, Coc. Com., 1 Dorm. Baño Ins., completo, patio, cloacas, revestimientos en machimbre, etc.
- Calle Triunvirato y Libertad: Local de Vtas., Casa, Galpones, etc.
- Casa: Zaguán, sala de estar, Living, Comedor, Baño Inst., 2 Baños auxiliares, 3 Dorm., Coc., Com., Escritorio, pasillo, Churrasquera, Árboles frutales, 500 Mts. 2 de Terreno, cloacas, etc.
- Calle Belgrano 558: s/Asfalto, cloacas. 6 habitaciones, local de Vtas., terreno, entrada para auto, etc.
- Calle Libertad 52: s/asfalto, cloacas, luz, agua Cte., 3 Dorm., Coc., comedor, baño, local de 5 x 5, lavadero, churrasquera, etc.
- Belgrano 880: 2 Dorm., Liv. Com., Coc., Baño, Despensa, Patio, s/Tierra.
- Belgrano 886: 1 Dorm., Liv. Com., Coc., Baño Patio Chico, s/ Tierra.
- Belgrano 378: 2 Dorm. Baño Inst., Liv. Com., Cocina, Comedor Dividido, Galería, Lavadero, Entrada p/autos, Churrasquera, Cloacas s/Asfalto.

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS
 DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Rios)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| ROTACION | ALINEACION DE DIRECCION |
| ARMADO Y DESARMADO | ION |
| PARCHES | TREN DELANTERO |
| MANTENIMIENTOS DE LLANTAS | AMORTIGUACION |
| BALANCEO | FRENOS |
| | ALINEACION DE FAROS |

GOMERIAS SERVICIUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 3.-
EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 18 — Nº 967 — 17 DE FEBRERO DE 1984 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

Trascendente Encuentro en Villaguay de Jóvenes Radicales de E. Ríos

Los días 10, 11 y 12 de febrero se realizó el Seminario de Formación Política de la Juventud Radical de Entre Ríos en el que participaron jóvenes de todos los departamentos de la provincia representando a los frentes gremial, universitario, secundario y barrial.

Se congregaron más de 400 militantes que analizaron la situación nacional y provincial y las pautas de trabajo para el corriente año.

Se valoró que el gobierno no democrático está cumpliendo con el programa que el pueblo votó masivamente el 30 de octubre. Se está consolidando el Estado de Derecho, habiéndose aprobado ya las reformas al Código de la Justicia Militar que garantizará el castigo de los culpables de la repre-



En la foto se puede apreciar uno de los primeros grupos de militantes de la juventud radical de Entre Ríos, a poco de su arribo a Villaguay para participar de las deliberaciones del Seminario de Formación Política.

sión y de los desmanes cometidos por la dictadura, dentro de un estricto respeto por la justicia y la Constitución.

Así mismo, el gobierno

democrático está asegurando la investigación de todas las violaciones a los derechos humanos. Entendieron los jóvenes radicales que el desmantelamiento del aparato represivo montado por la

dictadura militar será una garantía para el afianzamiento de la democracia.

También se valoró que el gobierno está realizando todos los esfuerzos para (Sigue en Pág. 5)

Firmenich Preso en Brasil. Se Pediría su Extradición

BUENOS AIRES.— El ministro de Educación y Justicia Carlos Alconada Aramburu, estimó que no habrá "ningún inconveniente" en obtener la extradición del dirigente montonero Mario Firmenich quien se encuentra detenido en Brasil, según informaciones procedentes del exterior.

El funcionario dijo que el pedido de extradición de Firmenich "está a estudio del presidente Raúl Alfonsín" sin dar mayores detalles de la probable decisión del poder ejecutivo.

Alconada Aramburu formuló declaraciones esta semana, luego de haber mantenido una entrevista con el jefe del estado.

FIRMENICH DETENIDO POR LA POLICIA EN RIO DE JANEIRO

La policía brasileña de tuvo al líder de la guerrilla argentina de los Montoneros Mario Firmenich, que enfrenta una posible extradición a su país.

Los funcionarios de la

policía en Río rehusaron informar si un segundo líder de los montoneros, Fernando Vaca Narvaja, también había sido detenido o si aún está siendo buscado.

Firmenich fue arrestado por agentes encubiertos que rodearon su apartamento, alquilado a corto plazo en el lujoso barrio de Ipanema.

Periodistas locales que estuvieron presentes cuando Firmenich fue detenido, dijeron que el inspector Luciano Ferreira afirmó al líder guerrillero que la intención no era arrestarlo y lo invitó a "conversar" un poco.

Ferreira luego sostuvo que Firmenich fue arrestado durante la audiencia judicial de la extradición.

Firmenich, con su esposa e hijos —uno de ellos un varón nacido en Brasil— fue hallado residiendo en Río luego que entró al país en noviembre del año pasado para asistir a una conferencia de partidos políticos sudamericanos desconocidos.

Choque en la Ruta No. 12

El 11 del corriente mes siendo aproximadamente las 9 horas, en la Ruta No. 12 (Ex 131), en el tramo comprendido entre las localidades de Aranguren y Hernández, en circunstancias en que el vecino de nuestra ciudad Sr. Arcadio Milano, argentino, casado, comerciante, conduciendo un Renault 12, Mod. 78; chapa S392.640, salía detrás de un colectivo que se dirigía hacia Gualeguaychú, —en la instancia estacionado— intentaba hacerlo girar en dirección a Gral. Ramírez, fue embestido por el automóvil Taunus Mod. 74, que se dirigía en el

mismo sentido, manejado por el Sr. Daniel Pavón, argentino, casado, de 32 años de edad, gerente del Banco B.I.C. de Nogoyá, acompañado de otras 3 personas del sexo masculino, integrantes del personal de la citada entidad bancaria.

Pese al violento impacto del encontronazo, que causó serios deterioros en ambos vehículos, muy felizmente no hubo víctimas personales que lamentar.

Tomó intervención en el hecho la comisaría de Villa Hernández, que labró las actuaciones del caso.

Recurso de Amparo

General Ramírez, 13 de febrero de 1984.

Señor Director de "Pregon de Ramirez".

Don José Dionisio Alvarez:

Me dirijo a Ud. a los efectos de informarle que:

1) Oportunamente se interpuso reclamo ante el Juzgado de Primera Instancia de la ciudad de Diamante el Juicio se caratuló "Vera Juan y Otros el Municipio de General Ramírez - Acción de Amparo".

así también habrá atención primaria en las zonas rurales y alejadas.

HORARIOS Y ACCION DE LAS COOPERADORAS

En lo que hace al cumplimiento de horarios, el titular de Salud Pública manifestó que todos cumplirán estrictamente con sus obligaciones. Agregando: "Tenemos la certeza de que a partir del cargo único y bien remunerado, todos cumplirán perfectamente con su tarea".

El ministro Ghiggi destacó también que la comunidad entrerriana debía comprender que "comenzaba una nueva etapa, pero deberá participar activamente a través de las cooperadoras debido a que, ante tantas dificultades, el estado solo no podrá dar soluciones inmediatas".

La acción se fundó fundamentalmente en la garantía de Estabilidad que da la constitución de Entre Ríos en su Artículo 21.

En concordancia con el artículo citado la Constitución prevee la Acción de Amparo en sus Artículos Nº 26 y 27.

2) Contestado el Mandamiento que libro del Dr. Ricardo Ma. Fiorito donde se solicitó el Informe de la causa de Desplido y antigüedad de los Nueve Actores, el Juez reemplazante por renuncia del citado anteriormente o sea el Dr. José María Vergara, resolvió como Sentencia de Primera Instancia que la Acción de Amparo no era el medio idóneo para revisar el acto del señor Intendente González Lagos y que era Necesario Agotar la vía Administrativa.

Asimismo sostuvo que el Intendente había obrado correctamente acorde con la Ley 6350.

3) Por el motivo expuesto ante el rechazo de la Acción de Amparo, se interpuso Recurso de Apelación, fundado fundamentalmente en que la garantía Constitucional de Estabilidad debía ser restablecida por la Acción de Amparo y que la Ley mencionada por el Juez o sea la 6350 se hallaba de-

(Sigue en Pág. 5)

Licitación por Cuantiosa Suma para Dotar de Medicamentos a los Hospitales de Entre Ríos

El ministerio de Acción Social de Entre Ríos, ha informado que para compra de medicamentos, se dispuso una licitación de \$a 22.000.000, como así también para adquisición de ropas y elementos de bazar, cifra que puede considerarse única en el país destinada a ese sector.

"En marzo, realmente pondremos en ple el servicio hospitalario —puntuualizó el subsecretario de Salud Pública Dr. Juan Barbagelata—, debido a

que acompañaremos las reformas a la jerarquización salarial de los profesionales médicos y entonces estarán dadas las condiciones para una adecuada atención de la salud".

Respecto a la Ley de Arancelamiento Hospitalario, se dijo que se aplicó mal o en forma distorsionada y que en lo que se refiere a la atención de los sectores marginados, se implementará una "primera línea" canalizándose al paciente a través de los dispensarios, como

INFORMACION MUNICIPAL

PRESIDENCIA

Asistencia a reunión en Gualeguay (ER) por el presidente municipal, donde quedó constituida la Liga de Presidentes Municipales, en localidades donde triunfó el Justicialismo.

Reunión, como integrante de la Liga, con el Sr. Gobernador de la provincia doctor Sergio A. Montiel, el día 10 de febrero a las 10,00 horas, en el Salón de Acuerdos de la Casa de Gobierno.

OBRAS Y

SERVICIOS PUBLICOS

Adquisición de materiales para continuar la construcción de la red distribuidora de agua corriente.

Ampliación y modernización del Servicio Público de Alumbrado, con la colocación de 15 nuevas columnas a gas de mercuzio.

Iniciación de un plan de adecuación de luz a

nuevos barrios, accesos y embellecimiento de calles céntricas y avenidas.

Construcción de cordones - cunetas urbanizando sectores de tierra, permitiendo la delimitación y nivelación de las calles, la ejecución de veredas por parte de los frentistas canalización de desagües pluviales y la ubicación definitiva de sistemas de iluminación y fo restación.

Reparaciones de instalaciones sanitarias y eléctricas en el centro Polideportivo Municipal y construcción de nuevos sanitarios y pintura.

Colocación de nuevas sombrillas parasoles en zonas de piletas.

Construcción de alcantarillas, badenes y mejoramiento de caminos vecinales de la zona de ejido.

Remodelación del edificio municipal, para la mejor atención al público, y con implementación de

Sigue en Pág. 8

El Cauce de la Democracia

Muchos son los años transcurridos en que el país ha vivido al total margen de la democracia y una gran mayoría de ciudadanos, hasta esta altura de los acontecimientos, ha olvidado su práctica, en tanto que otra nunca tuvo oportunidad de conocerla. De ahí que no pueden causar notable sorpresa actitudes y conductas ajenas a las libertades republicanas. Por otra parte no pueden ser muchos tampoco, en consecuencia, quienes estén en condiciones de valorar sus reales dimensiones y sus razonables límites.

Este concepto ha sido esgrimido, más o menos así, como argumento, para justificar o atenuar ciertos actos, en la propia Cámara de Diputados, donde se han producido hechos muy "duros y tristes", por repetir términos con que se calificaron estos, como para que sean aceptados, sin profunda objeción, como expresiones del desborde democrático. Si la inmadurez puede dar lugar a acciones que ataquen las opiniones contrarias, con manifestaciones obstinadas en lo tenaz, no puede, en cambio, justificarse como razón del agravio y la irrespetuosidad hacia el derecho del adversario político, menos aún los desmanes e insultos.

No podemos confundir de ninguna manera lo que resulta de la inexperiencia política con los alcances de la agresión de palabras y actitudes amenazantes o provocativas, cuando no el manoseo físico o la lesión lisa y llanamente de las personas, por el patoterismo desenfrenado.

De todo esto hubo muestras dentro del Congreso en sus sesiones en que se debatía el tratamiento de la Ley Gremial, mientras que en sus adyacencias, también, con motivo de la movilización obrera en apoyo de la oposición, sucedía lo propio.

Muchos legisladores no quedaron al margen del

protagonismo de algunos sucesos —provocados por la irrupción de elementos discordantes en el recinto— que, precisamente, por intervenir en ellos, son más censurables, ya que por su calidad de representantes legítimos del pueblo, debieron guardar cordura, prudencia y dar ejemplo.

El disenso que en la democracia es uno de los derechos elementales y de la legitimidad para hacer valer la opinión propia, no debe dar pie para la lucha enconada y la arremetida prepotente contra el criterio ajeno.

Deben asegurarse todos quienes ocupan cargos representativos de la voluntad popular, sean legisladores o dirigentes sindicales que los cauces de la democracia no sean desbordados y lo que ha de ser un encuentro de las ideas para la conciliación de los intereses comunes, no se transforme en la oposición destructiva, o arrebatos de violencia que no conducen, por supuesto, a proteger la convivencia bajo el imperio del estado de derecho.

Sabemos que ha de costar muchos esfuerzos, y ejercicio de las libertades, de las que estuvimos alejados durante los terribles años de la dictadura; cuyas consecuencias tendremos que seguir pagando a un alto precio y por largo tiempo, para llegar a disfrutar plenamente de la democracia consolidada.

Pero bien vale cualquier esfuerzo y sacrificio tendiente a cuidar la incipiente democracia, ya que se trata nada menos que de la aspiración por la felicidad del pueblo.

El ejemplo democrático puede darlo cualquier argentino y estimamos que mucha gente, sin otra representación que la dignidad de pisar el suelo patrio lo está dando. Pero quienes están ejerciendo la representatividad en los cargos que le otorgó la soberanía del pueblo, tienen la obligación de practicar la democracia, sin exceso y protegiéndola.

Dulce Alimento

La miel que produce la abeja, quizás sea uno de los alimentos más completos y nutritivos de la naturaleza. Hace muchos años, los antiguos gobernantes persas la consideraban una delicia de tal magnitud que nombraban caballeros a aquellos que descubrieran una colmena, y hasta ejecutaban a quien molestara a las abejas mientras estas se encontraban elaborando el preciado alimento.

Actualmente, los métodos han variado ya que los apicultores profesionales encierran a sus insectos en aparatos controlados por computadoras, obteniendo una miel superior a cualquier otro alimento en frescura, calidad, componentes vitamínicos, minerales, azúcares, ácidos orgánicos y otros nutrientes.

Muchos deportistas afeitados consumen miel pura, cuya glucosa natural es muy potente. Pruebas realizadas demostraron que agregando miel a la dieta (siempre y cuando no se sufra de diabetes) se mejora el funcionamiento intestinal, se ayuda al hígado, el sistema nervioso central y el aparato sexual en sus diferentes funciones.

Cada gota de miel de abeja es rica en por lo menos cinco enzimas, cada una de ellas fundamental para el funcionamiento del organismo, particularmente en el proceso digestivo. Calcio, potasio, sodio, magnesio, hierro, cloro y sulfuros son elementos presentes en la miel. Hace unos años se analizó miel recogida 25 años antes, para determinar su potencial nutritivo, y se descubrió que las

vitaminas eran tan efectivas en ese momento como un cuarto de siglo antes, lo que equivale a decir que el tiempo no deteriora su poder vitamínico.

Un experto en nutrición polaco afirmó durante los Juegos de Moscú que la miel es tan rica en minerales como el suero sanguíneo que circula por nuestras arterias. Otro experto, argentino, examinó diferentes muestras de

miel procedentes de varias provincias de nuestro país, y halló en ellas boro, silicio, manganeso, cobalto y otros minerales. Fese a la gran cantidad de vitaminas que posee, la miel es fácil de digerir, pues se la conceptúa como "pre-digerido". Renozamos entonces el labor de las abejas ya que ningún otro habitante del planeta lograría extraer con propósitos nutritivos los elementos saludables de las flores y plantas como hacen ellas. (SIC)

Despido Masivo de Obreros en la Municipalidad de Nogoyá

Siendo las seis horas de la mañana del día 31 de enero de 1984, en el Corralón Municipal sito en calle Catamarca 850 de esta ciudad y cuando los obreros Sres.: Almada, Oscar Enrique; Jaime, Juan Ovidio; Zañabria, Raúl Oscar; López, Francisco Salvador; Piedrabuena, Aniceto Oscar; Farias, Felipe; Cabrera, Juan Carlos; Carrera, Carlos Roberto; González, José Ramón; Fontana, Raúl; Osorio, Pedro; Coradí, Daniel; Vanegas, José A.; Jaime, José A.; y Brey, Juan Carlos, se prestaban a ingresar a sus tareas de trabajo habituales y ante la presencia del Sr. Concejal del Honorable Concejo Deliberante de la Municipalidad de Nogoyá don

Miguel Tabares y del abgado patrocinante de los trabajadores Dr. Walter Martínez.

El Sr. Asesor letrado de la Municipalidad de Nogoyá, Dr. Ramos se hizo presente expresando que estaban autorizado por el Departamento Ejecutivo a no permitirles el ingreso a sus fuentes de trabajo y que la relación de trabajo había extinguido. Se labró un acta a los efectos de dejar constancia de este hecho.

Don Miguel Tabares
Concejal de la Municipalidad de Nogoyá.

Carlos Oroño
Concejal de la Municipalidad de Nogoyá.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222

Gral. Ramírez.

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón
de Jesús

L. G.

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramírez

O F R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS
AUTOS USADOS

Dodge 1500 Rural	1980
Dodge 1500 Rural	1979
Dodge 1500	1982
Fiat 128 Familiar	1977
Ford Falcon Futura	1974
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford F 100 V 8 c.	1979
Ford F 100 6 c.	1980
Rastrojero	1976
Chevrolet Super	1968
R-12 TL	1979
R-12 TL	1980
R-12 Breack	1980
Vallant I.V	1986

CONSULTE LA COMPRA DE SU 0 KM.
RENAULT, FORD, FIAT Y PEUGEOT

GRACIAS

Gracias

Gracias

CEPERINO

Espíritu Santo

Espíritu Santo

NAMUNCURA

Por los favores recibidos. Por los favores recibidos.

H. P.

N. Z.

C. C.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS

EXPORTACION — IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280

TELEFONOS 216258 - 214096

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI

Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

IMPUESTOS: M. 1439

Nacionales - Provinciales - Municipales.

CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez

1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. 1.ª

Avda. Ramírez 80 Tel. 1204

Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
10 años de servicios ininterrumpidos hacen que
Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 63191 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesio-

nes - Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 360

Gral. Ramírez (Entre Ríos)

VENDO CASA

AMPLIAS COMODIDADES Y CONFORT

Dependencias e instalaciones completas.
Garage - Teléfono. En pleno centro.

BELGRANO 228.

Tratar: FARMACIA ERHARDT.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145

INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -

ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -

MUTUALES - SOLICITAR TURNOS
ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obte- trica - Papanicolaou	Dr. Rafael V. Furlán
Clínica médica	Dr. César Pazo
Cirugía general	Dr. César Julio Saralegui
Anestesiología	Dr. Arnaldo J. A. Rode
Cardiología	Dr. Felipe Taleb
Oculista	Dr. Bombardieri
Traumatología	Dr. J. Fosati
Nariz, Garganta y Oído	Dr. Raúl A. Parcería
Psiquiatría	Dr. Oscar R. Cook
Neurología	Dr. Eugenio Martínez
	Atenderá el 15/2/84.
Gastroenterología	Dr. José María Galizzi
Pediatría:	Dres. Torrealday M. A. Gaggino M. R. Torrealday L. Dr. Ulises Suárez

UROLOGIA

Próximamente:

Endocrinología Oncología
Alergia Dermatología Pedicuro.

Apoyo a Nuestros Atletas de la Colonia Argentina en Los Angeles

PARA LAS OLIMPIADAS
DE ESTE AÑO

La colonia argentina de los Angeles, Estados Unidos, dará alojamiento a los atletas nacionales que compitan en los juegos olímpicos de julio próximo, informó una fuente del Comité Olímpico Argentino (COA).

Cada deportista estará a cargo de una familia argentina para poder disminuir los gastos que demandan de la estadía y de esta manera poder incrementar el número de atletas que viajen a Los Angeles.

El comité organizador de los juegos impuso un costo excesivamente elevado para el alojamiento de las delegaciones, fijado en 35 dólares diarios para cada deportista.

El presidente del COA, coronel (RE) Antonio Rodríguez, informó que se puso en marcha en Los

Angeles un programa radial, denominado "Superdomingos", que consiste en la transmisión de encuentros de fútbol de la Argentina para la comunidad en Los Angeles.

También anunció que están previstas la edición de una revista, la realización de festivales y la venta de rifas cuyos premios incluyen dos pasajes a Buenos Aires con estadía paga.

Para tales fines, se creó una comisión llamada "Olímpica Argentina Los Angeles 84" que está dividida en un departamento ejecutivo y otro administrativo, y entre los directivos se encuentra el cónsul argentino.

Asimismo, se determinó la conformación de grupos de voluntarios argentinos, debido a la gran extensión de la ciudad sede de los juegos.

Nuevos Sueldos Rurales

El Instituto de Servicios Sociales para las Actividades Rurales (ISSARA) informa que por resolución N° 57.84 del ministerio de Trabajo y Seguridad Social de la Nación, fechada el 27 de enero último, se incrementó la remuneración de los trabajadores comprendidos en el Régimen Nacional de Trabajo Agrario.

La citada norma determina que la remuneración normal, nominal y habitual para el personal comprendido en la ley 22248, que se desempeña en explotaciones agrarias en tareas permanentes, de manera continua o transitoria sean incrementadas en un 12 por ciento para el mes de enero de 1984.

Igual tratamiento recibirá la asignación especial remunerativa a que se refiere el artículo 2º de la resolución ministerio de Trabajo N° 13/83 o sea que el aumento en ferido en diciembre de \$a. 1.000 se eleva ahora a 1,120 pesos.

A título de ejemplo y para el personal permanente se consigna a continuación la remuneración básica total que le corresponde a las principales categorías a partir del 1º de enero del corriente año para nuestra provincia, con base de un coeficiente 1,00 para toda la región al norte del río Colo-

rado.
Peón general \$ 3.469; ayudante especializado \$ 3.562; conductor tractorista \$ 4.032; mecánico tractorista \$ 4.267; puestero \$ 3.932; capataz \$ 4.484; encargado \$ 4.789.

Dentro de estas cifras ya está incluida la asignación especial de \$ 1.120 correspondiente al mes de enero.

Veterinaria

"RAGGI"

ATENCIÓN INTEGRAL PERMANENTE. SANIDAD

VACUNACION - ASesoramiento

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramírez

(Aa 1 cuadra de la Municipalidad).

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argenti'na 245

Tel. 901157

Gral Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos - procesadoras - baladoras - Yogurteras - picadoras - jugueros - exprimidores - licuadoras - lustraparedes - secadores de cabellos - afeitadoras - planchas - radios - radio-grabadores - ceniceros - lavarropas - ventiladores - turbos - campanas extractores - mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, cojantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, triédico: carting, changulitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS:

Viernes 17 a las 20: S. Pantaleón pp. Sra. de Hernández.

Sábado 18 a las 20: Acción de gracias pp. Abel Franck; Rosa W. de Trevisán.

Domingo 19 a las 8: Pascuala S. de Chaparro pp. hijo y nietos. A las 20: difuntos Vergara pp. Lidia de Desio. A las 10: en San Miguel.

Lunes 20 a las 20: San José pp. Cristina T. de Scrosopri.

Martes 21 a las 20: difuntos Calúa-Paira pp. Rosa C. de Tevisán.

Los demás días: disponibles.

¿QUE HACE EL PAPA?

Entre otras cosas: audiencias a diplomáticos, y grupos de peregrinos, de obispos por zonas representativas por naciones; visitas a cárceles, enfermos en el pasado año 83 Juan Pablo II escribió 3 Cartas apostólicas, 53 alocuciones para domingos y fiestas, 46 catequesis de los miércoles, 96 homilias, 153 discursos, 26 mensajes, 899 otras alocuciones y saludos a visitantes y de los que cumplen aniversarios, 78 cartas y telegramas, 28 plegarias y dos Constituciones apostólicas... Y se conservan los borradores originales.

DECALOGO DE LA TELEVISION

Para mantener prendido, apagar el Televisor ó cambiar el canal, si hay otro:

1) Si, al esfuerzo de entretener educando; 2) NO a la trivialidad chabacana que fomenta la mediocridad; 3) Si a la alegría sana sin estridencias, que divierte sin pervertir; 4) NO al chiste procaz y a la burla inhumana y que ofende y rebaja; 5) Si a la corrección idiomática que une, eleva y jerarquiza.

6) NO a las expresiones groseras y al lenguaje arrabalerero. 7) Si al buen gusto musical que capacita deleitando. 8) NO al estrépito innecesario, al excesivo volumen de los avisos y promociones que llevan al consu-

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. R. Q.

Nacimientos:

mo; 9) Si al sentido de familia, de amor, de paz, de fraternidad universal y al sano orgullo de nuestro ser nacional. 10) NO rotundo y definitivo a la violencia y a todo lo que la ensalce.

Estas fueron parte de las conclusiones del 21º Congreso Argentino "El Niño y la TV".

UNA PRESENCIA DEL ESPIRITU

"Sin desperdicios" del Patriarca Atenágoras recibimos algo de la espiritualidad oriental. Nos dice: "Sin el Espíritu Santo, Dios es lejano, Cristo permanece en el pasado, el Evangelio es una letra muerta, la iglesia es una simple organización, la autoridad un poder, la misión una propaganda, el culto un arcaísmo y la actuación moral una conducta de esclavos.

En cambio, en él, el cosmos se encuentra ennoblecido y movilizado por la generación del reino, Cristo resucitado se hace presente, el Evangelio se vuelve potencia y vida, la iglesia realiza la comunión trinitaria, la autoridad se transforma en un servicio liberador, la liturgia es memorial y anticipa la acción humana es deificada".

GRACIAS

Espíritu Santo

B. A. D.

Gracias Espíritu Santo

E. F.

Participación:-

UNICA:-

Luis Fernando Fesser
Ana María Derfler
Oreste Valentín Cardinali
Yolanda Trinidad Barboza

Participan familiares y amistades el enlace de sus hijos Alfredo y Graciela e invitan a presencia la ceremonia religiosa que se efectuará el día 18 de febrero a las 22 hs. en la Parroquia "Sgd. Corazón de Jesús".

Gral. Ramirez, febrero de 1984

Vestidos de Noiva

VESTIDOS DE NOVIAS Y PRINCESAS
TOCADOS Y RAMOS.- SE ALQUILAN

BELGRANO 218 GRAL. RAMIREZ

NUPCIAS:-

El 10 del cte. se realizó la unión matrimonial del Sr. Jorge Fernando Brunner con la señora Liliana Beatriz Moreyra. Actuaron como testigos: las Srtas. Silvia Analia Moreyra y Silvia Irene Brunner.

El 10 del actual se realizó la boda del Sr. Angel Horacio Zanetti con la Srta. Cristina Mabel Herbel. Testificaron las actas el Sr. Emilio Guillermo Samuel Mantovani y la señorita Erminida Beatriz Brunner.

CUMPLEAÑOS

Afectuosamente cumplimentada por sus familiares que le harán presente sus deseos de felicidad cumplió años el 18 del corriente mes la Sra. Juana M. de Fuchs.

su primogénita que responderá a los nombres de Natalia Rosabel.

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA

DE MADRES DE FAMILIA

"El matrimonio y la familia cristiana edifican la iglesia"... "De la mujer hay que resaltar, ante todo, la igual dignidad y responsabilidad respecto del hombre"... "Desgraciadamente el mensaje cristiano sobre la dignidad de la mujer halla oposición en la persistente mentalidad que considera al ser humano no como persona, sino como objeto de compraventa, al servicio del interés egoísta y del solo placer: la primera víctima de tal mentalidad es la mujer"... "Se debe reconocer el valor del testimonio de aquellos cónyuges abandonados por el otro cónyuge, con la fuerza de la fe y de la esperanza cristiana no han pasado a una nueva unión; también estos dan testimonio auténtico de fidelidad, de la que el mundo tiene hoy gran necesidad"... Familiaris Consortio, Doc. de SS. Juan Pablo II.- QUE IMPORTANTE es que el hombre llegue a comprender en esencia el valor de LA

FAMILIA Moralmente, cuanto más a nivel Cristiano! El cristiano NO ES TAFA a la persona que dice amar, con una estable o periódica UNION DE HECHO, especialmente si NO Existe Impedimento para concertar dignamente el matrimonio. Por ser más auténtico y más cauto, a veces el periodo de prueba se prolonga en un triste testimonio de vida. Y hasta refleja la estafa a la propia dignidad. Respetar la vida privada, es importante, pero en estos casos siempre existe la víctima que el cristiano debe tratar de rescatar. Publicitar, vender, promover, ofrecer artículos, espectáculos, etc., siempre valiéndose de los elementos del destape, en realidad de la mujer. No sólo la ley del menor esfuerzo, ya no es necesaria la imaginación ni la creatividad; lo lamentable es que en general ataca la dignidad de la mujer. No sólo de la que vende su imagen, sino de la que avergonzada aparece como pasiva espectadora y silencio para disimular en alguna medida el mal momento.

CUANTO MAS SE VALORE LA FAMILIA Y SU MISION, más se podrá luchar contra aquellos que solo viven en función egoísta del dinero, sin importarle demasiado la forma de adquirirlo.

FLORES "SENDY"

VENTA de PLANTAS de INTERIOR y EXTERIOR

FLORES Y RAMOS PREPARADOS
PALMAS Y CORONAS POR ENCARGO.
ENVIO A DOMICILIO.

AVDA. FRANCISCO RAMIREZ 60
GRAL RAMIREZ

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:
Cirugía General:
Clínecología:
Ecografía:
Traumatología:
Urología:
Oftalmología:
Gastrocopia:
Radiólogo:
Nariz, Garganta y Oído:
Pediatria:
Medicina Gral. - Endocrinología:
Medicina General:
Anestesiología:
Análisis Clínicos:
Kinesiología:
Fonoaudiología:

Dr. Daniel O. Marconi
Dr. Miguel A. Mancinelli
Dra. Lucrecia A. F. de Tassi
Dr. Carlos M. Petriulli
Dr. Ignacio M. Uranga
Dr. Roberto J. Albornoz
Dra. Graciela Bisheimer
Dr. José M. Galizzi
Dr. Horacio P. Martínez
Dr. Hugo M. Moyano
Dra. Dora E. Bressán
Dr. Luis M. Tassi
Dr. Leandro Marañón
Dr. Alfredo H. Menoyo
Dra. Lina A. Meier.
Alba Barolín
Marina Galfano

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Hornos de Bier - Electroanalgesia - partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

Encuentro de Jóvenes Radicales

Viene de 1º Pág. mas sociales se han enca-
ra concretar una verda- rado con rapidez para su
ra y sólida democracia inmediato alivio: el Plan
sindic. alimentario Nacional se
Los dramáticos proble- está planificando en va-

rias regiones del país, el Fondo Nacional Para Me-
dicamentos Gratuitos es una realidad y el salario
real se va incrementando mensualmente.

Analizó también el Se-
minario que en Política

Internacional el gobierno está buscando el objetivo principal: plasmar la unidad latinoamericana, lograr una solución pacífica y expeditiva en el conflicto Beagle y conseguir el reconocimiento de la soberanía sobre nuestras Islas Malvinas.

En el orden Municipal y provincial se han dado respuestas a problemas laborales, reactivándose ya algunas fuentes productivas. Asimismo, en lo social, se comenzó a solucionar el problema hospitalario asistencial en algunos de los casos, se nombraron para tal fin directores normalizadores.

Los jóvenes radicales en el Seminario ratificaron su decisión de mantener una activa participación de todos los afiliados y simpatizantes y generar una permanente movilización de todo el pueblo por ser ésta la herramienta fundamental con que cuenta el campo popular para defender el sistema democrático y concretar una Argentina que rompa definitivamente sus lazos con el imperialismo, derrotando a su aliado nativo, la oligarquía.

En consecuencia se elaboró un plan inmediato que permita además difundir los logros del gobierno constitucional. Se implementarán volantes, pintadas y actos en todos los departamentos y bajo el lema "MAR-CHA DE LOS 100 DIAS POR 100 AÑOS DE DEMOCRACIA EN LA ARGENTINA" se realizará a mediados de marzo, fecha en la cual se cumplen 100 días de gobierno popular, una concentración masiva en alguna ciudad a determinar de nuestra provincia que está en consonancia con un plan de la JUNTA COORDINADORA NACIONAL DE JUVENTUD RADICAL.

Juventud Radical de Entre Ríos, 12 febrero de 1984.

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
M. N. A.

Recurso de Amparo

(Viene de 1º pág.)

rogada por la Ley Nº 7225 de la Provincia, derogada también posteriormente por el Gobierno Constitucional.

4) El Excelentísimo Superior Tribunal de Justicia de Entre Ríos, resolvió basándose en que se había violado la Garantía Constitucional que establece el artículo Nº 21 de la Constitución de Entre Ríos que era precedente la acción de Amparo reglada por los artículos Nº 26 y 27 y que la Ley Nº 6350 efec-

tivamente no regía por estar derogada, correspondiendo en consecuencia la Reincorporación de los Empleados Municipales.

5) La Sentencia se dictó con fecha veinte de enero y quedó firme o sea pasó a ser cosa juzgada el día siete de febrero del corriente año, al municipio le quedaba como última vía la Apelación ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación pero no interpuso el Recurso.

Sin otro motivo, lo saludo atte.
Dr. Marcos Rodríguez.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt está de vacaciones desde el 6 al 20 inclusive; cubre los turnos la farmacia "Dudner" de Bernardo Dubrer.

Estética Corporal

Modelación del busto - Reducción del abdomen y distintas zonas del cuerpo
Celulitis - Depilación - Cuidado de la piel del rostro.

Asesoramiento sin cargo por Gladys Beatriz
Pedir turno: T.E. 901260.
Atención durante todo el día.

MARCELO ALCIDES MONTERO MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos
Direcciones de Obras - Construcciones y Refacciones - Planos de Instalaciones Sanitarias - Electricidad.
San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramirez (E. Ríos)

Empleada

SE NECESITA NIÑERA PARA PARANA.

REFERENCIAS: EN ESTA REDACCION.

Empleada

SE NECESITA CHICA PARA LIMPIEZA, DE MAÑANA, 3 DIAS A LA SEMANA. BUEN SUELDO. CORDOBA 221.

SE NECESITA

CASA EN ALQUILER, EN PARANA
3 DORMITORIOS Y OTRAS COMODIDADES

TRATAR: EN ESTA REDACCION.

Ediciones "Ramirez"

ARENALES Y BELGRANO

GRAL RAMIREZ

— OFRECE —

LIBROS de: Cocina - Conocimientos Médicos - Diccionarios - Documentos - del Hogar - Enciclopedias - Geografía - Historia - Literatura - Infantiles - Textos Primarios, Secundarios y Universitarios, Sellos Didácticos, Y

"A PARTIR DEL 10 DEL CORRIENTE MES UTILES ESCOLARES Y COMERCIALES"

ADEMAS BRINDA LA POSIBILIDAD DE CANJEAR TEXTOS ESCOLARES

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES
BELGRANO 172 TEL. 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

LIDERES EN CASAS - Scios S/n Competencia equimos vendiendo a Pre

Calle Belgrano 544: sobre asfalto, 2 Dorm., Cocina, Comedor, Baño Inst., 450 mts. de terreno - \$a 130.000.

Calle Triunvirato 226 2 Dorm., Pasillo Cocina, Comedor, Living, Baño Inst., Churrasquera, Teléfono, Lavadero, 450 mts. de Terreno - \$a 220.000

Calle Tratado del Pilar 337:
2 Dorm., Cocina, Baño Inst., Patio - \$a 50.000.

Calle Corrientes 106: 3 Dorm., Baño Inst., Agua Caliente, Cocina, Comedor, Comedor diario, Living, Garage, Lavadero, Teléfono, Patio - \$a 250.000.

Calle Sarmiento: 2 Dorm., Cocina, Garage, Baño Inst., Lavadero Despensa, Patio.

Calle Sarmiento 330: 2 Dorm., Baño Inst., Living Comedor, Cocina - Com., Galería, Lavadero, Patio - \$a 170.000.

Calle Sarmiento 318: 2 Dorm., Cocina, Living Comedor, Patio - \$a 130.000.

Calle Sarmiento y Colón:

2 Plantas con local, 120 mts. x planta.

Local ex Potro: 2 plantas vidriadas, Terraza, Habitaciones para hotel, excelente punto.

Triunvirato y Libertad:

Excelente casa de 250 mts. cubiertos, Local de ventas en Esquina, galpón a la calle de 60 mts. cubiertos, 260 mts. de terreno - \$a 850.000.

Calle S. Fonseca: Baño Inst. 2 Dorm., Cocina, Comedor, Living, Salón de Vtas. o Garage.

Terrenos de 15 x 13 mts., Cloacas, Luz Eléc. - \$a 220.000.

Belgrano 287: Local de Vtas., Cocina Comedor, Dormitorio, Baño Inst., Cloacas, Machimbre, pegado a Coop. La Ganadera - \$a 170.000.

Libertad 52: Local de Vtas., 3 Dorm. Baño Inst., Cocina, Comedor, lavadero, patio, churrasquera - \$a 340.000.

Belgrano 880: 2 Dorm., Liv. Comedor, Cocina, Baño Inst., Churrasquera, Despensa, Patio - \$a 55.000.

Belgrano 886: 1 Dorm., Liv. Comedor, Cocina, Baño Inst., Patio - \$a 60.000.

Belgrano 378: UNA JOYA, asfalto, Cloacas, 2 Dorm., Living, Comedor, Baño Inst., Comedor diario, Cocina Comedor, equipada con muebles, Hogar Chimenea, Galería, Lavadero, entrada para auto - patio, \$a 400.000.

Av. Sup. Entrerriano: 461: Ripio, Baño Inst., Cocina, Comedor, Dos Dormitorios, 1 galpón, Horno Churrasquera, Baño de Servicio - \$a 150.000.

Calle 13 de Marzo S-N:
Chalet, 100 mts. cubiertos, paredes de 30, Techo de loza, Terreno, sin revocar, faltan: Aberturas, Inst. Agua, luz, Gas, Sanitarios, - \$a 180.000

Calle A. Medina s-n: A estrenar, 2 Dorm., Baño Inst., Cocina Comedor, Garage, \$a 170.000.

Calle Sup. Entrerriano:
3 Dorm., Baño Inst., Cocina Com., Galpón, Patio - \$a 50.000.

TERRENOS:
750 mts. 2 sobre asfalto a \$a 120.000 - 500 mts. sobre asfalto a 120.000 - 275 mts.2 sobre asfalto a \$a 60.000 - 450 mts. sobre asfalto a 25.000 - 500 mts. en calle A. Medina 25.000 \$a - Distintos lotes a 50 mts. del asfalto desde \$a 12.000 - 310 mts.2 a una cuadra de Avenida San Martín a \$a 25.000.

Y MUCHOS TERRENOS MAS EN GRAL. RAMIREZ EN LAS MEJORES UBICACIONES

Próximamente Inmobiliaria ENTRE RIOS Lotea 27 Has. en PARANA 190 lotes de 40x20 mts. - Zona de Quintas en la entrada al TUNEL. Excelente Financiación 30 por ciento de Entrega y de 1 a 36 Cuotas fijas más el interés del 5 por ciento mensual.

CONSULTENOS Y SAQUE YA SU CREDITO HIPOTECARIO, MEJOR OPORTUNIDAD IMPOSIBLE.

Además ya estamos vendiendo terrenos en Paraná sobre Av. Almagro de 160 mts.2 hasta 350 mts.2

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE TRIGO Y LINO A TRAVES DE:

Marcelo E. Hoffman

QUIEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. CONSULTENOS!

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 901142 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Dirigentes de FEBANCOOP. con el Gobernador Montiel

El gobernador de la provincia Dr. Sergio Alberto Montiel, recibió en el salón de acuerdos, a miembros de la Federación de Bancos Cooperativos (FEBANCOOP), representada por directivos de los bancos Mesopotámico, Bica y Cooperativo del Este.

Los visitantes interiorizaron al Dr. Montiel sobre el rol que cumple la

COOPERATIVA "LA GANADERA GENERAL RAMIREZ"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada

CONVOCATORIA

Señores asociados:

Conforme a las disposiciones del Art. 30 de los Estatutos Sociales, convócase a Asamblea General Extraordinaria a realizarse el 29 de febrero de 1984 a las 16 horas, en el salón del Centro Empleados de Comercio de Gral. Ramirez, sito en Avda. Supremo Entrerriano e Independencia.

En caso de impedimento por mal tiempo se postergará para el viernes 2 de marzo a la misma hora y lugar, para tratar el siguiente:

Orden del Día

1º) Elección de dos socios para que conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen y aprue-

banca cooperativa en el interior de la provincia y sobre los problemas que actualmente afronta.

Recordaron también, la importancia de la función social que desarrolla desde su comienzo como cajas de créditos hasta su transformación en bancos cooperativos. Mencionaron que se cuenta con 16 casas en Entre Ríos 4 en Corrientes y 4 en Misiones, para atender las necesidades de la zona mesopotámica, y una sucursal en la Capital Federal que se ocupa de otorgar y realizar operaciones de la mesopotamia en Buenos Aires.

El primer mandatario dijo que "en forma personal trabaja con un ban-

ben el Acta de la Asamblea.

2º) Designación de tres socios para fiscalizar el es-

crutinio.
3º) Consideración sobre fusión o incorporación de nuestra Cooperativa con la Cooperativa Agrícola C.A.U.R. de Gral. Ramirez Art. 41 Nº 4 de los Estatutos.

El Consejo de Administración.

Gral. Ramirez, enero 29 de 1984

Art. 32.- Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número de asistentes una hora después de la fijada en la convocatoria si antes no se hubieran reunido a más de 1 de los asociados.

co cooperativo y sabe del bro de entidades cooperativas actualmente cumplen funciones de gobierno. Finalmente recalzó que "tratará de reponer la vigencia del Banco de Entre Ríos y su política bancaria".

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CANOS PARA AGUADA -

TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias Espiritu Sarto

F. G. M.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distributo 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E Rios)

Correo
Argentino

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 - TEL. 901064 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTROS ESCRITORIOS

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Rios).

FARMACIA SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atienden en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de
Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA
Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 903510 - 901614

MOLING HARINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Créditos Especiales del Banco de E. Ríos a Pequeña y Mediana Empresa, Producción, Trabajo

El Banco de Entre Ríos comenzará a aplicar, desde el lunes próximo, líneas de créditos especiales para pequeñas y medianas empresas, artesanos, y productores avícolas. Además, restablecerá, desde esa fecha, préstamos, a condiciones normales, para reparación de maquinaria e implementos agrícolas, compra de

ganado vacuno y para tareas en plantaciones forestales.

Los anuncios fueron formulados, en una reunión informativa, por el titular y el director ejecutivo de la institución, ingeniero Roque Rublo y Dr. Héctor Arnaldo Krochik, respectivamente. Expusieron que las líneas especiales tienden a ir concretando una

política que, fundamentalmente, atiende a la producción y promueve el trabajo, a la vez que active la economía de nuestra provincia en su conjunto. Dentro de las posibilidades existentes, señalaron, el BER, ha analizado las prioridades de los sectores que tienen mayores urgencias, dentro de un cuadro general en el que todos los padecen.

De tal forma se ha logrado disponer de una suma de 120 millones de pesos, de la que aproximadamente la mitad se origina en el Fondo para Inundados que se fue prestando al 50 por ciento del interés de plazo y que se está recuperando, por lo que

se apela a la solidaridad de quienes recibieron ese beneficio y están en condiciones de amortizarlo. El resto de lo prestatable en condiciones especiales proviene de otros recursos y, combinando las tasas, surge la del 75 por ciento de la tasa regulada, que a índices actuales implica menos de un 9 por ciento mensual.

tes varían así: si ocupan hasta 6 obreros \$a 50.000; hasta 12 \$a 75.000 y hasta 20 operarios \$a 100.000.

— Plazos: Para créditos de inversión el plazo máximo de amortización es de un año y medio, con 180 días de gracia. Para evolución es de 180 días con opción a renovar por 90 días.

Como está dicho el monto de cada crédito se concederá así: la mitad al 50 por ciento de la tasa regulada, y la otra mitad a la tasa regulada. Obviamente, no se permitirá que primero se salde la parte de préstamo especial, sino que los pagos tendrán que ser equilibrados.

PARA AVICULTURA

— A su vez, los préstamos para avicultura son para compra de pollitos BB, pollas recién nacidas para postura, pollitos parrilleros para carne e insumos básicos para recría (alimentación, cama, combustible, por ejemplo).

El BER, financiará hasta el 80 por ciento de las adquisiciones, según factura, hasta la suma de \$a 60.000 por cada productor. Se amortiza integralmente a los 180 días. El propósito es asistir, se

insistió, al mayor número de productores avícolas, que en número de más de 4.000 trabajan en la provincia. También en este caso, la mitad del préstamo es al 50 por ciento de la tasa regulada.

CREDITOS NORMALES

Por último, se anunció que se reimplantan estos préstamos, a tasa regulada:

— Reparación de maquinaria e implementos agrícolas, hasta el 70 por ciento de la inversión, con plazo de amortización máximo de 270 días.

— Compra de ganado vacuno para invernada, de cría y reproductor, hasta el 80 por ciento del costo, con plazo de amortización de 270 días.

— Plantaciones forestales: herbicidas, plaguicidas, fertilizantes y trabajos culturales, hasta el 80 por ciento de la inversión con plazo de amortización máximo de 270 días.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
A. H. I.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matricula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 9 de Febrero de 1984

ENTRADA:	Novillos gordos	386
	Vaquillas gordas	177
	Vacas gordas	104
	Novillos invernada	384
	Vaquillas invernada	227
	Vacas Cons. y/o Inv.	100
	Vacas con crías	34
	Toros	20
	Total general	1.432
	Vendidas	1.390
	Remanentes	42

COTIZACIONES

	Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos
Novillos gordos	14,00	15,50 16,00 16,50	17,30
Vaquillas gordas	12,50	14,50 15,50 16,50	17,65
Vacas gordas	10,40	12,00 13,00 14,00	14,40
Nov. Inv. raza carne	14,00	16,00 17,00 18,00	18,80
Nov. Inv. raza H. A.	14,00	15,00 16,00 17,00	18,00
Vaquillas invernada	13,50	14,50 15,50 16,50	18,10
Vacas Cons. y/o Inv.	8,60	9,00 10,00 11,00	11,60
Vacas con crías	1,660	2,100.- 2,600.-	3.040.-
Toros	11,00	12,90 13,40 13,90	14,30

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 23

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 28

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVERRERERURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 27 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 20

MARZO

Miércoles 7

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

INFORMES

Feria "María Dolores" T. E. 90-1031 Gral. Ramirez
Urquiza 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - Paraná (E. Ríos)

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO — CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 — 951078 — 951191 y 951214 (16 Internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



INFORMACION MUNICIPAL

(Viene de 1º pág.)

oficinas que posibilitan una labor eficiente y rápida en favor de los vecinos y contribuyentes.

ACCION COMUNAL

Atención de personas necesitadas y derivación a centros asistenciales especializados de quienes necesitaron atención médica.

Recepción de solicitudes de becas estudiantiles.

Limpieza y desinfección de viviendas municipales de calle Belgrano, en la necesidad de lograr saneamiento ambiental y mejores condiciones de vida.

BROMATOLOGIA

Ante consultas formuladas, se informa que en la jurisdicción de nuestro municipio, no está prohibida la venta de leche cruda y suelta, por lo que es libre su comercialización, teniendo como único requisito exigible para los expendedores, la obtención de la correspondiente Libreta Sanitaria.

FUTBOL

Suspendióse para el próximo domingo el encuentro de Dep. Nobleza y A. Roma

A raíz del mal tiempo reinante, el encuentro que por el Campeonato de la Liga de Fútbol de Nogoyá, entre los equipos locales Dep. Nobleza y Atl. Roma, que debía disputarse el domingo pasado en el Centro Polideportivo Municipal, fue suspendido.

En consecuencia dicho juego se llevará a cabo el domingo venidero en el señalado campo de deportes.

El enfrentamiento entre los clásicos rivales, ha despertado gran expectativa ya que de su resultado depende en mucho la chance de Nobleza, para la obtención del título de campeón.

Recordemos que el equipo de Nogoyá 25 de Mayo, se encuentra situado en la tabla de posiciones a dos puntos de Nobleza pero mientras que a este equipo le restan dos encuentros a derimir, a 25 de Mayo le restan aún 3, lo que hace muy rñida la disputa del título.

No olvidemos tampoco que Nobleza viene de perder por 2 a 0, con su rival para la definición del campeonato.

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA
C. A. A.

Papi Fútbol

3ª. FECHA ZONA C

Lore Gas 8 - Caballo Loco 5
Carrocerías Gross 4 - Bolsas Arpill 8.

Los Petroleros 1 - Defensores Unidos "A" 2.
Cotapa 2 - La Calandria 2.

4ta. FECHA ZONA "A"

Miseria "A" 2 - Sandokan 4.
Amistad "A" 7 - Pan Salado 3.

Mikey Mousse 3 - Estrellitas "A" 2.
Defensores Unidos "B" 2 - Pitok'e 1.

4ta. FECHA ZONA "B"

Los Funereros 3 - Llegamos lo Justo 2.
La Chorreada 3 - Los Muchachos de Andrés 2.

Estrellitas "B" 2 - Miseria "B" 2.
Venga a Bailar 1 - Mañero Automotores 2.

4ta. FECHA ZONA "C"

Los Cumbancheros 2 - Carrocerías Gross 5.
La Calandria 0 - Los Petroleros 1.

Bolsas Arpill 5 - Lore Gas 4.
Cotapa 1 - Defensores Unidos "A" 2.

5ta. FECHA ZONA "A"

Pan Salado (no se presentó) - Gomeria Chort.
Defensores Unidos "B" 1 - Mikey Mousse 3.

Amistad "A" 2 - Pitok'e 3.
Estrellitas "A" 3 - Sandokan 6

ADULTOS...

... Que deseen terminar ESTUDIOS PRIMARIOS pueden inscribirse en el

CENTRO EDUCATIVO Nº 54

Informes en: EDICIONES "RAMIREZ" — (Arenales y Belgrano) en horario de comercio

— SIN LIMITE DE EDAD —

Funcionará en el BARRIO SAN CARLOS

VENDO

CASA HABITACION

CON COMODIDADES Y LOCAL PARA NEGOCIO EN PLENO CENTRO.

TRATAR: EN LA MISMA PROPIEDAD

BELGRANO 287

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Rio)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

ROTACION ARMADO Y DESARMADO PARCHES MANTENIMIENTOS DE LLANTAS BALANCEO

ALINEACION DE DIRECCION TREN DELANTERO AMORTIGUACION FRENOS ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICIUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024

Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

CAMPOS

Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 12.450 m2 Cub.; 6.000 m2 terreno c/casa 12 Has. sobre Ruta 131 (entre Crespo y Villa Libertador).
24 Has. en Colonia Merou - 22 Has en Algarrobitos muy buena pradera.
12 Has. s/Ruta 12 (cerca cruce c/131) 54 Has. en Colonia Merou.
175 Has. s/Ruta 131 a 5 Km. de M. Grande - 14 Has. en S. Rafael c/casa - 17 Has s/Ruta 44 a 4.000 metros R. 18 - 19 Has s/Ruta 12.
9 Has. en A. San Juan c/casa, molino, etc. - 4 Has s/Ruta 131.
42 Has. sobre Ruta 12 c/casa, Elect. Rur. - 120 Has. entre Crespo y Ramirez
5 Has. en Bº Azul - 1/2 Ha. s/Ruta M.Luisa - 2 Hass/Ruta 12 (al lado S. Pedro)
6 Has. en Ramirez (plantá urbana) - 40 Has. s/ Acceso Ramirez - 32 Has. S. Juan
4 Has. c/casa en Don Cristóbal y muchos campos en toda la Provincia.

CASAS Y TERRENOS:

Consulte nuestras ofertas de inmuebles ubicados en distintos barrios de la ciudad de Gral. Ramirez.



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

AÑO 18 — Nº 968 — 24 DE FEBRERO DE 1984

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

Dirección y Administración:
3161 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 3.50.-

"INSPÍRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Aseguran que es de Hidalgo Solá el Cadaver Exhumado

LA PLATA— Los restos óseos exhumados como "NN" el ocho de febrero pasado en el cementerio de Marcos Paz pertenecen efectivamente al ex diplomático Héctor Hidalgo Solá, quien había sido secuestrado el 24 de julio de 1977, revelaron fuentes judiciales.

La identificación de los despojos del ex embajador argentino en Venezuela constituyó la primera aclaración oficial de un caso de desaparición desde el 24 de marzo de 1976.

Las fuentes precisaron que los peritos forenses arribaron a esa conclusión al comprobar la existencia de residuos de la fractura de la rótula derecha tal como en vida le ocurrió al ex diplomático, según el testimonio de algunos de sus familiares y médicos que le atendieron.

Los restos óseos fueron enviados la semana pasada a la oficina pericial de la Suprema Corte de Justicia por indicación del juez Mahigues que entendió en la causa de un cadáver NN, el 8 del corriente, que se presumió correspondía al del desaparecido embajador.

Ese cuerpo fue hallado el 22 de julio de 1977 a las 4 en las inmediaciones de la intersección de las rutas Nº 6 y 200, en jurisdicción de Marcos Paz e inhumado en el cementerio de la misma localidad en la sección primera, fila 11, cuadro "S".

Según revelaron voceros judiciales, se determinó que se tratan,

efectivamente, de los restos del ex embajador Hidalgo Solá entre otras coincidencias, por la presencia de la rótula derecha fracturada.

El magistrado, luego de una larga entrevista mantenida en las últimas horas del 21 con el ministro de Gobierno provincial, Juan Portest y Di Caprio, admitió que los restos de la persona NN, que se investigaba podrían tratarse efectivamente, de los de Hidalgo Solá.

Idéntica actitud asumió Portest que distribuyó entre los periodistas acreditados en la sede gubernamental fotografías tomadas en 1977 al cuerpo hallado en Marcos Paz que presentaba la amputación de sus manos, diversas heridas y mostraba una gran similitud con los rasgos físicos del desaparecido diplomático.

POSTERGAN UNA NUEVA PERICIA

El juez federal José Nicasio Dibur postergó para hoy viernes la realización de una nueva pericia de los restos óseos de un cadáver enterrado como NN, en el cementerio de la localidad bonaerense de Marcos Paz, que se asegura que corresponden al ex embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Solá.

El examen previsto para hoy viernes se realizará en la morgue judicial de esta capital, adonde fueron trasladados los restos desde La Plata.

Beneficio Inmediato para Empleados de la Provincia Entre Ríos que se Jubilen

Los agentes de la administración pública entrerriana que desde la fecha accedan a la pasividad cobrarán haberes jubilatorios en el mes inmediato siguiente al que dejen de percibir sus sueldos.

Así lo establece un decreto del poder ejecutivo cuyo artículo 1º expresa: "El cese en el servicio del agente a quien se le hubiera otorgado el beneficio jubilatorio deberá disponerse directamente por la repartición u organismo en que el mismo se desempeñe sin la exigencia de la previa y formal presentación de su renuncia al empleo".

La norma legal contiene

detalladamente el procedimiento a seguir en todos los casos para su cabal cumplimiento.

En sus considerandos expresa: "Así se cumplirá con uno de los principios esenciales de todo régimen previsional, cual es la inmediatez en el goce de los beneficios, cuya plena vigencia quedará asegurada con la ininterrumpida percepción de haberes por parte de los agentes que accedan a la pasividad".

Corresponde destacar que anteriormente el agente que se acogía a la jubilación debía esperar en el mejor de los casos, unos seis meses para empezar a cobrar los beneficios correspondientes.

11 0/0 Aumento de sueldos en general desde 1º de febrero

BUENOS AIRES.— El poder ejecutivo nacional dió a conocer el lunes el Decreto 633 por el cual se incrementan en un 11 por ciento las remuneraciones de los trabajadores comprendidos en convenciones colectivas de trabajo a partir del 1º de este mes.

También fijó el salario mínimo vital en 3.481 pesos mensuales, 139,24 días y 17,40 pesos horarios.

PARA LA ADMINISTRACION PUBLICA NACIONAL

Se dieron a conocer también los decretos mediante los cuales el poder ejecutivo nacional incrementó en un 11 por ciento, a partir del primero de este mes, las remuneraciones de todo el personal de la administración pública nacional, se informó oficialmente.

Asimismo, se fijaron los sueldos y adicionales

Confirmóse Detención en Campo de Mayo del Gral. Leopoldo Galtieri

El Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas dictó anoche la prisión preventiva atenuada del ex presidente, teniente general (RE) Leopoldo Galtieri, quien se convirtió así en el primer integrante de la Junta Militar que dirigió la guerra por las Islas Malvinas, puesto en esas condiciones por el tribunal que juzgó sus responsabilidades en ese conflicto. Galtieri se encuentra desde el martes 21, alojado en dependencias de Campo de Mayo, luego que durante cerca de nueve horas expuso ante el máximo tribunal castrense, que le formuló numerosas preguntas, dijeron fuentes castrenses.

del personal dependiente de los organismos que integran el sistema oficial. Los aumentos salariales para el sector público nacional habían sido anunciados la semana pasada.

La categoría de "prisión preventiva atenuada" corresponde, de acuerdo con los cánones de la justicia militar, a aquella que se cumple en dependencias militares. Existen en el código de justicia castrense otras dos clasificaciones: prisión preventiva rigurosa, que se cumple en una prisión militar, y prisión preventiva prevista en el artículo 316 del código, según el cual el imputado cumple el arresto en su domicilio.

Galtieri compareció en primer término ante el máximo tribunal castrense desde las 8.45 hs. las 13, en que se pasó a un cuarto intermedio.

La sesión se reanudó a las 13.45 y duró hasta poco después de las 20, en que el ex presidente se retiró, vistiendo un traje de calle gris claro, en un automóvil Peugeot 504, acompañado por dos custodios y su abogado, general (RE) Eduardo Señorans. La situación de Galtieri se definirá dentro de 24 horas, como máximo, según el plazo con que cuenta el consejo supremo para analizar sus extensas declaraciones informó el secretario de ese tribunal, coronel Ramírez.

La Ley Federal de Carnes Sería Derogada en Entre Ríos

PROYECTO DE ESTUDIO

PARANA (DIP.).— Se encuentra en estudio en las comisiones de Legislación y Negocios Constitucionales, y de Tierras, Agricultura y Ganadería del senado de la provincia, el proyecto de ley del P. E. por el cual nuestra provincia reasumiría las facultades que fueron declinadas por las autoridades de facto al adherir mediante el Decreto - Ley Nº 6741/81 a la llamada "Ley Federal de Carnes". De este modo, Entre Ríos se constituiría en la primera provincia argentina que quiere resolver en el marco de sus atribuciones, el problema del abasto, industrialización, transporte y comercialización de carnes a su población.

Con tal motivo, se han cursado invitaciones a distintas instituciones afines en la materia, entre ellas a la Sociedad Rural, Federación Argentina de Cooperativas Agrarias, Federación Agraria Argentina, Asociación de Cooperativas Argentinas, cámaras y cooperativas relacionadas con la industria de la carne, etc., a efectos de recabar opiniones y recibir sugerencias sobre el tema. Haciéndose extensiva dicha invitación a todas aquellas instituciones interesadas en este asunto, para lo cual deberán dirigirse a las respectivas comisiones del senado. Oficina Nº 77, Telf. 218461, Casa de Gobierno, Paraná.

B. Razquin Anticipa que Seguirán las Lluvias

MENDOZA, 7.— El estudio en fenómenos meteorológicos Bernardo Razquin atribuye a una gran explosión solar detectada, al mediodía del domingo la continuidad del mal tiempo en todo el país y de temporales en la costa atlántica. Explicó que de proseguir las explosiones solares, seguirán las lluvias en distintos puntos del país.

También anticipó perspectivas de frío en todo el territorio nacional.

Razquin, reconocido montañés, vencedor varias veces del Aconcagua y poseedor del Cóndor de Oro, expresó su preocupación por la explosión solar observada con sus equipos, porque es un anticipo del mal tiempo en todo el país, aseguró.

SE ANALIZA EL AUMENTO A JUBILADOS

El aumento para los jubilados y pensionados, que se conocerá el miércoles de la semana próxima será lo más razonable posible de acuerdo con las necesidades y posibilidades del sistema, pero se descartó que el incremento pueda llegar a la suma fija de 1.500 pesos, solicitada por las entidades del sector.

Así lo informó la Secretaría de Seguridad Social, tras la reunión que el titular del organismo, Emilio Cappuccino, mantuvo con representantes de la Mesa Coordinadora Nacional de Jubilados y Pensionados, encabezados por el presidente del nucleamiento, Antonio Tablaferro.

El funcionario nacional anunciará el incremento durante un nuevo encuentro que matendrán el 29 del corriente, dado que en estos momentos se están realizando los estudios respectivos, se informó.

Cappuccino comentó a sus visitantes que el déficit del sistema nacional de jubilaciones, al 31 de diciembre último, era de 5.525 millones de pesos, y en enero y febrero llegó a los 2.000 millones mensuales, cifras que fueron solventadas por fondos de la Tesorería Nacional.

Cambios en las Estructuras Hospitalarias de Entre Ríos

En una conferencia de prensa que tuvo lugar en el Ministerio de Acción Social de la Provincia, el titular de la Cartera, doctor Rubén D. Ghiggi y autoridades del área de Salud Pública anunciaron distintas medidas a tomarse respecto a la atención hospitalaria.

En la oportunidad, el doctor Ghiggi expresó que en estos dos meses de análisis y diagnósticos del área de Salud Pública, se pudo comprobar una deorganización administrativa y total falta de políticas para el sector, por lo tanto, se tomaron medidas concretas para solucionar diversos problemas. En caso de que el director de un establecimiento haya logrado el cargo por concurso, eliminados en 1978, se designará un delegado administrador para que trabaje, junto al director, en la misma temática.

No obstante, se enviará a las Cámaras un proyec-

to de ley que será elaborado conjuntamente con las entidades intermedias que nuclean a los profesionales de la salud.

Se anunció más adelante la nómina de los directores normalizadores, cuyo decreto de nombramiento está al salir, que se desempeñarán en distintos nosocomios. La misma la componen los doctores Jorge S. Ptaschine en el "San Roque" y Dante A. del Castillo en el "San Martín", ambos de

Paraná; Luis N. Pacot, en el "San Benjamín" de Colón; Alberto D. Rotman, en el "Felipe Heras" de Concordia; Jorge A. Muñoz, en el "Gral. Ramírez" de Feliciano; Julio A. Andrés en el "Zalaberrri" y Benito F. Reggiardo en el "D. Cúneo", ambos de Victoria y Mario J. Torres en el "Santa Rosa" de Villaguay. Las demás designaciones se conocerán en el transcurso de

La Proyectada Unión de Cooperativas

Como se viene anunciando desde varias ediciones atrás y, en consecuencia, ya es de vastísimo conocimiento público, la cooperativa "La Ganadera Gral. Ramirez" Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Ltda., ha convocado a su masa societaria para el miércoles 29 del corriente mes, a Asamblea General Extraordinaria al efecto de considerar la fusión de la entidad con la cooperativa agrícola "Unión Regional" Ltda. o su incorporación a la misma.

Todos sabemos la relevante y trascendente importancia que revisten ambas cooperativas para nuestra comunidad y lo que significa por todo concepto socio-económico para la ciudad y su extensa zona de influencia.

No cabe dudas que el desarrollo de estas entidades está estrechamente ligado con el progreso y adelanto de la ciudad y su región, por lo cual a esta comunidad, en toda su integridad y sectores importa grandemente el destino de las dos sociedades que buscan, con el resto del medio a que pertenecen, el bienestar general.

De ahí que a nadie puede serle indiferente, socios o no socios de las cooperativas, el acontecimiento que ha de debatirse en la mencionada Asamblea y cuya decisión tanto ha

de influir en el futuro de las instituciones, en el caso, por supuesto, de la unificación, si así lo resuelve la voluntad de la mayoría democráticamente. De lo contrario las cosas continuarán su rumbo, sin que ello sea motivo para perjuicio del devenir de las partes.

Se entiende así, pues de lo contrario, se estaría frente a algo pre establecido sin alternativas para la decisión democrática.

Nadie ignora, por otra parte, lo que representa la unidad de voluntades, esfuerzos y medios para acrecentar el poderío de cualesquiera agrupación social, que animen ideales comunes y objetivos de grandeza tendientes a la conquista de bienes para todos los componentes.

Y no puede ser de otra manera dentro del sistema cooperativo, que es por excelencia el medio socio-económico, dentro del cual se aspira a la concreción de los caros ideales

que modelan los ejemplos de tipo comunitarios, promoviendo las mejores pautas que se dan generosamente para alcanzar los nobles fines populares.

De todas maneras es el asociado de la cooperativa "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda., quien tendrá en sus manos libremente la decisión que ha de dar el sí o el no a la fusión o mejor dicho, a la incorporación, optando por el orden práctico, que en nada alterará el sentido de la acción conducente a una anhelo, que puede tener con el conciente apoyo de la mayoría, que dando su veredicto, dictará su voluntad, que nunca será, sino en beneficio de un futuro mejor de todos quienes conforman los cuadros progresistas de la comunidad. Es decir de todos los buenos y laboriosos componentes del grupo humano de Gral. Ramirez y gran zona de influencia, aspirando siempre a más y mejor.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Ríos).

Importante Remate

SABADO 3 DE MARZO DE 1984 - Hora 10

En nombre y por cuenta y orden del Sr. Alfredo Bender en su domicilio ubicado en el acceso a Gral. Ramirez frente a la Iglesia Testamento. Dato: 2 cosechadoras Boffelli J. 14 y J. 70 c-motor Perkins 6-305 reparado; 1 tractor Deutz 50 — Arados — Hierro planchuela y ejes y mucho más, por mayor información al martillero

JISE ALBERTO AZCARATE (Mat. 271) Of. T. del Pilar 146 — Tel. N° 90.1123 — Gral. Ramirez.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION

Por sus productos, consulte a la Cooperativa de su zona ó a la Agencia de ACA en la Ciudad de Paraná.

PARAGUAY 280 TELEFONOS 216258 - 214096

Trascendentes Conclusiones del Seminario de la Juventud de la U. C. Radical Realizado en Villaguay

Posteriormente a la conclusión del seminario de la Juventud Radical de Entre Ríos, realizado el pasado fin de semana en Villaguay como ya lo informó este diario amablemente en anteriores ediciones, se han dado a conocer las siguientes conclusiones sobre los distintos puntos analizados en dicha asamblea.

FRENTE BARRIAL

1) Participación activa de los cuadros de la juventud radical en el medio social donde desenvuelven sus actividades. 2) Creación de fomento de las comisiones vecinales, grupos de trabajo y estudio como medio concreto de satisfacer las necesidades barriales. 3) Protagonismo popular y democrático de los vecinos y jóvenes radicales en la tarea de construir una sociedad más justa, libre e igualitaria.

FRENTE SECUNDARIO

1) Creación de la coordinadora provincial de los estudiantes radicales secundarios. 2) Impulsar la creación de los centros de estudiantes secundarios tendientes a lograr el protagonismo de todos los estudiantes secundarios en la nueva etapa democrática.

FRENTE UNIVERSITARIO

1) Ante la coyuntura planteada en las universidades nacionales, se declara apoyar el ingreso

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús
F. N.

irrestrito sin cupo en todos los ámbitos universitarios. 2) "Franja Morada" reafirma su condición de brazo político de la U. C. Radical en las universidades argentinas. 3) Poner la universidad argentina abierta al pueblo y a sus servicios de acuerdo a los lineamientos del área educativa en el nuevo gobierno democrático.

FRENTE GREMIAL

1) La defensa ineludible por parte de los trabajadores radicales de la vigencia del estado de derecho. 2) Apoyo irrestrito

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos. N. P.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos. C. A. A.

Enseñanza Secundaria

SE PREPARAN ALUMNOS EN QUIMICA

TRATAR: INDEPENDENCIA 442.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222

Gral. Ramirez.

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLKSWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramirez

O F R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 VW C. A. 1,8	1983
Dodge 1500 VW	1983
Dodge 1500 Rural	1980
Dodge 1500 1,8	1978
Peugeot 504 S L	1980
Peugeot 504 XE	1978
Ford Falcon Futura	1974
Ford Falcon Standard	1974
Ford Falcon Standard	1972
Ford Falcon Futura	1971
Rastrojero Diesel	1978
Pick Up Ford F100 V8	1979
Pick Up Ford F100 6 C.	1971
Pick Up Ford F100 6 C.	1970
Pick Up Chevrolet	1964
R-12 TL	1980
R-12 TL	1982

CONSULTE LA COMPRA DE SU 0 KM. RENAULT, FORD, FIAT Y PEUGEOT

))) GUIA PROFESIONAL (((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.
Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI
Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES
En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

IMPUESTOS: M. 1439

Nacionales - Provinciales - Municipales.
CONTABILIDADES
Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO
Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. 1204

Avda. Ramírez 80 Tel. 1204
Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagües Cloacales - Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
10 años de servicios ininterrumpidos hacen que
Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesio-
nes - Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 360

Gral. Ramírez (Entre Ríos)

VENDO CASA

AMPLIAS COMODIDADES Y CONFORT

Dependencias e instalaciones completas.

Garage - Teléfono. En pleno centro.

BELGRANO 228.

Tratar: FARMACIA ERHARDT.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145

INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -

ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -

MUTUALES - SOLICITAR TURNOS
ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obte-

tricia - Papanicolau

Clínica médica

Cirugía general

Anestesiología

Cardiología

Oculista

Traumatología

Nariz, Garganta y Oído

Psiquiatría

Neurología

Gastroenterología

Pediatría:

UROLOGIA

Próximamente:

Alergia

Endocrinología

Oncología

Dermatología

Pedicuro.

Dr. Rafael V. Furlán

Dr. César Pazo

Dr. César Julio Saralegui

Dr. Arnaldo J. A. Rode

Dr. Felipe Taleb

Dr. Bombardieri

Dr. J. Fosati

Dr. Raúl A. Parcería

Dr. Oscar R. Cook

Dr. Eugenio Martínez

Atenderá el 15/2/84.

Dr. José María Galizzi

Dra. Torrealday M. A.

Gaggino M. R.

Torrealdav L.

Dr. Ulises Suárez

Estudian Mejoras para Jubilados

La Federación de Jubilados y Pensionados de Entre Ríos informó sobre una reunión que sus dirigentes, encabezados por el profesor Rubén Darío Delizia, mantuvieron con el presidente de la Caja de Jubilaciones de la provincia, Dr. Luis Delizia quien anticipó que se tienen a estudio diversas medidas que beneficiará al sector pasivo.

Por ejemplo la incorporación de los \$a 1.000 de aumento especial al sueldo mensual. Comentó la Federación que ese incremento favoreció a los haberes menores y en particular a las pensiones a por ser sustanciales a sus magras retribuciones.

En cuanto a la reimplantación del 82 y 75 por ciento móvil requerido desde hace años por la Federación, el Dr. Delizia dijo que el problema es difícil pero que de los análisis que se efectúan puede surgir un reajuste en un porcentaje bastante aproximado al mencionado.

Por otra parte, la Federación informó al titular de la Caja de las gestiones efectuadas para obtener que en el terreno de esa institución ubicado en 25 de Mayo y Cura Alvaréz, se construyan departamentos para los pasivos y empleados de la Caja. Por último se insistió ante el funcionario de la incorporación al directorio de un representante de los jubilados y pensionados como lo establece la ley, expresando de que se están confeccionando los padrones para la elección de ese representante.

Casino de Paraná. Pidióse su Transferencia a la Provincia

Refrendada por el gobernador de la provincia y por el ministro de Acción Social Dr. Rubén Ghilgi, se ha enviado al ministro de Salud Pública y Acción Social de la Nación, Dr. Aldo Neri, una nota mediante la cual se solicita la transferencia a la provincia, del Casino de la ciudad de Paraná, cuya explotación y administración efectúa actualmente la Lotería de Beneficencia Nacional y Casinos.

Tal gestión se fundamenta en la política del gobierno nacional de absoluto respeto del federalismo y por parte de la provincia de Entre Ríos, de la determinación de asumir la defensa del inalienable derecho constitucional de ejercer el poder de policía que le es natural en materia de juegos de azar.

La nota expresa asimismo, que el acceder a ésta solicitud, ratificará con los hechos una vocación federalista a la vez que se contribuirá a incrementar los ingresos de la provincia de Entre Ríos que se destinan a los fines sociales.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE. SANIDAD

VACUNACION - ASESORAMIENTO

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramírez

(Aa 1 cuadra de la Municipalidad).

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argenti'na 245

Tel. 901157

Gral Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos - procesadoras - batidoras - Yogurteras - picadoras - jugueras - exprimidores - licuadoras - lustradoras - secadores de cabellos - afeitadoras - planchas - radios - radio-grabadores - cunas - lavarropas - ventiladores - turbos - campanas extractores - mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, colgantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, triello, carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS:

Viernes 24 a las 20: difuntos Feser y Kunn pp. Escolástica.

Sábado 25 a las 20: Petrona Godoy de Paigel, p. neral (59 aniversario) pp. Rosa de Chaparro.

Domingo 26 a las 8: Intención de Alicia Sobrano. A las 20: difuntos Deslo pp. Dr. Alcides Carlos, Eduardo y Matilde de Monzón pp. Marta de Tiraboschi; en Isletas a las 10,30 horas.

Lunes 27 a las 20: Ramón Rosario Romero e hijo, funeral pp. José Carlos Romero.

Martes 28 a las 19,30: Francisco Bta. Sobrano pp. esposa e hijos.

Miércoles 29 a las 19,30: Acción de gracias pp. Ana de Bernz.

Primer Jueves 1º a las 19,30: S. Cayetano pp. Ana de Bernz.

UN CARDENAL DONO SUS OJOS

Mons. Corrado Ursi ha decidido donar, a su muerte, sus propios ojos al "Banco de Ojos" del hospital Pellegrini, de Nápoles (Italia). La noticia la dio el mismo nosocomio precisando que en la carta enviada al director, el purpurado que es el arzobispo de Nápoles, ha escrito en tres otras cosas: "Soy feliz pensando que dará la luz a los ojos apagados de un hermano y que podré, después de mi muerte, continuar viendo en este mundo. Bendigo —concluye la carta— a todos aquellos que donan la córnea de sus ojos a este Banco y

bendigo a aquellos que ecutan el trasplante".

FALLA EN EL CRISTIANISMO?

Un día estaba Sadu Sundar Singra sentaudo ciego de Himalaya, a la orilla de un río. Saqué del agua —dijo— una piedra hermosa, dura, redonda, y la rompí. Su interior estaba completamente seco. Esta piedra hacia tiempo que estaba en el agua, pero el agua no había entrado en ella. Lo mismo ocurre con los hombres. Hace tiempo que fluye en torno suyo el cristianismo y éste no ha penetrado y vive dentro de muchos. La falta no está en el cristianismo, sino en los corazones cristianos.

SOLO QUIEN AMA PERDONA

El perdón exige humildad, desapego, renuncia. El perdón exige equilibrio, fe, madurez. El perdón exige, por encima de todo, un gran amor. Amor que no mide, no calcula, no minimiza. Amor que viene de Dios, que es prerrogativa de almas grandes, de corazones. El amor —perdón es un don gratuito, totalmente gratuito y libre.

Ejercitalo pensando en el Cristo Redentor, en este Año Santo, sobre todo en esta próxima cuaresma: desde el 7 de marzo, en que ejercitaremos más la caridad que cubre multitud de faltas que la asésis de las penitencias que purifican sin transformar, muchas veces, el corazón del hombre.

Nacimientos:

—María Laura lleva por nombres la pequeña que nació el 10 del presente mes para felicidad el hogar de los esposos Edgar do Gilberto Avaca y Blanca Beatriz Alvarez.

—Natalia Paola llegó el 13 del corriente mes para dicha del hogar de los esposos Gabriel Edgardo Bara y María Ottilia Zamero.

Gonzalo Ariel lleva por nombres el niño que desdel 5 del actual llena de alegría el hogar de los esposos Jorge David Dalinger y Raquel Aida Fernández.

—A los nombres de Ariel Ulises responderá el pequeño que desde el 5 del presente es motivo de alegría en el hogar de los esposos Sixto Horacio Bruselar y Martha Mercedes Elizalde.

Damián Arnoldo llegó el 3 del presente mes colmando de dicha el hogar de los esposos Ernesto Gerardo Nicend y María Salvadora Giménez.

—El 29 del mes anterior se produjo el advenimiento de Jeremías Rafael para felicidad del hogar de los esposos Osvaldo Rubén Hildermann y Emma Margarita Schulthelz.

—Para alegría del hogar de los esposos Rubén Osvaldo Frick y Nora Lilliana Borgert, el 13 del actual llegó la pequeña Daina.

—Mauro Gonzalo desde el 14 del corriente mes alegró con su presencia el hogar de los esposos Raúl Enrique Kerbs y Clelia Inés López.

—José María lleva por nombres el niño cuyo advenimiento se produjo el 15 del presente mes para dicha del hogar de los esposos Carlos Muñoz y María Luisa Erbes.

—Matías Ariel nació el 16 del actual para felicidad del hogar de los esposos Omar Hemeregildo Ramos y María Elena Folmer.

pa y el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos SCL, firmaron un convenio destinado a promover las exportaciones e importaciones de productos agropecuarios desde y hacia nuestro país.

El convenio acordado con esta delegación incluye la realización de estudios en materia de proyectos de cooperación industrial, educación, perfeccionamiento técnico y transferencia tecnológica.

Este importante acuerdo es un aporte para la reconstrucción del aparato productivo nacional y una demostración cabal de los principios cooperativos aplicados a un modelo de desarrollo económico independiente.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Ehardt.

CUMPLEAÑOS

En Buenos Aires, el 3 del corriente mes cumplió años el Sr. Ricardo D Ruff, a quien sus familiares desde esta ciudad, hicieron llegar sus afectuosos saludos con tan grato motivo.

Rodeada del cariño de familiares y amistades el 8 del presente mes cumplió un año más a su vida María Luisa Muller.

El próximo día 27 del corriente mes, Alicia Noemí Fuchs se verá afectuosamente agasajada por familiares y amistades que le harán presente sus cariñosos saludos y deseos de felicidad con motivo de cumplir años.

El 15 del corriente mes cumplió años la Sr. Virginia Soledad R. de Mottroni, quien fue afectuosamente felicitada por su esposo y amistades.

Rodeada del afecto de sus familiares y amigos, el 21 del presente mes cumplió años la Sr. Felisa García de Pérez.

Recibió afectuosos saludos y deseos de felicidad de familiares y amistades el 22 del actual con motivo de recordar a un nuevo aniversario de su nacimiento el Sr. Roberto Muller.

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA

DE MADRES DE FAMILIA

Ser colocados en el justo equilibrio a nivel financiero, en lo físico a nivel moral y en lo único posible a nivel cristiano, implica humildad de quien debe aceptar. La soberbia engeguese y no permite ver con claridad la intención de ser guiados por el recto camino.

Ante la corrección la primera reacción del hombre es revelarse; sin embargo la capacidad de análisis, la inteligencia, la racionalidad del ser terreno, hecho a imagen y semejanza de Dios, logran bucear en la conciencia que todos sin excepción poseen, hasta los más modernos y liberados, así llega la luz que nos viene de Dios. Y

PODEMOS VER QUE LA VERDADERA CARIDAD, no es la que siempre, con sus palabras, sus retenciones y silencios NOS FA-VORECE.

Es verdadera caridad, aquella que nos hace ver lo negativo, elogia lo positivo y se basa en la VERDAD, como única fuente de sus apreciaciones. "Ninguna corrección nos alegra en el momento; mas bien trae tristeza. Sin embargo, después produce la paz en los que fueron corregidos y los lleva a la justicia". Carta de San Pablo a los Hebreos, 12,11. La Iglesia cristiana interpreta la palabra caridad como sinónimo de amor y la palabra justicia como sinónimo de santidad.

NUPIAS:—

El 17 del actual se unieron en matrimonio el Sr. Mateo Inocencio López con la Srta. Norma Beatriz Spellbrinck. Fueron testigos de la ceremonia la Srta. Ottilia Margarita Spellbrinck de López y el Sr. Julián Inocencio López.

—El 17 del corriente mes se realizó la unión matrimonial del Sr. José

Gracias Espíritu Santo Por los favores recibidos. S. R.

Oscar Caballos con la señora Adriana Yolanda Erbes. Actuaron como testigos de la ceremonia el Sr. Norberto Rodolfo Weimer y la Srta. Alicia Ester Palavecino.

—Contrajeron matrimonio el 17 del presente mes el Sr. Alfredo Adolfo Feser con la Srta. Graciela María Caronalli. En la oportunidad testificaron las actas los Sres. Diego Enrique Támara y Godofredo Schlothauer.

—Se realizó el 17 del corriente mes la boda del Sr. Darío Ismael Zalazar con la Srta. Margarita Noemí Castaño. Fueron testigos de la ceremonia la Srta. Lidia Crisman de Castaño y Enrique Pengnart.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAJ RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 — General Ramirez — Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:
Cirugía General:
Clincología:
Ecografía:
Traumatología:
Urología:
Oftalmología:
Gastrocopia:
Radiólogo:
Nariz, Garganta y Oído:
Pediatría:
Medicina Gral. - Endocrinología:
Medicina General:
Anestesiología:
Análisis Clínicos:
Kinesiología:
Fonoaudiología:

Dr. Daniel O. Marconi
Dr. Miguel A. Mancini III
Dra. Lucrecia A. F. de Tassi
Dr. Carlos M. Petrilli
Dr. Ignacio M. Uranga
Dr. Roberto J. Albornoz
Dra. Graciela Bishelmer
Dr. José M. Galizzi
Dr. Horacio P. Martínez
Dr. Hugo M. Moyano
Dra. Dora E. Bressán
Dr. Luis M. Tassi
Dr. Leandro Marañón
Dr. Alfredo H. Menoyo
Dra. Lina A. Meier.
Alba Barolín
Marina Galfano

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Cirugía — Internación — Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgesia — partos — Ecografía — Fibroscopias — Consultorio Externos.

COOPERATIVISTA FRANCES VISITO CIUDAD DE ROSARIO

Visitó la ciudad de Rosario un representante de una delegación de cooperativistas franceses pertenecientes a Interagra —empresa cooperativa del sur de Francia dedicada a comercio exterior— interesándose por establecer relaciones comerciales con cooperadores de nuestro medio.

El señor Jean Louis Doumeng desarrolló en Rosario una intensa actividad en el breve tiempo de su estadía. Mantuvo una reunión con bancos cooperativos asociados al Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos SCL en la Casa de la Cooperación y participó en un almuerzo de trabajo con directivos de la Cooperativa de Carniceros de Rosario Ltda., con sede en ésta.

Asimismo, junto con una delegación del I.M.F.C.I. integrada por los consejeros León Schujman y Segundo Camuratti; el gerente general señor Fioreal Gorini; el secretario de relaciones de la Regional Norte señor Jorge Testero y el señor Celso Sgavetti, presidente de la Cooperativa de Carniceros de Rosario Ltda., fue recibido por el gobernador de la provincia de Santa Fe, señor José María Vernet en su residencia particular.

Durante esta entrevista se trataron temas de interés común relacionados con el comercio exterior y manifestó el total apoyo de las autoridades provinciales a todo proyecto que tienda a dar salida positiva a la potencialidad productiva de Santa Fe.

Interagra, una de las mayores entidades agroalimentarias exportadoras de Euro-

Gracias Espíritu Santo

B. D. F.

Gracias Espíritu Santo

M. L.

Calendario de F=6

FEDAD, ente fiscalizador de la categoría entrecorriana Fórmula 6, ha dado a conocer el calendario automovilístico para la presente temporada que...

mio coronación, este como ya es costumbre se ha de licitar, al igual que el pre-coronación a llevarse a cabo el 14 de setiembre.

La programación que presentó FEDAD es la siguiente: 11 de marzo Ramírez; 1 de abril: Maclá; 15 de...

abril: Paraná; 6 de mayo: Villaguay; 20 de mayo: Nogoyá; 3 de junio: San Salvador; 17 de junio: Ramírez; 1 de julio: Maclá; 15 de julio: Viale; 5 de agosto: San Salvador; 19 de agosto: Nogoyá; 9 de setiembre: Villaguay; 23 de setiembre: Viale; 14 de setiembre: Pre-Coronación y 4 de octubre: Gran Premio Coronación '84.

Papi Futbol

5ta. FECHA ZONA "B" res Unidos "A" 3. Mario Automotores 3 - Llegamos lo Justo 1 - Venga a Bailar 5 - Amistad "B" 3. Los Funerbreros 5 - Los Muchachos de Andrés 2. La Chorreada 2 - Miscela "B" 0.

5ta. FECHA ZONA "C"

Los Petroleros 3 - Caballo Loco 1. La Calandria 3 - Carrocerias Gross 2. Los Cumbancheros 2 - Bolsas Arpil 5. Lorens Gas 3 - Defensores

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. R. R. A.

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES BELGRANO 172 TEL. 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

LIDERES EN CASAS - Scios Sin Competencia equimos vendiendo a Pre

Calle Belgrano 544: sobre asfalto, 2 Dorm., Cocina, Comedor, Baño Inst., 450 mts. de Terreno - \$a 130.000.

Calle Triunvirato 226 2 Dorm., Pasillo Cocina, Comedor, Living, Baño Inst., Churrasquera, Teléfono, Lavadero, 450 mts. de Terreno - \$a 220.000

Calle Tratado del Pilar 337: 2 Dorm., Cocina, Baño Inst., Patio - \$a 50.000.

Calle Corrientes 106: 3 Dorm., Baño Inst., Agua Caliente, Cocina, Comedor, Comedor diario, Living, Garage, Lavadero, Teléfono, Patio - \$a 250.000.

Calle Sarmiento: 2 Dorm., Cocina, Garage, Baño Inst., Lavadero Despensa, Patio.

Calle Sarmiento 330: 2 Dorm., Baño Inst., Living Comedor, Cocina - Com., Galería, Lavadero, Patio - \$a 170.000.

Calle Sarmiento 318: 2 Dorm., Cocina, Living Comedor, Patio - \$a 130.000.

Calle Sarmiento y Colón: 2 Plantas con local, 120 mts. x planta.

Local ex Potro: 2 plantas vidriadas, Terraza, Habitaciones para hotel, excelente punto.

Triunvirato y Libertad: Excelente casa de 250 mts. cubiertos, Local de ventas en Esquina, galpón a la calle de 60 mts. cubiertos, 260 mts. de terreno - \$a 850.000.

Calle S. Fonseca: Baño Inst. 2 Dorm., Cocina, Comedor, Living, Salón de Vtas. o Garage.

Terrenos de 15 x 13 mts., Cloacas, Luz Eléc. - \$a 220.000.

Belgrano 287: Local de Vtas., Cocina Comedor, Dormitorio, Baño Inst., Cloacas, Machimbre, pegado a Coop. La Ganadera - \$a 170.000.

Libertad 52: Local de Vtas., 3 Dorm. Baño Inst., Cocina, Comedor, lavadero, patio, churrasquera - \$a 340.000.

Belgrano 880: 2 Dorm., Liv. Comedor, Cocina, Baño Inst., Churrasquera, Despensa, Patio - \$a 55.000.

Belgrano 886: 1 Dorm., Liv. Comedor, Cocina, Baño Inst., Patio - \$a 60.000.

Belgrano 378: UNA JOYA, asfalto, Cloacas, 2 Dorm., Living, Comedor, Baño Inst., Comedor diario, Cocina Comedor, equipada con muebles, Hogar Chimenea, Galería, Lavadero, entrada para auto - patio, \$a 400.000.

Av. Sup. Entrerriano: 461: Ripio, Baño Inst., Cocina, Comedor, Dos Dormitorios, 1 galpón, Horno Churrasquera, Baño de Servicio - \$a 150.000.

Calle 13 de Marzo S-N.: Chalet, 100 mts. cubiertos, paredes de 30, Techo de loza, Terreno, sin revocar, faltan: Aberturas, Inst. Agua, luz, Gas, Sanitarios, - \$a 180.000

Calle A. Medina s-n: A estrenar, 2 Dorm., Baño Inst., Cocina Comedor, Garage, \$a 170.000.

Calle Sup. Entrerriano: 3 Dorm., Baño Inst., Cocina Com., Galpón, Patio - \$a 50.000.

TERRENOS: 750 mts. 2 sobre asfalto a \$a 120.000 - 500 mts. sobre asfalto a 120.000 - 275 mts.2 sobre asfalto a \$a 60.000 - 450 mts. sobre asfalto a 25.000 - 500 mts. en calle A. Medina 25.000 \$a - Distintos lotes a 50 mts. del asfalto desde \$a 12.000 - 310 mts.2 a una cuadra de Avenida San Martín a \$a 25.000.

Y MUCHOS TERRENOS MAS EN GR. RAMIREZ EN LAS MEJORES UBICACIONES

Próximamente Inmobiliaria ENTRE RIOS Lotea 27 Has. en PARANA 190 lotes de 40x20 mts. - Zona de Quintas en la entrada al TUNEL. Excelente Financiación 30 por ciento de Entrega y de 1 a 36 Cuotas fijas más el Interés del 5 por ciento mensual.

CONSULTENOS Y SAQUE YA SU CREDITO HIPOTECARIO, MEJOR OPORTUNIDAD IMPOSIBLE.

Además ya estamos vendiendo terrenos en Paraná sobre Av. Almafuerte de 160 mts.2 hasta 350 mts.2

Aportes para Municipios

DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA

Municipios de nuestra provincia continuaron recibiendo los aportes reintegrables establecidos por el Decreto N° 44 del 9 de enero de 1984, con destino a la atención de mayores costos originados en las mejoras salariales de su personal, por el mes de diciembre.

Mediante la autorización especial del Ministerio de Hacienda, Economía y Obras Públicas, recibieron los aportes correspondientes, las siguientes Comunas:

De Villaguay \$a. 350.000, Villa Mantero \$a. 25.000, Crespo \$a 274.599, Villa Dominguez \$a 32.441, Villa del Rosario \$a. 36.209, Villa Clara \$a 35.555, Ha senkamp \$a 126.215, Cerreto \$a 75.643 y Hernández \$a 117.103.

El subsecretario de Salud Pública, doctor Juan A. Barbagelatta, por su parte indicó que se reestructurarán las acciones de salud en los establecimientos asistenciales, nombrándose directores normalizadores, quienes tendrán que hacer un estudio a fondo de la realidad.

Aranceles de Enseñanza Privada

El Poder ejecutivo nacional fijó los aranceles mínimos que deberán observar durante el período escolar 1984 los institutos de Enseñanza Privada incorporados que perciben contribución del Estado.

En la enseñanza pre-primaria y primaria, según la categoría de los establecimientos, las tarifas mínimas serán las siguientes: categoría A 130 pesos argentinos; categoría B 260 pesos argentinos; y categoría C 390 pesos argentinos.

Para la Enseñanza Media, dichos valores serán: respectivamente, 275, 550 y 825 pesos argentinos. En tanto que para la Superior registrarán 450, 900 y 1.350 pesos argentinos para cada una de las categorías.

La medida fue dispuesta mediante el Decreto N° 586

Tratamientos de Belleza

CUIDADO DE LA PIEL DEL ROSTRO.

Estética Corporal - Maquillaje Social - Limpieza Profunda de Cutis - Masoterapia - Reducción Abdomen y demás zonas del cuerpo. Remodelación del busto - Celulitis - Depilación - Manicura.

Asesoramiento sin cargo por GLADYS BEATRIZ PEDIR TURNO

TE. 90 1260

Atención durante todo el día.

MARCELO ALCIDES MONTERO MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos Direccionales de Obras - Construcciones y Refacciones - Planos de Instalaciones Sanitarias - Electricidad.

San Martín 783 Tel. 90 1419 Gral. Ramirez (E. Rios)

Empleada

SE NECESITA NIÑERA PARA PARANA.

REFERENCIAS: EN ESTA REDACCION.

Empleada

SE NECESITA CHICA PARA LIMPIEZA, DE MAÑANA, 3 DIAS A LA SEMANA. BUEN SUELDO. CORDOBA 221.

SE NECESITA

CASA EN ALQUILER. EN PARANA

3 DORMITORIOS Y OTRAS COMODIDADES

TRATAR: EN ESTA REDACCION.

Ediciones "Ramirez"

ARENALES Y BELGRANO GRAL RAMIREZ

— OFRECE —

LIBROS de: Cocina - Conocimientos Médicos - Diccionarios - Documentos - del Hogar - Enciclopedias - Geografía - Historia - Literatura - Infantiles - Textos Primarios, Secundarios y Universitarios, Sellos Didácticos. Y

"A PARTIR DEL 10 DEL CORRIENTE MES UTILES ESCOLARES Y COMERCIALES"

ADEMAS BRINDA LA POSIBILIDAD DE CANJEAR TEXTOS ESCOLARES

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE MAIZ - SORGO - GIRASOL Y SOJA

Marcelo E. Hoffman

JUEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. CONSULTENOS!

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 901142 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Sociedad Cementerio Evangélico de Gral. Ramirez

Convocatoria para la asamblea General Ordinaria ejercicio Económico año 1983

Dando cumplimiento al Art. 32 de nuestros estatutos sociales y a las leyes vigentes convocamos a nuestros asociados a la Asamblea Gral. Ordinaria correspondiente al (50) cincuentenario ejercicio, cerrado el 31 de diciembre de 1983.

COOPERATIVA "LA GANADERA GENERAL RAMIREZ"

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada

CONVOCATORIA

Señores asociados:

Conforme a las disposiciones del Art. 30 de los Estatutos Sociales, convócase a Asamblea General Extraordinaria a realizarse el 29 de febrero de 1984 a las 16 horas, en el salón del Centro Empleados de Comercio de Gral. Ramirez, sito en Avda. Supremo Entrerriano e Independencia.

En caso de impedimento por mal tiempo se postergará para el viernes 2 de marzo a la misma hora y lugar, para tratar el siguiente:

Orden del Día

- 1º) Elección de dos socios para que conjuntamente con el Presidente y Secretario firmen y aprueben el Acta de la Asamblea.
- 2º) Designación de tres socios para fiscalizar el ejercicio.
- 3º) Consideración sobre fusión o incorporación de nuestra Cooperativa con la Cooperativa Agrícola C.A.U.R. de Gral. Ramirez Art. 41 Nº 4 de los Estatutos.

El Consejo de Administración.

Gral. Ramirez, enero 29 de 1984
Art. 32.- Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número de asistentes una hora después de la fijada en la convocatoria si antes no se hubieran reunido a más 1 de los asociados.

Para el día 26 de febrero de 1984 a las 16-30 horas en el salón del Culto, sito en calle Antártida Argentina Nº 293 de la ciudad de General Ramirez Entre Ríos, para tratar el siguiente orden del día:

- 1- Lectura de la nómina de socios fallecidos durante el ejercicio 1983 guardando un minuto de silencio en homenaje a ellos.
- 2- Lectura del acta de la asamblea anterior.
- 3- Memoria de la presidencia.
- 4- Lectura del balance general, cuadro demostrativo de recursos y gastos comprendidos entre el 1º de enero al 31 de diciembre de 1983 e informe del síndico.
- 5- Consideración del presupuesto para el año 1984.
- 6- Elección de (3) tres miembros suplentes en reemplazo de los Sres. Alejandro Wagner, José Muller y Jorge Ruff, un síndico titular y respectivo suplente en reemplazo de los Sres. Pedro Muller y Santiago E. Aab.
- 7- Elección de dos (2) socios para que firmen el acta conjuntamente con el presidente y secretario.

Gral. Ramirez, E. Ríos Febrero de 1984.
El Consejo Directivo.
NOTA: Art. 33 de los

estatutos: No habiendo hora después de la fijada, serán válidas cualquiera presentes. quórum legal a la hora fijada y a la asamblea ésta se sea el número de socios. No se suspende por lluvia y transcurrida media celebrará y sus decisiones

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 208 T. E. (043) - 901307
3104 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

- CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -
FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.
SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CANOS PARA AGUADA -
TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS
CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25
LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias Espíritu Santo

C. J.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distributo 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

Cartera Argentina

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTROS ESCRITORIOS



DR. MARCELO ANGEL LESCANO Veterinario
ROGELIO RIGARDO Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 903510 - 901614

MOLING MARINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Nobleza se Impuso a Roma y Aspiró al Título de Campeón

El sábado ppdo. por el campeonato de la Liga Departamental de Fútbol de Nogoyá, del que se juegan los tramos finales, se enfrentaron los equipos de Deportivo Nobleza y Atlético Roma en el Centro Polideportivo Municipal.

En arduo cotejo, Nobleza se impuso por el mínimo score, conquistando 2 valiosos puntos que lo acercan a la adjudicación del título de campeón.

25 de Mayo que en su encuentro con Lucas González, el jueves de la semana anterior, produjo un insólito empate, ya que luego de ir triunfante por 5 a 2, al finalizar el primer tiempo de juego, tuvo que conformarse con una gustosa igualdad de 6 goles por bando, se impuso por goleada a 9 de Julio, salvando su chance de campeón, al quedar así, a sólo un punto de distancia del líder de las posiciones, Nobleza.

Roma, por su parte, que

debía jugar con Deportivo Lucas González el domingo último en el Centro Polideportivo Municipal, tuvo que rescindir los puntos al no presentarse en la cancha a competir.

En encuentros que se disputarán el próximo domingo en Nogoyá y Lucas González; 25 de Mayo se medirá con Sirio Libanés y Nobleza con Lucas González.

Con un punto de ventaja, de imponerse Nobleza es el campeón. En caso de empate y ganar su cotejo 25 de Mayo, se dará lugar a 2 encuentros en busca de la definición del título de campeón. Si pierde Nobleza y triunfa 25 de Mayo frente a Sirio Libanés, el ganador del certamen será 25 de Mayo.

No desechamos otras alternativas para la conquista del precluido título en favor de Lucas González, que estando a 2 puntos

de Nobleza y a 1 de 25 de Mayo ganando el encuentro frente a Nobleza, iguala la posición del puntero, siempre que pierda 25 de Mayo. Dado el caso que Lucas González batiera a su rival y 25 de Mayo empatara con Sirio Libanés, se produciría un triple empate que se resolvería con un pequeño torneo.

SELECCION

El equipo de la selección de la Liga de Nogoyá que se completa con el arquero Luis Alberto Weber, Ramón Martínez (5), Mateo López (6) y Anibal A. Almone (7) de Deportivo Nobleza y Luis Schwab (11) de Atlético Roma, competirán el miércoles venidero con el combinado de la Liga de Gualaguay en partido amistoso, en esa ciudad y debutará el 4 de marzo en el campeonato argentino, mediándose en Rosario del Tala, con el seleccionado local.

Recuperación de Objetivos del Banco de Entre Ríos

AMPLIA SU ACCION EN RESPALDO DE LA PRODUCCION Y DEL TRABAJO

Por la mayoría de los medios gráficos, radios y televisivos, el Banco de Entre Ríos, principal entidad financiera de la provincia, está anunciando una comprometida línea de acción, bajo un lema sugestivo: "Vamos a lograr que producir, no sea un castigo".

Si se tiene en cuenta que las reglas de juego económico de los últimos años condujeron a entrar en la especulación financiera como principal actividad económica en todos los niveles, y que los sectores productivos

vieron fracasar una y otra vez sus esfuerzos, es indudable que esta propuesta del tradicional banco, genera saludables expectativas en quienes están esperando el primer aliento para generar auténticas rique-

zas en los sectores agrícola, ganadero e industrial.

Respaldo su afirmación, el banco ha lanzado líneas de créditos que tienen en cuenta todos los niveles del espectro productivo, haciendo hincapié en los más necesitados de apoyo crediticio por el momento de su ciclo de trabajo. Así lo reafirman sus directivos, que en declaraciones a la prensa han suscripto la voluntad de que el Banco de Entre Ríos se convierta en un respaldo cierto y coordinado del esfuerzo del productor no solamente en esta coyuntura, sino como un permanente deber de la institución hacia su provincia.

La gran extensión territorial del banco, que cubre la provincia con una gran cantidad de casas, hacen descontar la pronta llegada de estos apoyos crediticios a los productores.

Si esta actividad y estas medidas adquieren continuidad en el tiempo, el banco estará reconstruyendo su destino histórico, que no es otro que el de servir a la economía provincial como una auténtica entidad de fomento. Entre Ríos hoy necesita que su banco haga cierto el lema con que afirma sus anuncios: "Un nuevo banco: como el que fue".

GRACIAS

CEFERINO

NAMUNCURA

A. L.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

J. R.

ADULTOS...

... Que deseen terminar ESTUDIOS PRIMARIOS pueden inscribirse en el

CENTRO EDUCATIVO Nº 54

Informes en: EDICIONES "RAMIREZ" - (Arenales y Belgrano) en horario de comercio

- SIN LIMITE DE EDAD -

Funcionará en el BARRIO SAN CARLOS

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 23

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVERRERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 27 - 15 Hs.

MARZO

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 19

Miércoles 7

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951 078 - 951191 y 951214 (16 Internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Automovillismo

Fue Habilitado el Circuito "Antonio Rivero"

Ha quedado confirmada definitivamente la realización de la 1ª fecha importante del campeonato de fórmula 6, fiscalizado por FEDAD y organizada por la Comisión Pro Autódromo de Gral. Ramírez, que tendrá lugar en el circuito denominado "Antonio Rivero", situado sobre la ruta N° 131, de tierra entre General Ramírez y Aranguren.

Dicha comisión que ha sometido a la pista de carreras a un prolijo trabajo de adaptación, habiéndola puesto en óptimas condiciones para ser utilizada en la competencia automovilística, que, como anunciáramos, se llevará a cabo el 11 de

marzo, figurando entre los festejos celebratorios del "Día de la Ciudad" - 13 de marzo, continuando trabajando activamente en la preparación de todo el complejo de pruebas y ultimando detalles que aseguren el éxito de la importante reunión de marzo, figurando entre los festejos celebratorios del "Día de la Ciudad" - 13 de marzo, continuando trabajando activamente en la preparación de todo el complejo de pruebas y ultimando detalles que aseguren el éxito de la importante reunión de

marzo, figurando entre los festejos celebratorios del "Día de la Ciudad" - 13 de marzo, continuando trabajando activamente en la preparación de todo el complejo de pruebas y ultimando detalles que aseguren el éxito de la importante reunión de

FLORERIA "SENDY"

VENTA de PLANTAS de INTERIOR y EXTERIOR

FLORES Y RAMOS PREPARADOS
PALMAS Y CORONAS POR ENCARGO.
ENVIO A DOMICILIO.

AVDA. FRANCISCO RAMIREZ 60
GRAL RAMIREZ

Vestidos de Novia

VESTIDOS DE NOVIAS Y PRINCESAS
TOCADOS Y RAMOS.. SE ALQUILAN

BELGRANO 218 GRAL. RAMIREZ

Gracias

CEFERINO

NAMUNCURA

D. H. G.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO - T. E. 95-1024

Sucursal: Antártida Argentina 245 - Gral. RAMIREZ - T. E. 90-1157

CAMPOS

Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 12.450 m2 Cub.; 6.000 m2 terreno c/casa 12 Has. sobre Ruta 131 (entre Crespo y Villa Libertador).
24 Has. en Colonia Merou - 22 Has en Algarrobitos muy buena pradera.
12 Has. s/Ruta 12 (cerca cruce c/131) 54 Has. en Colonia Merou.
175 Has. s/Ruta 131 a 5 Km. de M. Grande - 14 Has. en S. Rafael c/casa
17 Has s/Ruta 44 a 4.000 metros R. 18 - 19 Has s/Ruta 12.
9 Has. en A. San Juan c/casa, molino, etc. - 4 Has s/Ruta 131.
42 Has. sobre Ruta 12 c/casa, Elect. Rur. - 120 Has. entre Crespo y Ramírez
5 Has. en Bº Azul - 1/2 Ha. s/Ruta M.Luisa - 2 Has s/Ruta 12 (al lado S. Pedro)
6 Has. en Ramírez (planta urbana) - 40 Has. s/Accso Ramírez-32 Has. S. Juan
4 Has. c/casa en Don Cristóbal y muchos campos en toda la Provincia.

CASAS Y TERRENOS:

Consulte nuestras ofertas de inmuebles ubicados en distintos barrios de la ciudad de Gral. Ramírez.

ppdo, por el Comisario deportivo de FEDAD, Sr. Benito Jaquet, quien se mostró muy complacido por el estado de las mencionadas obras y perspectivas que ofrece, desde ya, el escenario para las pruebas del 11 del mes entrante, de F-6.

El circuito cuenta con una pista de excelente suelo, con tierra poco propicia para el levantamiento de polvaredas espesas con inmejorable compactación y buen desarrollo natural que impide la formación de charcos o fangales. Su recorrido de 1450 mts. tiene alternativas y variantes para el

la emoción; 2 rectas menores de 100 mts. aproximadamente cada una, y una mayor intermedia entre las anteriores, de 480 mts. de extensión, y lo que permitirá el desarrollo de altas velocidades. Opuesto a esta recta, se encuentra el sector sinuoso, bien equilibrado, con curvas acentuadas, horquilla, ligero tobogán y repecho, para entrar adelante en una de estas rectas menores, que precede a la gran recta al darse la vuelta.

El ancho de la pista tiene la amplitud que le dan 16 mts. de espacio. El sector de boxes, se encuentra ubicado fuera de

espacio que encierra la pista, con conexión exclusiva a esta.

El sector del público se encuentra perfectamente delineado, ofreciendo buen acceso, seguridad y amplios lugares que pueden alojar unas 10.000 personas sin inconveniente alguno.

Cantinas, sanitarios y estacionamiento de vehículos en buen ordenamiento, ofrecerán una cómoda estadía en el circuito que desde cualquiera de sus posiciones reservadas para la concurrencia, tendrá punto de mira por igual, para la espléndida visión de este espectáculo.

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS
DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramírez (E. Ríos)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| ROTACION | ALINEACION DE DIRECCION |
| ARMADO Y DESARMADO | TREN DELANTERO |
| PARCHES | AMORTIGUACION |
| MANTENIMIENTOS DE LLANTAS | FRENOS |
| BALANCEO | ALINEACION DE FAROS |

GOMERIAS SERVICLUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75